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ライオンズの誓い

われわれは知性を高め、友愛と寛容の

精神を養い、平和と自由を守り、社会奉

仕に精進する

スローガン

LibertylntelligenceOuri,lation'sSafety

ライオンズは自由を守り、知性を重んじ、

われわれの国の安全をはかる

モットー

WeServe

われわれは奉仕する
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まわ

それはわずかに身の廻りを照らすにすぎない

しかし幾千万と集まれば
かげやみ

影と闇とをなくする
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たとえその明かりは乏しくとも
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かき‐

ライオンズの願いは限りなく大きい

だから、すべてのライオンよ
けっしゅう

今こそ胸の光を結集して

太陽のごとく

奉仕と友愛との輝きを

地上のいたる所にゆきわたらせようではないか
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証 状認

ライオンズクラブ国際協会は、本証書に記載されたチャー

ター・メンバー、正規の手続きを経て選ばれた会員並びに将

来選ばれる会典によって組織された日本東京中野ライオンズ

クラブをその一単位として認証します。

この認証は、現行並びに今後制定されるライオンズクラブ

国際協会会則および付則に規定する会員に与えられるいつさ

いの権利および特権を付与するものであります。

この認証は、本書記戴の日から会員が本協会の会則および

付則を順守するかぎり有効であり、これに反する場合は、そ

の効力を失います。ここにライオンズクラブ国際協会は、国

際協会会長および幹事の署名を付し、協会のシールをそえて

貴クラブに認証状を授与します。
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ライオンズクラブ

国際協会会長オブリーD・グリーン
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チャーターメンバー

倉科順次郎(退）

松原長泊

三浦東八(極）

'1’『坂11m三

桝本喜彦(退）

室橘寛|ﾘ1(砿）

溝｢1秀和

水''1兼雄(退）

中''1藤三郎(退）

中谷広'冊1

根木佐IW

西見茂(紋）

小原準三

小冊方一(退）

老川正次郎

岡部謙三

三枝光雄(退）

坂井保治

沢野磯次郎

島崎守弘(退）

鈴木四郎(転）

商橘良肋

竹内源三郎

旧村新二郎(退）

上原惇一(退）

山崎英明(退）

矢沢忠

矢島庄吉

矢島正

横Ⅲ茂男

井口秀夫(退）

石森安雄

上山輝一(退）

神|-Ⅱ勘-|一郎

川勝稔雄

河III苛lﾘ1彦

喜連信義

小峯柳多(枢）
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EXECUTIVEOFFICERS

FiscalYearユ973-74

PRESIDENT

TRISCOFFlN

174DucharmePlace

Rosemere，quebec1Canada

lMMEplATEPASTPRESIDENT

GEORGEFRlEDRICHS

LesEsPagnoux，B･P、260
74007Annecy，F｢ance

FIRSTVICE-PRESIDENT

jOHNNYBALBO

OneOakBrookClubDrive

ApartmentlO5-A
OakBrook，1IlinDis60521,USA

SECONDⅥCE-PRESlpENT

HARRYJ、ASLAN

P､0．BoX426

Klngsburg，California936311USA
THIRDVlCE-PRESlDENT

」OAOFERNANDOSDBRAL

Caixa門stal349

SaoPaulo‘Brazll

DlRECTORS

SIDNEYJ.（SID)BERNARD
Carlsbad，NewMexico1USA

DR、BARRYL，COHEN

ParowCape，SouthAfrica

R．W‘i0DENNY',DENNlS

Coeurd'Alene，Idaho1USA

HERBERTB，DIGGS

OakRidge1Tennessee,USA

GUSTAVOEGUREN

Lima，Peru

OCTAVIOG1LMU｣lCA

Temuco，Cautin,Chile

PROF･ロR･GlUSEPPEGRIMALDl

Enna，ltaly

EVERETTJ.（EBB）GRlNDSTAFF
BaIIInger1Texas,USA

MERLEW･HARTLE

Piketon，ohio，USA

ENRIqUELIM

ManiIa，Philippines
ADOLFOMART1NEZBAEZA

SanLuisPotosi．S･L.P.ⅡMexico
PAULE･McCRARY

Stillwater,okIahomaⅡUSA

JOSEPHW，RABBlTT

HyattsvilleoMaryIand,USA
COLINRINGER

Tor｢ensPark,S‘A･nAust『alia

WILLlAMC、CHANDLER

Montgomery｣Alabama,USA

NISpALL

8270Hojbjerg,Aarhu5,Denmark
jOHNN､ELDREDGE

SaItLakeCity1Utah，USA

CARTEREVERAGE

Milan1Indiana，USA

ENRlQUEFADUL

BDgota,CO|ombia
PAULFERNANDEZ

Honolulu，Hawaii

CHESTERL･FRANCIS

ClearWater，KanSaS1USA

GEORGEK･KEN1EN

BabyIon,L,1.,NewYork,USA

ERNESTW･SM1TH

Mattapoisett,Massachusetts1USA

WM．E、（BlLL）STEINBRUECK
ChesterfieId，Missouri,USA
BURTONA･TOMPKINS

P｢esquelsle，Maine,USA
TSUNETAKA6jTSUNE'。UEDA

Chiyoda-ku,Tokyo，｣apan

ROBERTALEXISvanWlNGERDEN

Gouda,TheNethe『|ands

ADMINlSTRATⅣEOFFICERS

W．L･WILSON

ExecutiveAdministrator

ROYSCHAETZEL

Secretary
（GeneralCounseI)

RALPHA，LYNAM

Treasurer

CableAddressgpLlONSINTL?P
TelexO2－53345

．．，Wぐo
ua今

LIONSINTERNATIONAL
YORKandCERMAKROADS・OAKBROOK,ILLINOIS60521

（312）986-1700

ONE.
MILLION
MEN

SERVING
MANKIND

TrisCoffin

InternationalPresident

LIONSINTERNATIONAL

OakBrook,111.,U.S.A.

March22、1974，

Mr・TadeshiYajima、President

TokyoNakanoLionsClub

HonyaesuBuilding

l－5-1HatchoboriChuo-ku,Tokyo･Japan.

TotheLionsoftheTokyoNakanoClub.

Itismyhonortohaveanopportunityinforwardingyou

myshortaddressofcongratulationinthisletter,onbe-

halfofalltheofficersinour･Lionslnternational,on

theoccasionofthelOthAnniversaryofyourclub,organized
inNovember,1963.

1tis,especially,mypleasuretoknowthatyouhavebuilt

upa｡$Lions-Jumalage'',oratwinningbetweentheclubof

KUNSAN,Chonbuk,Korea,inthedistrictof309-c,whichis

justarealizationofmymotto,"OneMillionMenServing

Mankind'',aslhavebeenputtingforwardsincethebegin-
ningofthisyear.

Idohopethatallofyourclubmemberscouldkeepupanother

betteryearinfuturealongwithyour,happymanagementofthe
club,Iam.

SincerelyinLionism,

ﾝ/浜。
TrisCoffin

Int'lPresident,1973-74



’

国際協会会長の祝辞

東京中野ライオンズクラブ各位へ

拝啓

私は、ライオンズクラブ国際協会の役員

一同を代表して、貴東京中野ライオンズク

ラブの創立10周年記念の式典に際し、私か

ら祝辞を差し上げることを心から光栄に存

じます。

特に、貴クラブが、これを機会に、韓国

309-C地区の群山ライオンズクラブとの間

に姉妹提携を完成されたことは、年初来私

が提唱するモットーの"OneMillionMen

ServingMankind"を具体化される心ある

アクティビティと存じ、私のよろこびこれ

に過ぎるものはありません。

全会員のみなさんが、今後ますますクラ

ブとともにご繁栄あらんことを心から祈念

します。

敬具

国際会長（1973～74）

トリス・コッフィン
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刊行の辞

会長矢島正

我が東京中野L.C.が今年で10周年を迎

えた。昭和49年3月22日、盛大な記念大会

が開催され、それがために多勢の会員各位

の涙ぐましい御努力が繰り返され、総ての

企画は極めて成功裡に終了した。感謝にた

えないところである。

ミ10年のあゆみ零とは一体何を意味する

のだろうか。「乞食の子も3年たてば3つ」

とも言い「ただ徒らに馬齢をのみ重ねて」

という言葉もある。無為徒食の「10年」で

あったとすれば何の祝うべきものもある筈

がない。「時」は人間の努力によって経過

するものでもなく、又人間の願いによって

停止するものでもない。然も、過ぎ去った

「時」が無為に過ぎたのではなくて、その

「時」の中の人間が無為に過したことに間

連はないのである。

然し、中野L.C・の10年は無為､では

なかった。創立直後に実施された開眼手

術ミの奉仕は其後数回に亘って繰り返され

たのをはじめ、地域社会に強力に浸透した

各種の奉仕活動はミここに中野L.C.あり､

一
し

1

一一一一w§

の感を強くした。会員は次第に増強され、

遂にミエクステンション､が行われ、代田

橋L､C.を結成するに至った。会員同志の

間にはきめの細い友情が流れはじめ、10年

を経た今日、その友情の絆は、中野L.C.

を最も代表的なL.C.の域にまで盛り上げ

ている。

1人の人間が、1人の社会人として生存

し、夫々の事業を営み、配偶者を得、子供

を育て、必死になって生きて来たその道す

がら、常に思はれるのはミ俺はどうにか生

きてきたが、この世にはもっと不運な人々

12



・不幸な方々がおられる。人間同志として

隣人として、俺は俺並に何か奉仕すること

は出来ないだろうか､ところが1人の人間

というものはなかなかにそれが出来ないの

である。具体的にどうしたらよいのかさえ

判らぬのである。自分の心の中のミ感謝の

念ミとミ奉仕の願いミが一向に具体化され

ない焦盧を強く感じはじめるのである。

ライオンズミとしての10年間は多少で

もその思いに答えてくれるものがあった。

個人では出来ない願いを、L.C.という集

団が代って実行してくれた、と思う。

然し我々がミライオンズミとしてクラブ

に会費を払い込み、クラブはその財源でそ

のつど、誠心誠意の奉仕活動を行う、この

ことを以って､我々は優れた奉仕者だミと

は思はない。行はれた奉仕活動はクラブの

レポートには記録されるべきではあっても

我々の心からはいち早く忘れ去るべきもの

である。必要なことはミ過去に於て何を為

したか､より、今、たった今、何を為すべ

きかぐにある。そして一椀の供養には真心

をこそ添えるものであって、それを何時ま

でも心に記憶したり、ましてや他に吹聴す

る性質のものでは断じてない。奉仕とはそ

のようなものと思はれてならない。

L･C･国際協会の目的の第4条にはお

互いのミ友情ミのことが示されてある。こ

のことについては中野L.C.は見事な成果

をあげている。若しミそうでない､と反論

される会員があるとすれば、それは個人の

努力を反省する必要がある。

珍らしい御縁に恵れて、60数名の方々の

友情を得ることは、生涯を通じての奇果で

ある。これを大切にしたい。そしてた式で

さえ薄ぺらな自分の一生に少しでも厚味を

加えていきたいものと思う。

&10年のあゆみミのこの小冊子の真の狙

いはこの辺にあるものと思はれる。編集等

に示された委員の方々の御苦労を本当に、

ありがたい、と思い、日常、座右の燈とし

たい。

13



【結成式のおもいで，成式 もいで結

中野は私が、武蔵野は三沢登記椎Lが、夫々委員

長と鞍り、その征に当る事になった。当時中野は

各種の1J1体があり、それぞれぱらぱらで、まとま

ったⅢ体がないため、中野区を打って一丸とした

|､11体にしたらよいのではないか、そうすれば中野

地域に対するアクテイビテイも十分行れると考え

その構想のもとに、新メンバーの獲得につとめま

した。杉並クラブに、中野区什ll身の役員として冊l1

幹事鈴木IJqIIML，即事喜連信義L、同じく理事小

原準三L、がA吊られ、これらの人を中心に、転滞

予定の神|Ⅱ勘-|,郎L、小峯柳多L、高橋良肋L、

"|11茂男L、の方々と夫々、手分けをして前記椛

想のもとに新メンバーの雌得に、づとめました。

夏の幹い最中から始めて、11月25日の結成式ま

でに、こぎつけたのであります。その問東中野駅

前の今はありませんが、モナミというレストラン

に、再三会合して打合せをしたり、説明会、結成

東京中野L、C.が結成されましたのは、1963

年（昭和38年）11月25日で、昨年111-1251]で、満

10年経ったわけですが、この10年はあっという|川

に過ぎた感じです。然しよく考えて見ますと、10

年間に世の中、人々の中に全く著しい変りょうが

あるのに驚く次第です。

10年前私は、杉並L・C･のチャーターメンバ

ーで輔二副会長でした。杉並クラブが出来ました

のが、その前の年1962年6月1511結成で、10月14

、赤坂ミカドで、チャーターナイト（赤坂L・C

と合|司）が、行れたのであります。それから1年

たって兇て杉並クラブは、杉並の人を''1，C､に、中

野地区、武蔵野地区の人も含む広い範|川の地域を

包含して居りましたので、地域に対するアクティ

ビテイも杉並中心となり、中野や武蔵野まで奉仕

活動の手が届きません。そこで中野と、武蔵野に

エキステンションしてはどうかと、いう索になり

餅"蝋瀧議
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迫水久浦L.の音頭で初めての“ウォー”

準備会をしたりしたものです。初代会長の、故西

見茂Lには積極的に応援され激励されました事は

嬉しい思い出の一つであります。

例会場を日本閣に引受けて頂くのに何l川も足を

運んでお願いもしました。又役員構成をどうする

か、例会日をいつにするか、例会時間はどうする

か、再三再四打合せの_l三、現在の形に決めて頂い

た訳であります。結成式は記録では、日本|#lで行

った事になって居りますが、それまで再三、打介

せ説|ﾘ1会に、モナミを使って居りましたので、つ

い結成式もモナミでやったように記憶して居りま

ました。結成式には、キャビネットよりD.G.

迫水久常L、会員増炊委li長、佐藤三蔵L、PR

委員長（枚）式場隆三郎L、第2Z.C.池下辰

次郎L、の皆様が、来賓として御出席頂き、又親

クラブよりは、石黒敬七会長、寺下第1mll会長、

国友第3副会長、大石総一郎幹事をはじめ、各役

興の方々、第2ゾーンの会長幹事、都内の各クラ

ブの会長幹事が、多数来賓として出席頂き、実に

賑々しくスタート致しました。

こうして中野L･C･発足しましたが、-III速輔

.11!ilのクリスマス家族会をもたねばなりません。

何やらむずかしい説Ⅱﾉlがつづく

高輪のう°リンス会館で催す事にして冬1~i、夫々任

務分扣して、始めての家族会というものを、持っ

たわけであります。それまでは中野の各種の会合

は全部男ばかりの会合でしたが、家族ぐるみの会

合をはじめて伴って、潤いのある会合が出来たも

のだと、，'d!､いました。私の子供達3人共出席いた

し、jl1時の写真を眺めて見ますと、感慨深いもの

があります。

10年経って中野クラブもすっかり発展しました

が、メンバーも放人になられた方、都合で止めら

れた方葬で、大分変化がありましたが、私の子供

達も夫々結幡し、2人宛孫の届る今日となり、す

っかり時代が移った感じがいたします。

その後チャーターナイトの準備に移る訳ですが

又々チャーターナイト委員長を、命ぜられ、武蔵

野と合同で、赤坂ミカドの大ホールを叩めつくし

て、!艦大且荘厳に、無事終了した|I､のホットした

気持は何時までも忘れられない,'dj,い,'l',となって居

ります。

L.溝口秀和

15
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中野L.C.誕生1964年5月31II赤坂ミカドにて

一人前になる聖なるC・Nを迎えるにあたり

東京中野L.C.会長西見茂

「東京中野c」の結成以来、スポンサー・クらも、よき社会人として快く受け入れられる

ラブの杉並Cには、言葉で表わせぬほど温かもののようです。この意味で、団体組織でも、

かい御 指導にあづかりました。またヨキ賎けや指導をうけた団体は、健全な

「親クラブが、子クラブを一年間は育成するる集団として発展することが約束されると思

義務がある」とは本部の役員の方々から承わいます。

っておりますので、多少は甘える気持もあっ 私共は、声名高い杉並Cの長男として誕生

た次第ですが、わが杉並親クラブのように、し、そして正しい賎けをうけた子供ですから、

心から温かいお導びをして下さるクラブは、親に恥じぬようなライオンズクラブとして、

おそらくライオンズクラブでも、きわめて少各Cの皆様に伍して成長したいものと考えて

ないことではないかと考 え て お り ま す 。 こ のおります。

点、よき親クラブによって、誕生いたしましいよいよ昔でいえば、元服して一人前にな

た「東京中野C」は、まことに幸福であるとるためのC･Nを迎えますからには全員協力

感謝申上げております。して厳粛なC･Nを挙行する覚悟でおります。

人間関係でもそうですが、よい親に、よい何卒温かい御支援を賜りますよう衷心からお

簾けをうけて成長した子供は、社会に出てか願いいたします。



お願いの御挨拶 ただ全力を尽して

東京中野C
C･N委員長

東 京 中 野 C

幹事溝口秀和 鈴木四郎

西見会長のお言葉で、私共の心持や、皆様

がたへの御願いは、すべて尽されると思いま

すが、C･N委員長の重任を考えますと、た

だただ其の責任感の大きさ重さがひしひしと

胸に湧いてくるのを覚えます。

この上は、親クラブの杉並Cの皆様はじめ

第2ゾーンの絶大なる御力添を心からお願申

上げて、恥しからぬC･Nが挙行できますよ

うに伏して御願い申上げる次第で御座います。

結成式当時はC･Nが早く来ればよいと、

子供のように漠然と考えておりましたが、イ

ザ、C･Nが現実に近づいてみると、これは

大変だぞと、なにか不安なおもいにかられて

来ました。

けれども、現在となると、そんな考えを放

棄して、ただただ夢中になってC・Nの準備

に万全を尽さねばならぬ決意で努力をつづけ

ております。親クラブの杉並Cの各位の御指

導のもとに、全力を集中して立派なC･Nを

挙行したいと存じております。
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プログラムの表紙

全国ライオンズクラブの皆様

プラザースクラブの皆様には、ますますご

健勝でご活躍のこととお喜び申し上げます。

さて私ども東京中野・武蔵野両ライオンズ

クラブは、さる1963年11月25日中野･1963年

12月6日武蔵野と東京杉並ライオンズクラブ

の暖かいご指導とご育成により結成いたしま

して以来スポンサークラブはもとより、ブラ

ザースクラブ各位の適切なご支援とご友情に

よってどうやら成長を続けてまいりました。

おかげさまで来る1964年5月311](日)IIIfれの

認証状伝達式を中野・武蔵野合同にて挙行致

すことになりました。

就てはこの記念すべき私たちの栄光の日に

皆様のご参加を得て祝福と激励のおことばを

いただきこの栄ある行事に花を咲せ盛会のう

ちに終りたいと思いますので、ご多用のこと

と拝察いたしますが生れたばかりの私たちの

ために、万障お繰合せ下さいまして、お家族

おそろいで、またお知り合いの皆様お誘い合

せの上ご来臨下さいますようお待ち申し上げ

ます。

1964年4月

東京中野ライオンズクラブ武蔵野ライオンズクラブ

会長西見茂会長 平 山 亮 太 郎
チャーターナイト チャーターナイト

委 員長溝口秀和委員長三宅義一

幹事鈴木四郎幹事三沢登記雄
18

職



祝宴認証状伝逹式典次第

16：00～17：4013：30～15：30

ミカドにおいて ミカドにおいて

鈴木四郎

三沢登記雄

吉田新一

司会者！'-」野L.C,幹事

武蔵野L.C・幹事

伴奏エレク|､一ン演奏

Ｌ
Ｌ

中野L､C.第二副会長L.喜連信義

武蔵野L.C.第二副会長L.金子佶五朗

青空千夜・青空一夜

進行

司会

』開会實 言 ‘ 聞宴の挨拶………………鳶欝窪L高松徳喜郎
2開会のゴング.….….......…....…….……，中野L.C.会長L・西見茂

3国旗に敬礼．君が代斉唱（全員起立）2乾杯.．…….………杉並LC.会長L・石黒敬七
4ライオンズ・ヒム斉唱(全員起立）

3ブラザークラブP．R、
5物故ライオンズに対する黙祷(全員起立）

中野k._C.L･'j、原準三6歓迎の挨拶……………………………”忠欄委L員息L溝口秀和 テールツイスター

‘息-&ﾂｨｽﾀー7来賓．L.C.関係役員紹介……･･…･………中肝L.C.幹事L.鈴木四郎
武蔵野LLC.L.前坂、力8認証状の伝達テールツイスター

9中野L､C.宣誓….…．.…･………･…'………中野L.C.メンバー全員

剛I窪農L溝、秀和10武蔵野L.C・宣誓...…….…..….．“…･･…･･・武蔵野L・C・メンバー全員

302-E1地区ゞ 大原久之，総謂瞳11ガバナーー祝辞………･………･……“……・・
ガパナ－

灘鼈息L三宅義一12中野L､C.会長謝辞……………･…．.……･･・中野L.C･会長L・西見茂

13武蔵野L､C.会長謝辞…...……………･･･…武蔵野LC･会長L･平山亮太郎

14ｽポﾝｻー ｸﾗブ会長挨拶………………杉維L.C会長L石黒敬七‘閉宴の挨拶………""覺異膳農L永田兼雄
15スポンサークラブより記念品贈呈…･…･・〃〃

16灘諒患プヘ感謝樵…に……{灘縦蕊騨ll鼎亮太聯 東京中野L.C.の記念事業
17全東京LC.より記念品贈呈

鵬……"一……{識蕊上轤,霞．蝋職…‘'､脚…．｡……鬘“
愛のポスト寄i糊

19H"MW筆……………-{鮒鹸驚上:W,鼎嘉太鵬:駕篭箪協鯨…断鯛擬嬢誉庫蜜らび［
20来賓祝辞

21プラザースクラプ紹介….….…..…･……・武蔵野LC･幹輌L.三沢登記雄交通警察用タイムウオツチ寄l!!I#
22参加者アワード.….………･…．．…･……･･,武蔵野L.C.L・宮崎大輔○野方警察署へ交通安全の横断用黄旗．ならびに

武蔵野L，C・L・満水友太郎交通警察用計数器寄蛸23祝電披露…･…..“.….."……………．．
ライオンテーマー

學要郭L池下辰二郎。中野消防署へメカﾃｽﾀー (絶縁抵抗測定器）寄贈24ライオンズローーア.｡…………….….…..…

。野方消防署へ火災現場用携帯メガホン寄蛎

§鯉賎L三宅義一25閉会の挨拶………………………….....・

26閉会のゴング….…..…,．……………･…･･・武蔵野Ljo･会長L・平lll亮太郎○ボーイスカウト東京連盟中野小地区協議会へフライ天幕
寄M輔

休憩15:30～16：00

19
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想い出のチャ

チャーターナイト委ti崎澁IIL.の歓迎の挨拶

私は東京杉並ライオンズクラブのチャータ

ーメンバーでもありますので、チャーターナ

イトは2回体験したわけです。

チャーターナイトとはライオンズメンバー

になって始めて聞く言葉なので、夜|H1にli'1か

儀式が行はれるのだろうか？と想像し、そん

なことを他のメンバーともさ、やいたことも

ありました。正式にはチャーターの伝遮式、

即ちシカゴの国際本部からライオンズクラブ

の会員であるという認証状を伝達される儀式

だと云うことが始めて知らされた。同じ頃に

結成されたクラブで赤坂ライオンズクラブが

あり、赤坂の「ミカド」がチャーターナイト

の式場に予定されて居たので杉並と合|司で式

典挙行の申入れをした処、好意的な|'il答を頂

き両クラブから委員を出してli'l度となく会合

を重ね愈々実行して見るとその結果は今迄か

つてない盛況裡に挙行出来た。

それと云うのも当||寺赤坂クラブの枠事であ

った加藤正見L(現ガバナー）は「ミカド」

の総支配人も兼ねて居られたので、力の入れ

ようは又格別であったように記憶して居る。

■|■■■■ ターナイト

それから半年程継った頃、杉並クラブが中

野と武蔵11ｱを|司時にエクステンションする事

に決定し、それぞれの地域出身のメンバーが

夫々地域内でメンバー候補を選ぶことに相成

った。中野区在住の私共7名は中野の特色を

考えて区内一円から公平円満な角度より『彼

こそはうイオンと呼ばれる人』の選考と勧誘

に|]夜協談を重ね、真夏の炎天下を歩き廻り

その成果を束中野の「モナミ」を打合せ会場

として積み重ね、愈々1963年11月25日に東京

中野ライオンズクラブの結成式を、産室とし

て世話になった「モナミ」で、披露パーテー

は例会場に決めたII本|淵で挙行した。結成当

初多忙な中からもIII速チャーターナイトの準

備に取り掛り、中野だけでやろうか、それと

も兄弟で一緒にやろうか、夫々意見が出たが

私の当時の意兇として、赤坂と杉並が合同で

やった結果に難み、杉並から同時にエクステ

ンションした武蔵野と相携へてやるべきだ、

武蔵野の意兇が一致すれば親は反対しないと

存へ、杉並クラブ会長の石黒敬七Lの宅へ伺

い意兇を拝聴した。

杉並親クラブは大賛成とあって、武蔵野も

仲良くやろうと云う事に意見が一決した。さ

て会場は……･お互に良き,IJ､い出の「ミカド」

で力lll*Lも協力して頂くであろうことを期

1200名の祝福をうける
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ライオンズ・ネスも大活跳

侍して準備が進められた。武蔵野、中野は夫

々チャーターナイト委員長典の他の役割を平

等に選出して仲睦し<懸命に準備を盤へ、式

典前日はリハーサルも行った。お蔭で挙行当

日の1964年5月31口は天候にも恋まれ両クラ

ブ、親クラブ、ブラザークラブの御協力の許

に厳粛な中にも極めて盛大に好評柳にクラブ

起源のチャーターナイトが挙行された。

中野、武蔵野、夫々のメンバーは消灯した

舘内を右手にキャンドルを掲げて、両側の花

道から登壇、ステージより満堂脈れる観客席

に向い、初代会長の西見茂Lをリーダーとし

て『我々は知性を高め、友愛と寛容の精神を

養い、平和と自由を守り、社会奉仕に精進す

る』呼々なんと素晴らしい誓いであろう。

創立10周年を迎えるにあたり今一たび10年

前のミ原点ミに立ち返りライオンとしての決

意をよみがえらせたいと考えている。

連 信 義宮■
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エキステンションを語る

』↓

ひご

先輩Lの庇護のもとに東京中野L.Cの初

代幹事として結成以来1年有､|無事勤めさせ

て戴きました。

それから早や10年が過ぎたかと思うとき感無

ﾊﾋです。

たまたま中野区を分離しないでエキステン

ションしてはと云う話が排上り、私が中心と

なり、L小峯、L木村、L菅原、L浅ll1,L

室橘の6名で先輩Lの御指導、御支援で、中

野区、杉並区、渋谷区、世IHケ谷区等に亘っ

てメンバー候補が選ばれ、1965年12月18日東

京プリンスホテルで佐藤三蔵ガバナー臨席の

もとに43名によって目出度くこ、に東京代田

橋ライオンズクラブが結成された次第です。

幸いにも親クラブの重ね重ねの御厚意で合

同家族会を私達新会員、家族を含めて、催さ

れ前途に光を燈して戴きました事は会員、家

族共々終生忘れ得ない感激であります。

その間、親クラブの幹部のライオンはたゆ

まぬ御指導で基盤が出来ました。感謝の気持

で1966年4月29日渋谷公会堂で盛大且厳粛の

うちにチャーターの伝達をうけ得られました。

その子供東京代田橋ライオンズクラブも既

に8才のり師子に成長して参りました。

常に親の恩を感謝しつ、ライオンズの真骨

頂であります例会出席率も結成以来100%を

持続して居ります。またアクテイビテー、ガ

バナーズアワードを21'1受与され、会員相互

の真筆なライオンズ精神により今日まですぐ

すぐ成長して参りました。

常にアクテイビイテ－に、経済奉仕に、或

は労力奉仕に、その他多種多様なかたちで地

域社会の奉仕をして参って居ります。

私達のクラブに於ては常にライオンズの基

本的綱領から逸脱しない限りにおいて、私た

ちはI'1由な立場で、クラブの真の在り方、そ

の方向を追求し、メンバーの協調、和合、友

愛精神を根幹とし今後共奉仕活助をよりよく

続けて参ります。

元叫Ui<'+'11fL.C.初代幹耶

來京代｢1IML.C.初代会長

元ゾーン・チャーマン

前ディブティ・ガバナー

L.鈴木四郎



302E1地区テールツイスターコンクール
(1964年）

私が初めてライオンズクラブに入会した当

時ライオンズクラブというものはクラブの運

営上テールツイターというものは多大の功献

をもたらすものだとはっきり知った。

中野クラブが結成されたと同時に自ら進ん

でテールツイターとなり、張り切っていた。

盟友河崎ライオンを副テールツイスターになっ

てもらって手当り次第文献をあさったり他ク

ラブの例会に出たりして勉強したものである。

チャーターナイトは赤坂のミカドに於て行

はれたが、司会兼アトラクションに青空千夜

一夜を頼んで第2部は11辰やかに開幕された。

ラッキーカードの抽選の1l寺どういうものか吉

空千夜氏と私の漫才が始まった。舞台でスポ

ットライトに照し出された2人の掛合漫才は

ヤンヤの拍手が湧いた事は良いが、2人の

やりとりの間で青空氏は中野クラブチヤータ

ーナイトのために1万|II寄附することになっ

てしまった。舞台からおりたら青空氏はぐっ

しょり汗をかいて今1万円の待ち合せがない

から後で送りますと真顔になって言ったので

こちらも驚いた。私は舞台の上では漫才で、

あれは気にしなくとも良いと言ったら彼は頭

をかいて私におじぎをした。

調度この年にE.I地区でテールツイスター

のコンクールがあるというので応募した。何

月何'1の例会に行くからといって日時までキ

ャビネットから通達があった。副テールツイ

ターの河崎Lと鳩首協縦の結果我々に成算あ

りという事で例会にのぞんだ。この例会は蒋

段よりもビジターが多かったから審査輿はこ

のビジターの中に居るものと思って河崎ライ

オンの協力を得て大いに張り切って名案、名

表現の連続で満場拍手と爆笑の内に例会を終

了した。ファイン・ドネーションもことの他

沢山集っていた。「我れ成功せり」と思った。

……ところがである、なんの事はない、｢先｢1

の例会には都合が悪くて審査凶が行けないか

らこの次の例会にする」とキャビネットから

通知があった。2人共がっかりして「どうす

る一」といってガン首を揃へたけれども今更

名案が浮ばないま、次の例会が来てしまった。

もう2人共入賞の野望や元気はなかった。

成程この前の例会とは大違いで、厳粛のう

ちにキャビネットの幹事、，.G、Z.Cなど6

人が審査員の腕章を巻いてやって来た。任務

は重大でもうまい考えは浮ばないままテール

ツイスターのII寺間とは相成ってしまった。私

はやおら立ち上って、

「この前の例会に審査の方々は来るという通

知を受けましたので、テールツイスターは全

智全能を振り絞って、取っておきの種を全部

披露したものだから今日はなにも言うことが

ありません。唯一つ、私は残念でしょうがな

いことが1つだけあります。それはライオン

ズクラブのキャビネットともあろう人達が、

電話1本かけずに郁合で突然中止するという

ことは、その罪、万死に値するものでありま

す。罪一等を減じましてここにおいでの審査

員の方々にドネーションを5千円宛課します。

テールツイターはこれで終ります」といって

幕を閉じた。その後数日たって、E･I地区

テールツイターのコンクールの結果が発表され

優勝は私の頭上に輝いた。立派なアワードは

今も私の家の応接'''1にか、っている。

I．I鮠擶蕊職壽1
L.小原準三
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初代会長

西見茂ライオンをたたえる

初代二代と続いて会長になられた故西見

会長はその続いた事によって人がらがしの

ばれる事です。鈴木幹事の跡をついで二代

目幹事を引受けた私は鈴木四郎Lが杉並ク

ラブからエキステンション委員として中野

に入られライオンズクラブのなんであるか、

又どうあるべきかを強く教え込まれた後で

あり正直の所自分でつとまるか否か心配し

ました。然し会長は引受けろと言うし、西

見会長の下ならばなんとかなると言う考え

で引受けたわけです。ところがクラブも何

処かへエキステンションをしなければなら

ない状況になりました。種々と皆さんの智

恵を借り、西見会長の決|断で代田橋クラブ

を結成することにしてエキステンション委

員長に小峰柳多Lに御願いして心よく引受

けて戴いた事も西見会長の徳のいたす所と

その時つくづくと感じました。又、創立当

時のチャーターナイトの時を思い出すと当

時赤坂ミカドを借り切って1300人のクラブメ

ンバーと同伴者を集めました。西見Lはそ

の内自分の同伴と100人近くの者を出席させ

て花を添え、盛大に幕を開ける事の出来たの

は彼ならではのことでした。

「これを行なおう」と思った事は出来る限

りの全力投球をそそいでくれるLである。

又、代田橋のチャーターナイトにしても同

様思い切って盛大になる様表から裏から支

援をして戴いて、私も大いに面目をほどこ

しました。私は産業会の創設以来の後輩で

あり戦後共に全日本中小企業協議会にも中

央委員として中央に出て中小企業の在り方

又は方向に研究もし、たまたま私は自分の

同業の組合へ幹部とし出向かなければなら

なくなったので退いたが、西見Lはそのま

ま残って中政連を鮎川俊哉と共に作り、影

になり日向になり中小企業の為に尽力した

事は会員の皆様も御承知の通りである。又

前身が教育者であったので中野区の教育に

関しても多大の関心を持ち、中野区教育振

興会の初代会長となりむずかしい組織をな

んとか盛り立てて現在幾多の高校生に対す

る奨学資金の貸与をして区民の教育の向上

に役立っている。政府も種々の功労に報い

る為勲四等を贈られた。中野の実業界に大

きな足跡を残した一人であること、そして

して当クラブにも多大の貢献をした事は忘

れられない。最後に頭の中に常にのこって

いる西見Lの言葉は「誰もが幸福であれ」

と言っていた。

L竹内源三郎



私の父を語る
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人の沢山集まるところ、賑やかなことがi''1

より好きであった｡そこでは､いわゆる肌呂

敬をひろげた。それも、ノ〈肌呂撒をひろげる

のが例であった。それで、時には、後になっ

て収拾がつかなくなったりもした。少なくと

も傍|可にはそう見えたが、l'1人は大まじめで

何とか盛り沢山の中身を包みこむことに夢中

であった。その懸命な様子は、時にはり,術々し

いほどでさえあった｡I'l分がひろげた大肌呂

蚊で、自分の首をしめる結果となる。だが、

そんなことにはおかまいなく、性懲りもなく

肌呂敬をひろげ続けた。

人は絶えず､、何とかして怠けようと、その

口実を探し求めている。今|｜は風邪気味だか

ら、土雌llだから、或いはlljlllがあるから等

等、決して怠ける理由にこと欠かない。勝手

元L.C.メンバー(初代会長の御令息）

西 見 元 雄

に郁介のよい理由をつけて、自分自身の行為

を正当化するのである。心の奥深く巣くうこ

の怠け者は、実に驚くべき生命力の持主で、

少しでも油|析をしようものなら、いつでも頚

をもたげてくる。手におえない厄介者である。

この怠け者を雌退する妙手として登場したの

が、ほかならぬ大肌呂敷であった。

n分がこうしたい、このようなことを実現

したいと考えたら、まず、そのことを現実の

こととして、多くの人々に公言する。そうす

ることによって、否応なく、そうしなければ

ならないような立場に自分を追いつめてしま

う。もう、後にひけないのである。自分をそ

うした立場に慨<ために、I'|ら大風呂敷をひ

ろげ、その肌呂傲のためにI当Iら|析崖に立ち、

lmIとか川すみを結び合わせて苦境を脱しよう

と精進したのである。

，|解怠の心を抑え、常に前進するための努力

ll標としての大風呂敷。一つの|斗標に到達し

たら、次の’|標を。それを実現したら、また

次の凪呂敷をと、次第に大きな風呂敷をひろ

げては怠け心の芽を摘み、I《1らを律し続けた

人生。身も心もはりつめて休まる時がなかっ

た。己れに克つために、自らをすすんで厳し

い境遇に置き、人々の幸福をねがい、前進し

続けることを夢みたH々･I41己に対しては、

ことのほか厳しい人であった。

“憂きことのなおこの上につもれかし

限りある身の力ためさん”

この,じ､境であったであろうか。
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し1東京中野ライオンズクラブ 表代役 覧野 イ 員一歴

②'965～1966①1963～1965 ③'966～1967 ④1967～|968 ⑤'968～1969役 職

西見茂 三枝光雄 小原準三西見茂 沢野磯次郎会 長

西見茂(故） 三枝光雄(退） 小原準三前会長

溝口秀和 矢島正 小原準三 溝口秀和 矢島正第1副会長

竹内源三郎喜連信義 宮坂順三喜連信義 老川正次郎第2副会長

竹内源三郎小原準三 沢野磯次郎 矢島正吉永田兼雄第3副会長

幹事 竹内源三郎 溝口秀和鈴木四郎(転） 河崎明彦 喜連信義

上原惇一 上 原 惇 一 中村浩之上原惇一 佐々木正拳副幹事

岡部謙三'1,田方一(退） 岡部謙三 老川正次郎 l原惇一会 計

広井有(退） 田中順之助(退） 清水正夫(退）室橋寛明(転） 平岩正男(退）
●
＋
’

一
三
口

今
云ｌ古田

テール

ツィスター
矢沢忠河崎明彦 河崎明彦 松原長治小原準三

副テール
ツィスター

川村太洋田村新次郎(退） 松原長治 田中国夫河崎明彦

、
／
一

一
４
マ

イ
ー
一

一
フ
テ

坂井保治 田中四郎坂井保治 村田恒太郎横田茂男

川村太洋 村田恒太郎木村栄郎(転） 松原長治 原田三郎副〃

田中宏 河合和彦(転）三浦久司(転） 市川信夫副′′

矢島正 石森安雄竹内源三郎 老川正次郎 河崎明彦1年理事

永田兼雄 喜連信義 佐々木正挙山崎英明(退） 川勝稔雄

田中四郎 島崎守弘高橋良助 大門大助 溝口秀和

矢島正吉矢 島 正 神田勘十郎 坂井保治 竹内源三郎

井口 秀 夫 岡部謙三横田茂男 松原長治

矢島正宮坂順三 沢野磯次郎 老川正次郎 石森安雛2年理事

田村新二郎 溝口秀和 永田兼雄(退） 喜連信義 大門大助

根 木 佐 明 高橘良助 田中四郎 島崎守弘(退） 坂井保治

沢野磯次郎 三枝光雄 神田勘十郎 井口秀夫(退） 岡部謙三

宮坂順三 横田茂男 佐々木正挙
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⑥'969~'9701⑦'970~'971
1喜連信義溝口秀和

⑧1971～1972 ⑨1972～1973 ⑩'973～1974

竹内源二郎 石森安雄 矢島正

沢野磯次郎｜溝口秀和 喜連信義 竹内源三郎 石森安雄

喜連信義 竹内源三郎 石森安雄｜吉 良正 嗣 老川正次郎

石森 安雄 吉良正嗣河崎明彦 老川正次郎 高橋良助

河崎明彦 横田茂男 高橋良助 熊埜御堂衛 根木佐明

佐々木正挙 麻沼完充｜林敬一郎 稲葉次郎 坂井保治

河合和彦(転） 鈴木宏佑 寺山存男松原長治 田中国夫

横 田 茂 男

退

明
文

佐
武

木
下

根
間

坂井保治 鈴木栄次 原田三郎

中猛(退）小野善雄(退） 竹村令三(退） 平松一政

中村浩之田 中 四郎 坂井保治 村田恒太郎 水野嘉麿

村田恒太郎鈴木栄次 水野嘉麿 進藤晋一II|勝稔雄

高頭一広(退）｜原田三郎｜田中国夫 佐藤宰今泉正一郎

鈴木宏侑寺山存男 鈴木宏ｲカ 今泉正一郎｜ 熊 島 俊 鮒

佐々木富也 米本昭二栄敏孝(退）｜寺山存男 佐藤宰

麻沼完充高橋良助 老川正次郎｜麻沼完充 坂井保治

今泉正一郎中村浩之 田中四郎(退） 林敬一郎河|崎明彦

横田茂男 哲夫 稲葉次郎大門大助(退） 林林敬一郎

河崎明彦根木佐明 宮坂順三田 中 国夫 佐々木正挙

村田恒太郎中村浩之上原惇一(退） 中
グし、矢沢 原田三郎

鈴木栄次中谷広門 高橋良助

田中国夫新堀中之助 長津義司

林敬一郎熊埜御堂衛 麻沼完充竹内源三郎 吉良正嗣

哲夫林河崎明彦矢島正 中村浩之 老川正次郎

宮坂順三佐々木正挙 横田茂男矢島 正吉 林敬一郎

長津義司根木佐明中
』し、田中国夫松原長治 矢沢

中村浩之原田三郎鈴木栄次老川正次郎 高橘良助

川勝稔雄

横田茂男

中谷広門今泉正一郎

新堀中之助

2ア
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年度

会長・幹事

'963～1965

会長

西見茂

幹事

鈴木四郎

1965～1966

会長

西見茂

幹事

竹内源三郎

'966～1967

会長

三枝光雄

幹事

溝口秀和

1967～'968

会長
小原準三

幹事

河崎明彦

1968～1969

会長

沢野磯次郎

幹事

喜連信義

110年間のアクティビティー覧表間

地区
アクテ・スローガン

明るく

住みよい

街づくり

心身障害者に

愛の手を

交通の災禍を

絶とう

愛の手で

交通の災禍を

絶とう

愛の手で

青少年に

愛と希望を

中野L.0.のアクティビティ

開眼手術

ボーイスカウトへ天幕

新潟地震に見舞

横断歩道用黄色小旗700本

身障者に歩行器

インド救ライ、パラリンピック

孤児院に衣類、ライオンズアイバンク

オリンピック記録映画観賞会

国旗掲揚台、大島災害

老人ホーム、北海道冷害

開眼手術

インド救ライ

盲人協会へテープコーダー

青少年交換学生富士山遭難援助

警察署図書室へ

ガールスカウト合宿テント

アジアジャンボリー

愛児の家に

平和論文コンテスト

青少年非行防止に剣道具

開眼手術

多摩緑成会、小児療育院

交通安全しおり、YEP.

宮古島台風見舞

交通安全事故処理車2台(ライオン号）

新潟、山形水害見舞

インド救ライ

防犯運動協力映画フイルム

YEP

小学校交通安全カレンダー

ガールスカウトの集い

母親交通安全教育材料

十勝沖地震見舞

中野区役所新庁舎記念にライオン像

インド救ライ

万博協力金

交通安全(フリキリ事故防止）

クリスマス施設協力

ボーイスカウト

世界大会協力基金

合同アクテイビティ

新潟震災に見舞

9,386,237円

オリンピック協力金

5,000,000円

世界大会招致

PR映画

16,261,800円

世界大会協力基金

14,000,000円



年度

会長・幹事

1969～1970

会長

溝口秀和

幹事

佐々木正挙

’970～1971

会長

喜連信義

幹事

麻沼完充

’971～1972

会長

竹内源三郎

幹事

林敬一郎

’972～1973

会長

石森安雄

幹事

稲葉次郎

1973～1974

会長

矢島正

幹事

坂井保治

地区
アクテ・スローガン

青少年に

愛と希望を

明るい社会へ

身近な奉仕

明るい社会へ

身近な奉仕

住みよい環境

緑の奉仕

住みよい環境

緑の奉仕

中野L.C.のアクティビティ

盲導犬協力援助

教育振興会

クリスマス施設協力

YEP・インド救ライ

冬期オリンピック寄付

交通安全教育ゴーカート2台

開眼手術

ボーイスカウト

聖明園（胄梅）

YEP.

冬期オリンピック協力金

世界ジャンボリー

警察交通うけたまわり箱

開眼手術

パキスタン救援

心身障害児協会へ

インド救ライ

盲人施設へ

開眼手術

YEP.

交通安全のたれ幕

インド救ライ、ライオンズアイバンク

盲人施設へ

パキスタン救援

施設へX'masプレゼント

教育振興会

教育振興会

開眼手術

YEP.

NHK災害たすけ合い援助金

肢体不自由児協会へ

インド救ライ

ニカラグア地震

植樹協力

施設へX'masプレゼント

フィリッピン水害援助

フィリッピンジャンボリー協力金

愛の助け合い箱

交通遺児救助

施設へX'masプレゼント

警視庁へランドクルザー2台(ライオン号）

献血運動82,200cc

309-C地区韓国群山L.C

(姉妹クラブ提携）

合同アクテイビテイ

沖縄救ライ運動

76,311,124円

万国博協力

38,000,000円

冬期オリンピック

協 力 金

-44,000,000円

世界ジャンボリー

93,000,000円

パキスタン救援

65,000,000円

ニカラグア地震

救援

6,’16，329円

フィリッピン

水害援助

5,367,260円
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目”の÷令導犬を毒=ﾃ“『-

人に 役－1/-つ 目日

盲人がひとたび家の外に出て安心して歩く

には、晴眼者（目の見える人）に手を引いて

もらうにこしたことはない。ふつう介護者を

必要とする場合、わが国ではその大部分が家

族の多大の犠牲の上に行われているのが実情

である。近来盲人に対する社会施設には、い

ろいろと進歩があり、盲人の社会復帰に対す

る世間の関心が高まってはきているが、欧米

と比べるに数十年の遅れがあると云われてい

る。これら盲人（約20万人）の内、社会復帰

の出来る人は約8千人とされているが、この

人達が盲導犬の助けにより歩行の安全自由、

健康保持、就業活動の希望がかなえられるな

らば、ライオンズクラブの盲人福祉のアクテ

ィビティに最適なりと今回の理事会で決定さ

れた。（昭和44年12月12日）

生活のかかっている盲人は、一本の白い杖

を頼りにひとり歩きをする。しかしそれは歩

き慣れた道のことである。この歩いている様

子はたいした困難もなく歩いているように見

えるが、実際には想像に絶する気の使いよう

である。現在のように交通事情が悪

化し、道路の整備も不充分で、あち

こちに危険物があり、盲人は全神経

を集中し薄氷の上を行くように歩い

ている。盲人が安全に安心して歩行

するために、之等の困難を克服して

くれるのが盲導犬である。盲人の｢目」

となるために特別に訓練された犬で

ある。

そもそも盲導犬はドイツで研究さ

れ、その実用化に成功した。その後

先進国ではこぞって国家の強力な援

助のもとに育成拡大されてきた。現

在の日本では盲導犬は輸入され、訓練士によ

り、屋内、屋外、路上、乗り物の乗り降りが

教えられる。中野区でもこの盲導犬により生

活をささえられている一人に安藤さんがいる。

マッサージ師をしている彼の話では他人の手

を借りることなくひとり歩きが出来る。訪問

先では犬は何時間でもジット待っているし、

誘導もしてくれる。自動車の多い道路でも安

全に横|断歩道を渡れるし、「ドアー」と云えば

戸を知らせ、「ハウス」で家ま･で帰れると語っ

てくれた。今日日本盲導犬協会では、盲人に

「見える目」の盲導犬の訓練をたゆまず続け

ている。そしてそれはわずかな国家予算と善

意ある人々の寄付や、我々L.C.のアクティ

ビティ資金によってすすめられている。

L.河崎明彦

盲導犬マリ－号



1ACTIVITYD

国旗掲揚塔始末記

－白地に紅く日の丸染めて

あ、美しい日本の旗は－

と、子供の頃よく歌ったし、大変きれいな

歌だと、今でもよく口づさむ。

ところで、中野ライオンズクラブが、チャ

ーターナイト1周年記念事業として、当時の

幹事鈴木四郎Lが考えたのが、国旗掲揚塔の

建設だった。オリンピックに使ったポールが

払下げになると云うので、そのポールを使っ

て造り、中野区に寄付したのが、1965年6月

24日であった。

爾来9年間、雨天を除いて、日曜祭日午前

9時掲揚、午後4時降納を続けて来たのが、

区内9ケ団のボーイスカウトである。各団1

ケ月交代なので、年に2回は廻って来る。

中野駅に近い団は割合楽なのだが、鷺ノ宮、

野方或いは南台、新宿に近い中央1丁目辺り

のスカウトは、仲々大変である。

しかも、所有者である中野区が、

1度取換えてくれただけで、国旗フ

しかも、所有者である中野区が、ロープを

1度取換えてくれただけで、国旗がどんなに

古くなろうが、子供達がどんなに苦労しよう

が、国旗をヨッパライに盗まれようが、この

件の担当係さえハッキリしない。国旗が無く

て3ケ月位休業したこともあった。

それでも掲揚し続けるでしょう、彼等スカ

ウト達は〃

－この旗はこの旗は我等の国の

名誉のしるし一人一人の心のしるし－

（ボーイスカウトソング）

L.水野よしまる
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全員が交通事故を分析して

「ライオン号｣を贈る

ライオンズ国際協会が誕生して50周年記念

をむかえた昭和42年(1967）のアクティビティ

です。全世界138ヵ国、80余万の会員が「我々

は奉仕する」をモットーに各地で多彩な意義

ある行動をとっていました。

我々東京中野ライオンズ・クラブでは67～

68年度は「交通の災禍を絶とう愛の手で」の

アクティビティスローガンにそって役員会を

重ねること数回、約5ヵ月の間、各委員会の

活動が始まりました。ご承知の通り交通事故

による死亡者数は、年間1万人の大台をこえ、

日毎に報道されている新聞、ラジオ、テレビ

の交通事故ニュースはむしろ日常茶飯事とし

て慢性的に見過ごされているかに見えます。

このような状況の下で、我々のなし得べき事

はなにか？…･･・

中野区内の全小学校の各クラスへ教育委員

会を通じて「交通安全カレンダー」を寄贈し

たが、之では子供に交通戦争の恐怖と注意を

喚起するしかない。何が前むきの対策をとら

ねばならないと考え、警察におもむき事故分

析を行ってみた。車の渋滞、スピード違反、

歩行車の不注意と枚挙にいとまがない。この

中であちこちに追突や人身事故が起り、警察

官が自転車でかけつけ、事故現場の調査が行

われる。そのため車は一方通行を強いられ、

渋滞はますますひどく、更に第二の事故が起

り得ることもあった。車がスムーズに流れる

ことにより可成の事故が防ぎ得る。そこで、

回転灯を点滅させ、ポラロイドカメラで瞬時

に現場を撮影し、事故図面が作製されるよう

設備され、更に救急・広報活動にも利用し得

るよう装備された交通安全車「ライオン号」

を寄贈することに決定し、全会員の賛同と援

助を得ました。スマートに完成した車は警視

庁を通じ中野・野方両署に渡り日夜活躍して

います。我々ライオンズクラブの全員は、こ

の「ライオン号」が広報活動や明るい町づく

りに使用され、事故処理の出動回数の日増に

少<なることを願っています。

L.河崎明彦
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【AcTIvITY】

愛の献血運動
1973年9月頃、役務がら献血についてその道の

專門家に連絡をして、例会で説明会をする様にと

命令されたのが、事の始まりである。例年献血委

員長と云う役務は名ばかりにて、閑職であった筈

である。

気楽な思惑はがらりとはづれて忙しい事になっ

てしまった。両方の都合もあって漸く実現したの

が10月の例会。講師には東京都赤十字血液センタ

ーの事務部長の金子善年氏。

おかげで献血の緊迫的重要さとその意義を身近

かに認識することとなった。

然し、これで小生のお役も無事済んだと思った

のが凡人の悲しさで、役員会で既に台本が出来上

っていたとは知らなかった。

講演終了直後、会長の提言で満場一致、当クラ

ブの事業として献血運動をする事に決まり、直ち

に当方へその準備を始める様指示される。ノンポ

リの小生としては一度ならず二度までも、ぐいぐ

いと追打ちをかけられた思いであわててしまう。

医者の末席をけがしては居るが、それとこれとは

全然性質が違う。全くの手探りでの出発である。

幸い高橋副会長、坂井幹事、原田会計の御協力

を得て、尚会員の中西L.の御讃|司を得て1973年12

月14日、サンプラザを会場として実行する事に決

まった。

この事業遂行計画に当って、一番心配した事は、

勿論動員協力人員の多少が即成功不成功につなが

るわけだが、時節柄12月中旬では人心もそわそわし

ているだろうし、寒くもあるだろうと相当のハン

一

一室■

デイを計算に入れなければなるまいと云う事、又

メンバー各位にお願いした5名動員が、果して実

行して下さるか、又午前と午後に別けたとは云え、

メンバー全員が忙しい方々であるだけに御出席戴

けるだろうかと云う事であった。

さて当日はまばゆいばかりに晴れ上がり、さし

て風もなく、幸先よく事は始まった。

血液センター側も当方の予測400名に応えて、管

内出張を全部とりやめ、全機能をこちらへ向けた

と云う事で、採血車も3台で担当職員も全員来て

くれたわけで､当方も猶その責任を痛感させられ

た。メンバー各位がわざわざ造った白たすきをか

け、街頭に駅頭に立ち、馴れぬ手つきで「献血の

勧め」のビラ配りをして居られたのが今も強く目

に残っている。

かくて心配はうれしさに替わり中食休憩も返上

して予定時間も大巾に超過し5時近く漸く献血車

のドアを締める大成功であった。

第一器にメンバー各位に、次に好条件な会場を

提供して下さった中西L.に、ボーイスカウトを動

員して下さった水野L.に、又学校を通じ区内全家

庭にPRを手伝って下さった教育委員会、学校長

各位に深い感謝を申上げる次第です。

一度で終る事なく、意義深いこの事業の今後も

継続されん事を祈って筆を棚きます。

L.南宏

■■_茸■●一ー

ず可

労力奉ilざで献血82,200",2『が集まった
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【ACTIVITYj

盲人に光のプレゼント

開眼手術
ヘレン・ケラー女史の思想をうけついで、

ライオンズクラブが「盲人に光を」という社

会運動を行っていることは、素晴しい奉仕で

あるにちがいない。視力が悪いことが、社会

生活にどの位のハンディキャップになるかは

このスピーディな時代、実際に当事者になっ

てみなければ、到底、深く理解出来るもので

はない。こうした背景の中で、中野ライオン

ズクラブが過去10年間に数名の盲人に『光の

プレゼント』を行い、開眼手術によって、日

常生活を円滑に営み得るよう奉仕したことは、

記憶されてよい。

私たちは、中野区内に居住する眼科医有志

とグループを作って、この開眼手術を実際に

行った。眼科手術では最高の技術的な難度を

要求されるものであるし、また、クラブから

の依頼となると、とにかく万に一つの技術的

。

画』【可》 失敗も許されぬといった責任感、これが何よ

りの苦痛であった。オリンピックの選手達が
Lばしば

実技に壌々失敗して、泣きべそをかく、と同

様のことが、医学の手術でも、やはりある。

このへんのことが、一般の会員の各位にわか

って頂けたかどうか心もとない。

患者は私たちが行った5名のうち3名は殆

んど若者に負けない視力を取りもどした。2

名は、極めて条件の悪い、病気がいくつも、

かさなった目であったが、他人の手を借りな

いで生活出来る視力を得て、全員が、ひとし

く、ライオンズクラブの奉仕に感謝した。
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【ACTIVITY】

区民のシンボル

ライオン像
中野ライオンズクラブ10周年を迎えるに当り、

この表題は私にとり忘れ得ぬ記念すべき1968年で

あったのである。7月にははからずも4代目の会

長に推薦され、又当年は東京100年に当り10月111

を中心として多彩な記念行事が行われ、時期を同

じくして10115日に中野区役所庁舎の落成祝賀会

式典が挙行されたのである。これを記念して当ク

ラブとしてアクティビティにライオン像を贈るこ

とになった。当時の記録と想い出を記すことにす

る。1968年9)127日の例会の幹事報告書を抜すい

すると9月19日夜6時から中野駅南口前サカイヤ

に於てILI4!席18名により役員会を|ﾘﾄ1催いたしまし

た。決議事項は次の通りアクティビティについ

ての4項目の内の一つ、中野区役所庁舎落成に当

り区民へのサービスとライオンズのPRを兼ねて

区民ホールに設置する有功適切な物をアクティビ

ティすることを決議し、地域改善広報委員会と協

力して具体的研究を進め、速やかに案を出すよう

附托した以上の様な方針に基づき、当時会員であ

った上山区長と相談の結果、将来永くI又民に親ま

れライオンズのPRをかねるように、ライオン

像を一階のホール正面に設置することになったが、

土台の岩石を据えるのにホールの床の構造上重量

の関係で正面玄関前に設置することになったので

ある。この方針が決定したのは9月19日の役員会

であるので区役所の式典迄16H間しかないので、

一任された幹事L喜連と共に業者と交渉の結果、

期[lに間に合わせる確約を得ると共に、ライオン

像にふさわしい台石をL矢島正吉にお願いしたと

ころ心よく引受けていただき、期日が迫って居る

のでわざわざ上越方面の山から直接車で輸送され、

この様な岩石の上にししくする勇壮なライオン像

が,'l｣,来上ったのである。いまだにL矢島の御熱意

に感謝して居るのである。贈呈式は式典の前日で

あったかと記憶して居る。当日は日本晴のすがす

がしい日であった。ライオン像の前で役員一同と

|鷺山区長同席の_上に贈呈式を行ったのである。

101=15日午前新庁舎2階に内外約1000名と思わ

れる来賓の出席により落成祝典が行われ、私も招

待の一人として,!'|席した。式典が始まるや感謝状

贈呈が4，5人あったが、最初にライオン像の記

念品に対する感謝状をいただいたのである。1000

人余と思われる来会者の面前で東京中野ライオン

ズクラブ代表と私の名前を呼出された時の心境は

今でも忘れ得ぬのである。

庁舎表玄関のわきに、太くたくましい4つの脚

でたつ百獣の王ライオン、この像こそ、今や中野

区民のシンボルとして親しまれている。

L. 沢 野 磯 次 郎

'l!lli区役所庁舎の玄lulに鎮叱ましますライオン像
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1親睦レ

旅とつどい 国内旅行

北に南に

帯を通り、カーフェリーにて対岸の鹿児島市に上

陸、錦江湾ぞいに走り一路指宿海上ホテルに向っ

た。今日は相当な強行軍であったが、バスガイド

の巧みな案内で飽きることなく、午後6時到着、

夜の宴会は地元観光協会の歌と踊りでたっぷりと

旅情を味った。

18日は指宿発、薩摩半島尖端の長崎鼻、小型富

士のような開聞岳の麓、熱帯樹繁る公園で遊び、

指宿スカイラインの景観を楽しみつつ鹿児島市に

向う、西郷隆盛最後の地、城山に登り、観光ホテ

ルで中食、新鮮な魚を賞味して、眼下に拡がる鹿

児島市とその向うに青い海をへだてて、白煙を上

げている桜島の景色は何んとも云われぬ位の美し

さであった。

皮肉にも帰る日、午後になってから快晴となり、

帰途の東亜国内YS11では大いに下界の景色が楽

しめた。鹿児島発大分空港、高松空港と寄り道、

午後8時半すぎ羽H1着、2泊3日の楽しかった旅

程を終った。

南九州の旅
昭和46年4月16日、午前8時30分、中野L.C.

のパーティを乗せた全日空機は雨模様の羽田をあ

とにして一路南へ向った。参力l1メンバー23名、同

伴23名、何れも嬉々としてこれからの旅行に対す

る期待に胸をふくらませているようであった。

11時20分宮崎到着、バス2台に分乗して、子供

の国、青島の景観を楽しみ、日南海岸を南下、サ

ボテン公園に遊んだ。時間の都合で都井ll1Wに行け

ず残念だったが、ここから折返し、宿泊地ホテル

フェニクスに到着、一風呂浴びて、例会開催、楽

しい一夜を過した。

17日も曇り空、ホテル眼下に拡るゴルフコース

を廻りたい者は早起き、クラブハウスが開かれぬ

内に貸クラブ、貸靴で朝食前にやっとハーフラン

ドをプレイした。午前9時、宮崎を出発して霧島

に向う。途中荻の茶屋にて小休止、遅い桜やつつ

じを楽しみ、えびの高原着、小雨の高原ホテルで

山菜料理の中食をとり山を降りて霧島神宮を参拝、

煙草で有名な国分を通り、鹿児島湾の東岸を南下

して桜島に向う。大正3年大噴火によって大隅半

島とつながってしまった奇岩の並ぶ広大な熔岩地

L.林敬一郎
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q親睦】

北海道旅行記
澄みきった雄大な海と空の北海道は秋の名残り

を惜しみつつ美しい姿でわれわれ一向を迎えた。

48.10.11快晴

日航503便で中野L.C.のメンバー、ネス併せ

て30余名は快適な空の旅を満喫して札幌千歳空港

にA.M.9着陸した。支笏湖の岸辺に繁える七カ

マドの真赤な実が蒼い湖面と調和して何んと美し

いこと。湖畔で食べる大きなジャガ芋の旨かった

こと。月寒牧場で本場マトン料理の昼食をとる。

早朝東京を発ったせいか全員旺盛な食欲。満腹と

なった坂井L他は牧場でろ馬に似た足の短い不恰

好な馬と戯れる。やがて坂井Lの足とその馬の足

の長さを競うコンテストが始り村田審査員は僅か

に馬のそれを制した坂井Lに軍配を上げる。

旭川を経て層雲峡グランドホテルに着くや汗も

流さず10月第一例会を開く佐々木正挙Lより地位

あるメンバー諸氏にお願いと「年頃ともなった愛

娘のPR暫し」子を持つ親の真情が溢れ胸をうつ。

’三l寒牧腸でマ|､ン料III!の碓食

48．10．12小雨後晴

バスで9時ホテルを後にする。数分で北海道随

一の景勝地大函小函に着、夜来の雨も上り切立つ

岩に朝日が当りそれが紺碧の空によく映え美しい。

エゾ松、トド松の繁間より見る夫婦滝も壮観。岩

を砥める様に細く太く流れる女滝が美しき乙女の

姿？に似ているとて人気ここに集中。落葉したハ

マナスの丘、原生花園一天都山展望台より網走番

外地を遥か彼方に眺望して夕刻網走湖荘に到着す。

ローカル色豊かな石狩鍋とアイヌの民族ショーで

今宵を楽しむ。種族の滅びつつあるを知ってか知

らずかその唄い踊る表情は明るく楽しそうにさえ

見えるが､それがかえって佗びしく哀れさをさそう。

48．10.13雨後晴

何処までも広く広く展開する国道を今日も走る。

車窓越しに見る道両側の紅葉が小雨にうたれ鮮か

さを増し一層目を楽します。美幌一川湯温泉一摩

周湖へと進む。僅かな霧煙の切れ間より眼下に摩

周湖を見る四方屏風で囲んだ様に険しい湖、水深

212m､水の出入路今尚不明、投身者の遺体再び揚

ることなしと聞き一層不気味さが漂う。けむる摩

周湖を後に阿寒湖畔の大東館に3時到着。夕食迄

はまだ時間もあるとて思い思いに附近のアイヌ部

落を散策、この村には絶世のアイヌメノコが住む

と云う。人につられ部屋を出るもその姿なし。早

早にホテルに戻る。最後の夜はメンバーネスで行

う演芸大会で幕が上る。ソフトムードで司会する

老川Lのリードで会はいやが上にも盛り上り、喝

采につぐ喝采。場つなぎにうっかりのせられて唄

う私の「女のみち」酒に負けたかムードに酔った

か日頃？の調子出ず、あせる程に曲が上り又下る。

哀れな結末で終るも万来の拍手湧く◎席に戻るや

冷汗一杯の妻曰く「ヨカッタワネ拍手があって、

この次は根木Lの奥様と二人で来るワ..…･」と。

48．10．14小雨

しとしと降る秋雨をついて阿寒湖上遊覧船に乗

る。色白の美しい北国乙女の説明でマリモにまつ

わる悲恋物語りを耳に朝鶏をついて静かに船は進

み程なくマリモ住むと云う中州に上る。ポッカリ

浮ぶ美しい濃緑色のマリモと静かに静かに沈んだ

やや小粒のマリモが何にやら美しい恋を嘘き合う

様でもある。船中で聞いた恋物語りと重なり何ん

とはなしにそのロマンスにひたり美しい余韻を残

してここを去る。降り止まぬ小雨の中、囚人達が

開いた国道をバスはひた走り丹頂鶴自然公園を右

に見て進み、彼方の田園に幾羽かの鶴の戯れを見

つつ空港へと急ぐ。日も既に傾き釧路空港も近づ

いたのであろう、唄と物語りを終えたガイドさん

は私どもに行届いた丁重な挨拶を贈り、この旅の

終りを告げた。

L.麻沼完充
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旅とつどい

南十字星のバリ島
東南アジアの旅

1966年の正月、当時バリ島に行くには、インド

ネシアのガタガタのプロペラ機（ガルーダー航空）
いのち

に乗りかえて生命をちぢめる思いで行った。（メ

ンバー18名他7名）それも1週間に1度きりの便

で、なにか故障が起きると何日でも、そのまま、

「島流し」になる可能性がある。世界で一番最後

に残った楽園みたさに危険をおかして実現した訳

である。当時は、ハイジャックもジャンボもなく

空路の危険など全く関知しない時代であった。1

月12日、羽田からDC-8にて一路インドネシアへ

飛んだ。回教暦ではこの日が1月1日の正月に当

り、ジャカルタの街は可成り賑々しかった。翌日

ガタガタ機に乗り約4時間かかってバリ島のデン

パサール空港に着いた。

バリ島の人はその当時は完全な自給自足で、米

が無くなれば稲を植え、子供が生まれればバナナ

を与えて母乳代用に、赤道直下だから着るものも

いらないし、昼はヒンズー教のガルーダのお芝居、

村々のお祭り、夜は南十字星がまばゆいばかりに

輝く下で、一晩中ガメラン音楽をかなでて、レー

ゴンやスリンピという踊りで楽しみ、又、影絵の

芝居に打ち興じている。全く「自由の楽園」の言

葉通りの有様だった。2000年来バリ文化を築いて

来ただけに、アフリカやニューギニヤの現住民と

は異って、目をみはる芸術品が至る所に見られた。

ホテルはオランダ統治の頃に建てたもので、広い

中庭を囲むようにして1階の広々とした建物で冷

房は勿論なく、赤道直下だから部屋を開け放しで

寝るので、ベッドは部屋の中に金網の大きな鳥小

屋のような中にセットされていた。それはヤモリ

やトカケ類がベッドの中に入ってくるのを防ぐた

めだった。夜中にベッドのそばで鶏が鳴いたと思

って眼をさましたらトッケーという大トカケだっ

た。バリ島周遊の中でキンタマニ山より見るバト

ール湖は特に神秘的な眺めで、人の近よりがたい

-海外旅行

い静寂をたたえていた。山のふもとの売店で300円

も出せば私達一行で食べきれない程のマンゴやパ

パイヤをもらった。

バリ島には警官もいなければ警察もないと聞い

たが、人と人の争いなどまったくない。

インドネシアの金が通貨として使われているが

金より物々交換が歓迎されていて、私達一行も島

の住民に追い廻されることもあった。ナイロンパ

ンティー枚とバリの美しい絵と交換したメンバー

や、折たたみ傘と数万円もする木彫像と交換した

人もいた。翌日ホテルの表通りには原住民が色々

な民芸品や美術品を持って物々交換を希望して集

まっていたが、この暑い熱帯でナイロンパンティ

は果して役立つであろうか。今迄近代文明の悪に

染まらないところが最後の楽園と言われるゆえん

であった。私達が行ったあと1年もしない内に定

期空路が開かれて｢1航のジェット機が飛ぶように

なり、懐しい1泊1ドルのあの鳥小屋ホテルも近

代的ホテルと変り、近代文明の悪を、バリ島の人

に植えつけつつあると聞くのは悲しい思いだ。

L.小原準三

1杣1ドル（バリホテルのラベル）
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万年雪のモンブランを
たずねて

ヨーロッパの旅

2年前（1972）にヨーロッパを旅行した際はヨ

ーロッパにはハイライトが沢山あるので、その中

でも楽しかったものはと云われても難かしぐ、人

によりスペインの片田舎やトレド美術館とマジョ

リカつぼ売りのロバ商人を取りあげる人もあれば、

なんと云っても古い歴史の都、ローマ遺跡とナポ

リ、ポンペイの佇まいが良かった方々もあると聞

く。同伴のライオンズネスはパリ、ロンドンで優

雅なショッピングを楽しまれましたが、私の忘れ

られないコースはドイツのポッパード（ケルン）

より船に乗ったライン河の旅情であろう。絵葉書

そのままの美しい左右の岸の村や町、河岸にそそ

り立つ岩壁の上に古城が見えかくれし、有名なロ

ーレライの岩の麓を通過する時は、モーゼルワイ

ンのほろ酔い気分も手伝って各国の旅行者がお互

に手に手をとり合って甲板上でローレライの歌を

合唱した。

それぞれの国の言葉は違っていても、そのコー

ラスは一つに溶けこんで静かに走る船のデッキか

らラインの河面に流れていった。

ハイデルベルヒの「赤い牡牛」にビールを飲み

に行った。この店は200年来続いている学生街のビ

炉
〆

脆のシヘ･モニーは拝風……モンブランは吹雪

アホールで、古びた大して広くもない店の中は壁

や天井、柱にテーブルなど若き日の青春の思い出

に落書（……といっても詩とか散文）や彫刻が今

では書く余地がない位書きつけてある。その中か

ら森林太郎(鴎外)、長与善郎、有島生馬等の落書

が発見されたのは嬉しかった。有名な古城に上っ

てみれば、アルトハイデルベルヒの物語をそのま

まに、青春の血と燃え、そして望郷に涙を流した

ことだろうと俳回去るにしのびなかった。後日友

人が学会に行った際、この「赤い牡牛」の店に立

ち寄ってママさんに記念にと頼んだところ、心よ

く私達一行の「乾杯の写真」を壁に貼ってくれた。

シャモニーの町はモンブランを主峰とした10以

上のシャモニー針峰群があり、シャモニーはフラ

ンス、スキーのメッカである。ケーブルに乗り、

3840mのミデーの頂上まで僅かに20分しかかから

ない。殻の村や町は春風がそよぐが、モンブラン

山群は吹雪だ。雪の晴れ間から眺望するとスイス

のマッターホルンや、モンテローザまで、ながめ

ることが出来る感欺を久しくした。万年雪をいた

だくモンブランで私達は持参したスコッチウィス

キーに新雪を入れ、乾杯をして一行の祝福を祈っ

た。あの時の「モンフ．ランスノーハイボール｣の

味は今でも忘れがたい。

L.小原準三

39



q…

アジア救ライ協会訪問と

インド･ネパールの秘境をたずねて

1971年3月22日同行24名18｢|間の日本ライオン

ズ視察団の一員としてタイ、ネパール、インドを

訪問、各地のライオンズクラブとの交歓会、イン

ド救ライセンターの視察等その目的を達すること

の出来たのは幸せです。中野クラブからは先輩の

林哲夫L.沢野磯次郎L.が価l1-1淵の楽しい旅でし

た。

バンコックライオンズクラブとの晩餐会、ニュ

ーデリーライオンズとの昼食会（写真）も各々60

名以上の出席者を得て非常に磯会でした。

ネパールの人口は約1千万その内98％が文盲で

僅か2万人の人が読諜き出来る戈だそうです。カ

トマンズにはクラブがあるとの話でしたが1年稀

前に解散し現在はないとの事で残念な,1J,いが残り

ました。

インド航空のストでニューデリーからは｢I卿j車

の旅です。40度を越す炎熱の巾を6台のI'1伽車に

分乗して広いインドを5百粁余も馳けめぐりまし

たが印象に残るのはガンジー首'1との会兇、ジャ

イプールの王寓ホテル又は風の"IIﾉ『殿、’'1亜の大川

石で出来た壮大なタジマハル等、極々ありますが

尤も感銘を受けたのは矢張り救ライセンターです。

センターを訪れますと病院関係者が大勢ILI｣,迎え

て下さりl人々々にインド風のレイをかけて下さ

り果物、コーラ等の暖い饗応に本当に恐縮しまし

た。

宮'崎院長はお身体が悪いとかで21~1ばかり前に

日本にお帰りになり副院長の斉藤博士がiiにお話

に成りましたがインド全体でライ患者が270万人

位届るとの事、今迄はっきり医療機関が施術した

想者が70万人位約4分の1位しか医療の恩恵を受

けていないそうです。それに医者の絶対数が足り

ない、それでこの国の医療が育つ迄御手伝いしな

ければならないと言うのが現状だそうです。

約12万坪の広い敷地の中にコンクリート2階建

の事務所、病室、宿舎等が広がって居ります。セ

ンターの建物の入口の壁には日本ライオンズの援

助に依ってこのセンターが出来たという大きな立

派なプレートが堂々と掲げられてあります。私達

を迎えて歓迎会、忠者治療の兇学、座談会等3時

|川余に亘り松沢事務長、中井医師譜先生方のお話

の中で一瀞感激を受けたのはインドで最大の偉人

と言われる故ネール首相がわざわざこの遠いアグ

ラ迄足を運んでセンターの礎石を置かれました。

それがネール首扣の長い生涯に於ける公的行事の

雌後のものになってしまったのだそうです。私達

もそこに立ってそのことを,I&い感慨深いものがあ

りました。

1963年12月ネール首ｲ:Hがアグラ迄来て置かれた

礎石の表而には次のような言葉が刻まれて居るそ

うです。

「アジア救ライ協会インドセンターは

||*IE|此のインド国民に対する善意と

友愛の精神によって建設された」

L.鈴木栄次

ニューデリーライオンズと楽しい昼食会
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青少年交換計画 (YOUTHEXCHANGEPROGRAM)

YEP活動は国情も習|筒も異っている

若者たちが、お互いの家庭を訪問し、生

活を共にして多くのことを感じ、学びあ

うことによって、深い相互理解と国際親

善が養はれる、有意義なアクティビテイ

であると考へられる。

EI地区では1962～1963年よりこの活

動が開始され､今迄に201名の学生を海外

に派遣し､各国から153名の学生を受入れ

ている。

初期には、外国訪問を希望する学生数

が外国よりの来日学生数を上廻っていた

が、日本の目覚ましい発展により、外国

人学生の訪日希望数が激j牌して来た。ホ

スト家庭が多ければ、より多くの来'I学

生を受入れることが出来る状態である。

中野L.C･は過去6年間に4名の学生を

外国に送り、10名の外人学生を迎えた。

その概要は右表の如くである。

東京中野L.C.のYEP活動

・派遣学生一覧

年 度 名
些
別 派遣匡I 備考

昭和43年
1967～1968

昭和44年
1968～1969

昭和47年
1971～1972

昭和47年
1971～1972

アメリカ

カリフォルニア

ァメリカ

テキサス

カカ ナ ナ ダ

フィリピン
マニラ

矢 島 章 子

林敬子

林邦子

進藤間子

5期生

6期生

9期生

9期生

･来日学生一覧

年度 氏 名｜国僻｜ホスト

．
｝
鮒

７
９
６
１

９１ KENNETHM・EARDLEY

(TORRANCE.GALIFORNIA)
U.S.A L.林敬一郎

右記アクテイビテイに対し、1972年E

I地区年次大会において国際関係クラブ

賞、1973年にはYEPクラブ賞を受賞し

たが、会員の協力により益々この活動が

発展するものと考えられる。

(TONIC.RICHERSON

(SHAMROCK.TEXAS)

L・林敬一郎

L.佐々 木正拳
U.S.A

一
的

８
９
６
１

９１

GREGORYMINUZZO
AUSTRALIA L.矢島正

DAVIDFISHER

(LOSANGELS)
U、S.A L.矢島正

L.林敬一郎 一
加

９
９
６
１

９１ DAVIDB.LEFERE

(VENTURA.CALIFORNIA)
U.S・A L.中村浩之

追加：

1974年7月よりY､E.P.は

Y.E.と呼称される

CHARLESS.BUCKINGHAH

(VENTURA.CALIFORNIA)
U.S.A L.中村浩之

－
，

０
９
７
１

９１ DENISEJ.WYLIE

(MASSETB.C.CANADA)
CANADA L.林敬一郎

''M"|MYMW|(LAFAYETTE・CALIFORNIA)
U.S・A L.中村浩之

一
門

２
９
７
１

９１ J.E.SHERMAN

P.N.NAMONNY

U、S・A

U．S.A

L.林敬一郎

L.進朧晋一
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い 出

素直な心 アメリカ

伊東章子（旧姓矢島）

42

戸＝

＝

興奮と期待で、眠ることを忘れたYEP生

を乗せた飛行機は、長いこと雄空の中を、た

だよっているように思っていましたが、ふと

気がつくと、黒い大陸と、夜のIIfい空とのわ

ずかのすきまに、紅の光がさしこむ朝を迎え

ていました。サンフランシスコには珍しいと

いう、よく晴れた朝の光を一杯にうけて、Y

EP5期生としての第一歩を踏み出した私達

は、ホストファミリーの笑顔の中に溶け込ん

でいきました。

中野ライオンズクラブのYEP一期生とし

て私は、「日本の素直な心とアメリカの素直

な心とがふれあうような、そんな生活」をす

ることを、クラブの皆様にお約束して、日本

を発ちました。そして、アメリカで過した6

週間は、見る物、聞く物全てが、新鮮で感激

の連続でしたが、わけても人々の笑顔には、

強くうたれました。それが、未知の人にむけ

られるものの時、なおさらでした。さりげな

く、暖かく、笑顔をむけられた者が、思わず

ほほえみかえさずにはいられない情愛に満ち

ているように思えるのです。まさに、笑顔が

笑餓を、生み育てているようです。日本の素

直な心一それは、何でもをうけいれること

のできる、素朴で、柔i1次、そしてまた積極性

を秘めた心と、解していた私は、このアメリ

カの素直な心一微笑に触れて、この微笑を

自分のものにすることができた時、クラブの

皆様とのお約束が、果たせると思ったのでし

た。

わずか6週間のアメリカでの生活ではあり

ましたけれど、旅をするのではなく、生活す

ること、そのことが、若い者にとっては、ど

んなに貴重であり、必要であるか揃感致しま

した。そして、この経験の機会を与えて下さ

った、ライオンズクラブに深く感謝し、ハン

バーガーとコーラとポテトチップの国、アメ

リカに対して、ありがとうと、今ここで再び

感謝の笑顔を、送りたいと思います。

jlf後になりましたが、中野ライオンズクラ

ブ創立十周年のお祝いを申し上げると共に、

今後の御発鵬を心よりお祈り申し上げます。
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テキサスでの生活
林敬子

ダラスから北西へ車で約四時間、楽しみと

不安で胸一杯だった私、そんな私を気持ち良

く迎えて下さったエリストン家族との生活は

この一瞬から始まりました。これからの四週

間が、あれ程、すばらしかったものとも知ら

ず、私は複雑な気持ちで家族と夢中で話して

いました。そして、着いた町は、シーモア、

人口はわずか3,400人という……。

′家族とは以前からの知り合いではないかと

思われるほど、すぐに打ち解けられて、彼ら

の温い心が、あの優しい眼差によって、いつ

も嬉しく感じられました。穏和なそして冗談

好きなお父様、しっかりとしたお母様、活発

で|lるいSu-Su,素直で優しいViCtor,お茶

目なNancy,私の本当の家族として、今も胸

の中に大切に残っています。

何よりもあのシーモアで感激したのは、人

々の温い心、言葉を交さなくても、ふっと伝

わってくる様な優しい愛情です。アメリカ人

が親切で、人がよく、明るい‘|‘ﾉ|ﾐ質だというこ

とは、知っていましたが、いざその実例にぶ

つかってみると、私はいきなり眩しい所ヘリ’

〆

っばり出された様なまごつきを感謝と共に覚

えないわけにはいきませんでした。そして心

の底から凄み出てくるあの親切心は、本当に

美しいものです。町全体がその温かさを作り

上げ、お互いに幸せになろうとする気持ちが

至る所に児られ、私を感激させました。

吸込まれてしまいそうなすんだ空。広々と

した牧場で‘ﾘｳとの戯れ、湖での水上スキー。

家族とのニューメキシコへの旅、ロデオ、家

畜の世i活、毎週日曜日の教会、′家族との昼食

の一時、私のH裸であったおⅢl洗い、その時

のお母様との会話の楽しさ、底抜けにlﾘ1るい

シーモアライオンズクラブの例会、など、一

つ一つが貴重な体験であり、私の生涯通じて

決して忘れることができないものです。

あれから、約四年以上もの月日が流れまし

た。しかし今でもあの遠いテキサスから『キ

イコ！』と呼ばれている様な気がするのです。

そして、すぐにでも、飛んで帰りたい気分に

襲われるほど、テキサスでの四週間の生活は

すばらしく、貴重な思い出として強く胸に残

り続けることでしょう。
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おおらかなカナダ
林

カナダのカルガリー空港に降り立ち、たっ

た一枚の写真でホストファミリーを探す私は、

想像も出来ないこれからの一ケ月半の生活へ

の期待と不安とで一杯でした。そんな私を、

まるで実の娘が外国から帰ってきたのをむか

えるように暖かくむかえてくれたホストファ

ミリーの人々。

「Wellcomeourdaughter｣この一言で、私

の不安はほとんど消えてしまいました。

それからの一ケ月半というものは、まるで

夢のようでした。見るもの、聞くものすべて

が目新しく、興味深いもので、あれも見たい、

これもしたいと思っている間に月日はすぎて

しまい、あの時ほど月日がたつのがなんとは

やいのだろうと、うらめしく思った時はあり

ませんでした。

未熟な英語での同年代の若者達との討論、

水上スキー、テニス、ゴルフ、乗馬、楽しい

事ばかりでしたが、その反面、人種差別を身

をもって体験したり、あまり気持のよくない

思い出も沢山ありました。

私の行ったカナダのアルバータ州は、ロッ

邦子

キー山脈に囲まれた、山と湖と緑の多い所で

ゴミゴミとした東京で育った私にとっては、

まるで天国のような所でした。

人々はのんびりとおおらかで、よく遊び、

よく仕事をするという精神の持ち主達で、週

末には、大きなステーションワゴンに食料を

つめ、犬までものせて、家一軒、人の姿もま

ったく見ない山の道を何時間も走らせて､､湖

の別荘へ行き、2日間水上スキーを楽しんだ

り、のんびりと休養する有様でした。

現在、お金と時間が許すなら、外国のどこ

へでも旅行出来る時世です。しかし、本当に

その国を理解し、その匡|の人々との友情が深

められるには、その国の人々と肌と肌とのつ

きあいをするのが一番よい方法ではないかと

思います。そのチャンスを与えてくれるのが

YEP活動だと思います。これからもこのY

EP活動がもっと盛んになり、一人でも多く

の若者が、私が体験したすばらしい数々の生

活を体験することができることを望んでいま

す。



裏表紙絵地図解説

中野御囲について

「総工費20万両総面積30万坪」と書くと、何処の城の

ことだろうと想像するが、なんとこれが中野駅を中心

とした地域に、元禄年間に在った犬小屋の規模なんだ

から驚く。

貞享4年正月、徳川5代将軍綱吉が「生類あわれみ

殺生禁断の令」を布き、特に綱吉が戌年であったので

犬を愛し、保護させた。そして次第にエスカレートし

て行ったので、見兼ねた水戸の御老公謝''l様が、わざ

と領内の野良犬を捕えさせ、犬の皮20枚を将軍綱吉に

献上した。綱吉大いに怒った、何んとも天下の副将軍

には手も足も出ない。そこで黄門様に面当てと｡、真似

する者の予防を兼ねて、犬小屋に収容することにした。

江戸時代の川柳に「伊勢屋稲荷に犬のくそ」が

江戸で一番多い物だとされている位、野良犬が多かっ

たらしい。

そこで、元禄7年東大久保に25,000坪の犬小屋を建

てたが、忽ちに10万匹を越える野良犬が集ったので収

容しきれなくなった。翌8年10月更に中野に規模壮大

な犬小屋を建てるに至ったのである。

場所は、現在の中野駅を中心として、南は|日町名の

千光前、中野駅前、桃園、宮園通3，4，5丁目。東

は城山一帯。北は囲、打越、新井、沼袋。西は高円寺

にまたがり、総面積30万坪と云う御犬小屋となったの

である。当時「中野御用屋敷又は中野御囲」と呼んで

居たと云う。従って、ついこの間迄区役所附近を囲町

と云っていたのもムベなるかな、である。（頭の悪い

役人が、この由緒ある町名を中野○丁目とした）

そして、この犬小屋の普請奉行に岡山県美作津山城

主森美作守長成と、四国讃岐丸亀城主高極縫殿頭高或

の二人の大名が当った。今でも岡山県津山の人達は、

昔殿様が犬小屋普請奉行を幕府から命じられたため、

用材として津山附近の山林が丸坊主になり、莫大な出

費.のため永年にわたって苦労をした、と10年程前に津

山に行った時聞かされた。しかも面白い事に、この森

美作守の子孫である森俊成子爵が、昭和3年から7年

＋土予6リ

ド
qf君

_垂七重

#鰄蠅T里・矛か
2奮言

uf迂側向回心
HEpP骨

靭刊

季ざ

迄、中野llll長をしたと云う。奇しき縁である。

閑話休題。収容された犬の頭数について文書に出て

いないので判明しないが、東大久保の犬小屋が､25,000

坪で10万匹以上入れなかったと云うのだから、中野の

30万坪では、100万匹以上居ただろうと考えると、なん

ぽ動物愛謹と云っても、空前絶後、世界にもその例を

見ないだろう。

そして、このお犬様に差し上げた食料と、費用が、

これ又大変である。1匹1日下白米3合、10匹で味噌

500メ、干いわし1升。元禄8年12月の勘定帳によれば、

1日米330石（とすると110万匹となる）味噌1膳、干

いわし10俵、薪56束とある。又病犬のために10人扶持

の給料をもらう獣医さんが常時2人配されていた。そ

して、中野犬小屋の維持費が、年間3万600両であった

そうだ。今仮に、当時の1両を現在の、30万円とする

と、9,180万円となる。更に犬小屋に収容しきれない犬

は、中野村および附近の民家にお預けになり、この養

育費が、宝永3，4，5の3ケ年間で、35,434両だっ

たとある。いやはや、なんとも書いている丈けで、溜

息が出る。

現在､.天に藍えるサン・プラザと、中野区役所附近

が「中野御囲」の中心部であったそうである。

宝永6年将軍綱吉が死去して、6代家宜が将軍とな

るや、新井白石を抜擢して「生類あわれみの令」を廃

し、直ちに犬小屋を廃止した。

この新井白石の墓所が、区内昭和通りの、高徳寺に

在る。

L.水野よしまる
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■スナップ(親睦旅行会）

北海道旅行（支笏湖畔七カマド前）

春の吉備路を訪ねて（岡山後楽園）
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■スナップ（旅行会と家族例会）
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■スナップ(家族会）
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武道館にこだまする大合唱

世界大会が日本で開催されることが決定さ

れてから、大会委員の言語に絶する努力が積

み重ねられ、準備に次ぐ準備の後に、第52回

世界大会は1969年7月2日華かに開幕された。

大会行事のトップを切って絢欄華麗なパレー

ドが行はれた。世界145ケ国8,000名の参加者

は各国色とりどりの民族衣裳を身にまとい、

神宮の森から青山通りえと道一ぱいに流れ、

沿道に集まる10数万人の観衆の拍手をあびて

堂々のパレードで初まった。

式典は武道館で行はれ、天皇、皇后両陛下

の御臨席を仰いだ大会は、日本人の至上の心

を表はした形で世界のライオンズを歓迎した。

陛下にはライオンズの崇高な理想のもとに

世界の平和と人類の幸福に貢献されんことを

とのお言葉があり、エバンス会長が世界90万

5千余のライオンズを代表してお礼をのべる

とともに、日本ライオンズがその数も質も世

界屈指の国になったと紹介しながら、答辞を

行った。

厳粛なうちに145ケ国の国旗入場式が行は

れ「ライオンズの光」の詩(別掲)の朗読が行

はれた。

大会の運営、進行共にシカゴ方式で行はれる

ため総て英語で進められ美濃部都知事も英語

で歓迎の辞を述べたが、その零囲気と国際性

に相応していた。

2日目、佐藤首相が登壇し日本文化の民族

性に立って示唆に富む講演を行いライオンズ

を賞讃して喝采をあびた。3日目は訪日外人

のためのショーにあてられ、4日目は大会の

クライマックスである第3副会長の選挙が行

はれた。我々には奇異に感じられる程の賑や

かな選挙運動が繰り広げられ、全ヨーロッパ

と日本の推したフランスのLフリードリッシ

ュが当選した。そのあと大会フィナーレを告

げる「ほたるの光」の大合唱とともに大会の

幕は静かに閉じられた。
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…

世界は一つ
大会の想い出

52

東京での第52回世界大会は、1969年の7月

に開催された。

それは、入会後末だ年数の浅い私にとり、

真に記念すべき想出の多い数日と言えよう。

元来、私は何月何日に、という様な記録上の

記憶に弱い方で、それ等は公的記録をみれば

というやり方なのだが、大会での1コマ、1

コマの強烈な、鮮明な記憶や感覚は、比較的

よく残っているのが不思議である。

第一に、何故私が世界大会の本部委員に加

えられたかというと、英会話が多少出来ると

いう事であったらしい。それは医師会の関係

で、アメリカの学会に出席したり、私の医院

に、日本語のよく解るアメリカ人の患者が来

て居たりの為に、比較的物おじしないで接触

し、話すことが出来たということからだろう。

何れにしても、当時の喜連幹事の副幹事とい

う人選であったし、世界大会用の人事でもあ

った。

今から考えると、大会準備というのは、そ

れが100年に1度か？といわれ､我々メンバー

が一生の中で2度と東京では見られまいとい

われた大会であった丈に、大変なものであっ

た。

私は登録関係の委員に属した訳だが、全世

界から集って来るメンバーの宿舎の配分が主

で、現ガバナーの加藤正見L.は同じ委員会の

長であった。

事前の何回にも互る会合もさること乍ら、

大会期間中の忙しさを想い出してみると、開

業医である私にとって、よく時間をさいて出

席出来たものだと今更乍ら不思議な位だ。

籾て、大会を迎えると、何とも登録関係は

大変な忙しさで、あらゆる国々の人々が、色

とりどりの衣裳で、又ユニホームで、三々伍

々にと思っている内に、長い行列が何本も出

来上る。そしてその列が崩れた段階では、分

科会や、催し物、観光コース等の切符の場に

殺到し、そこが我々の担当であった。

各クラブの事務局のお嬢さん方が配置され

て居た訳だが、随分綺麗なお嬢さん方が事務

局には居るものだなと、とり囲まれて楽しい

思いをする暇も僅かなものだった。

会場到る処に花が咲いた様で、全く民族交

流の場にふさわしい気分旺溢だ。それぞれが

お国から持参したバッチや、アクセサリーの

交換がそここ、で繰り拡げられ、会長候補の

推薦プラカードが右往左往、再会を悦ぶらし

いメンバーの握手、誰にでも声をかけ、手を

握る様なライオンズとしての連帯感がそこに

あった。殊に大会本部委員はユニホームとし

て白のコート、紺のスラックス、エンジの腕

章、そして胸には日の丸をモデイファインし

た大会用の記念バッジがある為に、どの会場

にも自由に出入り出来る訳で、よその国のラ

イオンズには殊の他モテたのである。

この日の丸のバッジは委員1人に1個とい

う事であったので、随分大勢の他国メンバー

から交換を迫られ、中に帽子についているバ

ッジ全部と交換しようとせがまれ、やっとの

思いで断り、お蔭で今尚我がライオン帽の正

面に輝いている。

武道館での式典に両陛下が御臨席されたが

登録メンバーに制限があったにも不拘、例の

ユニホームと腕章の為に入場出来、世紀の祭

典を、まのあたりに経験した。そして年配者

としてのライオニズムの昂揚の場の中にあっ

て、若々しいボーイスカウト達が、参加各国

の国旗を掲げての堂々たる入場は、極めて印

象深いものだった。



…

又、一方、明治神宮絵画館前をターミナル

とするパレードは、之亦世界大会の一大絵巻

であり、パレード参加に割り当てられた、当

時の若手メンバー（失礼）の堂々たる行進を

見物させて頂いたのである。そしてこのパレ

ードが終ると、この為に用意して来た帽子や

衣裳を夫々交換して記念とし、東京での大会

の印象をお互の胸に刻んで別れを告げたので

ある。そこには人種を超え、言葉の障害をよ

そに、様々な交換風景がみられ、今にして思

えば、こんな人々の集いがあり乍ら地球上の

どこかで、何かの争いが、I111故に起るのだろ

うと考えるのだが。ライオニズムよ、尚一層

のエクステンションをと期待し度い。
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1世界大会，

……辱…=…〃東京大会の意義…“…………

ライオンズ国際協会の世界大会を東京で開催

する意義は、大きくわけて次の3つが考えら

れる。

I①わが302地区ライオンズの目覚しい発展

ぶりを各国ライオンズに親しく視察して

もらい、認識してもらう。

②東京大会を機会に、日本と世界各国の

ライオニズムを通じ国際親善をはかる。

③わが国観光資源により外貨獲得に大き

く寄与する。

躬画……～…………………_………ﾛ…………………～……"_；

世界大会開催地（クラブ創立以後）

世界大会

回数

日本

参加者数
開催年 開催地 代表者月日

４
５
６
７
８

６
６
６
６
６

９
９
９
９
９

‐
－
１
１
１

①
②
③
④
⑤

トロン卜(カナダ）

ロスアンゼルス(U.S.A)

ニューヨーク(U.S.A)

シカゴ(U.S.A)

ダラス(U.S.A)

回
回
回
回
回

７
８
９
０
１

４
４
４
５
５

第
第
第
第
第

7／8～ll

7／7～10

7／6～9

7／5～8

6／26～29

大原久之

佐藤三蔵

中島四郎

鳥潟高城

90

154

86

120

68 上松陽之助

⑥1969 第52回 東 京(日本）7／2～5 迫水久常16,521

０
１
２
３

７
７
７
７

９
９
９
９

‐
－
１
１

⑦
⑧
⑨
⑩

回
回
回
回

３
４
５
６

５
５
５
５

第
第
第
第

アトランティックシティ(U.S.A)

ラスベガス(US.A)

メキシコシテイ（メキシコ）

マイアミ(U.S.A)

7/1～4

6／22～25

6／28～7/1

6／27～30

上田常隆

鈴木浩
久保田梅松

吉永通雄
古林兆一

加藤正見

橋本宣太郎

０
３
３
０

８
５
５
５

１
１
Ｉ

56回開催された国際大会のうち、47回がU.S.A.でそれ以外9回のうちカナダが3回、メキシ

コ3回、キューバ1回で、アメリカ大陸を離れたのは1962年ニース（フランス）と1969年東京、

(日本）の2回を数えるにすぎない。（ライオン誌より）
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E倉I立10周年記念式典ひらかる】周

間在籍者にシェブロン賞の伝達が行われた。

そのあと来賓として佐藤三蔵L・生みの親であ

る杉並L.C・を代表して国友正L・の祝辞をい

ただき、10周年記念のアクティビティが老川

第一副会長と南献血委員長より発表された。

最後に石森実行副委員長より、地区役員L.、

親クラブのL、更にメンバーとその同伴の方

方の御努力に対し感謝の辞を述べ、閉会のあ

いさつを行い式典を終えた。

1963年11月25日杉並L.C.のエクステンシ

ョンにより中野L.C・が結成され、翌年5月

31日、チャーターナイトを迎えてから、早く

も10年の歳月が過ぎた。これを記念して1974

年3月27日サンプラザにて盛大に創立10周年

記念式典が行われた。各ライオンは夫人同伴

制帽に身をただして出席。坂井幹事の司会で

河崎実行副委員長が開会宣言を行い、佐藤ラ

イオン・テーマーより来賓紹介のあと喜連実

行委員長が「1963年11月25日、故西見茂L，

をリーダーとして結成されたわが中野L.C.

は、この10年間数々の奉仕活動を続け、代田

橋に子クラブを生み、この度は10周年を記念

して韓国の群山L.C.と姉妹提携を行った。

10年は長いようでもあり、昨日のようにも思

われる。今日から11年目のスタートに入る。

ライオンズ精神の原点にかえっていよいよ充

実した中野L.C.として進みたい」とライオ

ンズの誓を新たにした。次いで矢島会長、加

藤ガバナーのあいさつ（別掲）があり、10年

【功労者(8名、
L.佐藤三蔵

L・国友正

L.大石総一郎

L.鈴木四郎

西見八千代殿

溝 口 秀 和

小原準三

喜連信義

Ｌ
Ｌ
Ｌ

男
●

『．

今日から11年目のスタートです（喜連L.)
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1'0周年】

56

あいさつ

L.矢島正

私共人間が50年なり80年なりを独りで歩い

ていきますその道には、物の道しるべと心の

道しるべが御座います。物は物差しで測るこ

とが出来ますが、心は見ることも量ることも

出来ません。人々の心は鐘の鳴る音を聞いて

はじめてその眼をさますと申しますが、その

音を聞こうと努力しないときは何も聞えて来

ないのかも知れません。然し鐘はいつも大き

く鳴り響いています。長崎に鳴る鐘の音の中

にサトーハチロー氏は“慰め”と“励し”を

聞きました。年の瀬の百八ツの音はそれぞれ

の日本人の心の中に何かをそっと持ち込んで

来ます。祇園精舎に鳴る鐘は諸業無情と鳴り

わたるとも昔の人々は申されました。

10年前、中野区に“自由を守れ”という鐘

がスポンサーライオンズの手で鳴らされまし

た。リバティ・インテリジェンス・アワーネーシ

ョンズセフティ、という大きな鐘の音が高らか

に鳴りました。そしてそれを心の耳で聞いた

人々がどこからともなく集り、それは次第に

大きくなり、子クラブも生んだわけで御座い

ます。心は友情を生み、友情はライオンズに、

如何に歩むかという道しるべを与えました。

“是非、初心忘るべからず。時々の初心忘る

べからず。老後の初心忘るべからず。命には

終りあり、死には果てあるべからず：

有名な世阿弥の言葉ですが、10周年を迎え

た我々、中野．L･C.のメンバーにとりまし

て、今、一番大切な心は世阿弥が残されたこ

の心ではないかと思います。我々の10年前の

初心、それを忘れてはならぬ、と存じます。

そしてそれが基盤となって再び明日の日の我

がL･C.があり得るものと思います。

10周年を迎えたこの日に当りまして、御来

会の各位に心から御礼を申し上げますと共に

東京・中野･L･C.は明日から又新たなる心

意気に燃えて我々の信念に逼進するものであ

ることを堅くお誓い申し上げまして私の御挨

拶に致したいと存じます。

以上



【10周年，

祝辞
302E-1地区ガバナー

L.加藤正見

本日ここに中野L.C.創立10周年記念を迎

えられましたことを心よりお喜び申上げます。

この中野L.C.の10年をかえりみて、前向き

の話し合い、前向きの活動をするクラブであ

ると思います。

昔から10年が一つの単位という考え方が多

いのでありますが、メンバーの皆さまがこの

10年をふり返ってみて、例会が、又、アクテ

ィビティが、そして役員会のありかたが10年

前と変ったであろうか。こう考えられると10

年は長かったのか、短かかったのかこの10年

の間に、どのように中野L.C・はあゆんだの

か。ある人は深い反省がありましょうし、あ

る人は全力をあげてライオニズムに努力した

という喜びもありましょう。私はこのメンバ

ーの中の一人でも“私はL.C.に入ってよか

った”という気持を持たれる限り、中野L.C.

には明日がある。只今会長が10年前の初心を

忘れず、それを基盤として明日の日の中野L.

C.があるのだと申されましたが、全く同感で

ございます。

次にさきほど司会者がライオンズ国際協会

と申されました。たまたま本日ここに309C地

区KunsanL.C.からメンバーが参加されてい

ますが、私達のクラブは世界中、U.S.A.か

らブラジルにも、フランスにも、ベトナムに

もある国際協会です。私達は常に国際的な連

帯感というか、国際的な同志愛をもつ奉仕団

体であるということを、まず考えていただか

なければならない。そうすれば、まずモノに

対する見方が常に国際的な眼でみましょうし

国際的な眼で判断する。又、行動するにも一

つの考え方が出来るでしょう。私は特にこの

点をお願いしたい。

中野L.C.は、たまたまこの10周年記念に

私のこの願いを群山クラブとの姉妹提携アク

ティビティでおむすび下さいました。深くお

礼と敬意を表します。

引き続いて私がお願い致しますのは、本日

中野、野方両警察署に立派な事故処理車をア

クティビティされましたように、地域社会に

対して今までの皆さまのご努力と同じ努力を

私は報われない、もとめないアクティビティ

にしていただく事をお願いいたします。それ

は献血運動であります。身内や親族が輸血の

必要な時には当然血液を捧げるでありましょ

う。しかし何処の誰が、どうして使われるの

かわからない血液を、このたびは皆さんが進

んで捧げられました。求めない、報われない、

しかも代償がないところに、私達が力を合わ

せる(アクティビティ）ことにライオニズムの

真価があるのです。その意味におきましてこ

んどの献血運動に中野L.C・の全メンバー並

びにライオネスが大変な御努力を下さったこ

とは感謝にたえません。

今後L.C.のあり方が世間一般からどのよ

うに評価され、又これから私達の任務がどの

ように期待されるかということをジックリ噛

みしめて、立派なL.C.として更に発展され

んことを衷心より期待する次第であります。

（テープより要約）
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…

残心の構え-10年の歩みを讃える－

元ガバナーL.佐藤 蔵三

にしるそれが価値あるものであるならば、い

かなる困苦や危機にも負けることなく、立派

に存在し続けるでありましよう。お互に価値

感を高めながら、ライオニズムの発展のため

にいよいよ自信をもって奉仕のまことを捧げ

て頂きたいと思うのです。

剣は心なりと申しますが、私の学んだ剣の

道には、残心の教えについて、三つの意義の

あることをつぎのように説いております。

第1は打ち込む直前に、心残りがあっては

ならないこと。

第2は打ち込んだとき、心に残る構えがな

ければいけないこと。

第3には打ち損じたとき、しまったと思っ

てあわてない心のゆとりを残すことであり、

別の言葉でいうならば、常に初心を忘れるな

ということを教えているのであると思います。

即ち、常に油断なく、慢心せず、事にのぞ

んでは全力をあげてこれにか、り、しかも常

に平常心を失はい残心の構えこそが、この道

の極意であるというのです。

東京中野L.C.の10年の歩みは、そのまま

に人間の善意と愛情と勇気の歴史であり、さ

らに10周年を契期として無限の発展を求め、

新たな決意とともに、ふたたび第1歩を踏み

出す時点であると信じております。

内外共に変転極まりない現代のきびしい時

流のなかで、常に初心を失うことなく、残心

の構えをもってライオニズムの高揚に努力さ

れるよう、心からお祈りしてお祝いの言葉を

結ばせて頂きます。

一
一
一

〆
一
‐

傍

少
芽

東京中野L.C.が肌々の声を挙げられたの

は、丁度私が地区会員増強委員長としてエク

ステンシヨン委員長を兼ねていた時だけに、

産婆役の一端を担った者として終生忘れるこ

との出来ない懐しいクラブの一つです。

10年1昔といいますが、結成以来慈に10周

年の輝かしい年輪を加えられたことを心から

お祝い申し上げます。

日本のライオンズも近頃では「原点に帰ろ

う」という気運が拡まってきていますが、原

点に帰るということは決して後戻りをするこ

とではなく、常に結成当初の新鮮で希望に燃

えた初心を忘れてはならないということだと

思います。ライオンズの本質は「われらは奉

仕する」の一言に尽きるのであって、これを

忠実に実践する決意こそが初心であるべきこ

とは申すまでもありません。

「価値あるものは滅びない」という言葉は

私の最も愛する言葉であり、人間にしる事業
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0 b海を渡る姉妹提携クラブ姉妹提

記念行事の思い出

適任者として担当するところ、となり非常な

る努力が現在も続けられている最中と思う。

又アクテイビテイ関係は副委員長石森L.が担

当し精力的な会合が度を重ねた。其の結果、

先づ献血運動が取り上げられ、南L.が献血委

興長に選れた。12月14日サンフ．ラザ前にて献

血運動が実施され、実に82,200ccの血液の提

供を得て、日本赤十字社に献血され、10周年

記念アクテイビテイの第1号の成果は上々、

次に献血予血カード500枚又統一アクテイビテ

イの参加、更には地域の中野・野方両警察署

へ事故処理車を等々、次々に決定を見て委員

会の重ねた努力は全ての準備を順調に進ませ

た。この頃準備委員会は実行委員会にと新年

我々中野ライオンズクラブは今期（73年度）

当初の昨年7月から10周年を迎えるに当り記

念行事を如何にすべきか、を会長矢島L.幹

事坂井L.を先頭に大きな宿題として取り組ん

だ。其の中で元会長喜連L.が10周年準備委員

長に、副委員長には前会長の石森L.と元幹事

河崎L.が指命を受けて準備委員会の組織作り

が出来上り、全会員の英智を集める事と、先

輩他クラブの10周年記念行事の内容を参考に

充分なる検討が重ねられることになった。先

づ期日が3月22日（金曜日）と決り会場には

サンフ°ラザ、が選れた。そしてメンバー全員

が記録になる様な10周年記念誌の発行を決定

した。之が責任者には、副委員長河崎L.が品

r，，

参唾甲

k，，

二
」

、
巳

Ｐ
Ｇ

姉妹提携の喜びを語る姜正俊L.(1-1本|制）
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【'0周年し

と共に衣替えした。1月21日サカイヤでの委

員会の折、デピュテイガバナーの溝口Lが地

区キャビネットの会合から帰って来て突然、

全く突然。今ガバナーから国際協力と言う見

地からアクテイビテイとして姉妹クラブ提携

をしてはどうか。もし出来るなら中野クラブ

と同じ10周年の「韓国群山クラブ」から姉妹

クラブ提携の申入れがあるからと説明された。

突然の提案に委員一同は早速了承と言うには

時間を要した。あらためて開かれた数回の会

合ののちに会長矢島Lから群山クラブとの姉

妹提携に関する賛成発言をきっかけに全員一

致で賛成。こ、に韓国群山ライオンズクラブ

と我が中野ライオンズクラブの姉妹クラブ提

携が決定された。早速委員長喜連Lとデピュ

テイガバナー溝口Lが公私の多忙をもかえり

見ず姉妹提携実現の為急遠現地群山へ飛んだ。

帰国早々の会合には群山ライオンズクラブ

の好意ある総てが披露され、結果に於て現地

で我が代表に与えられた好意にそむかれ様と

の配慮から私と麻沼L横田Lの3名が群山ク

ラブ接待委員に任命された。時間的な関係も

あって商用で東京に出張中の群山クラブ前会

長の姜Lが式典に出席の予定であったが前日

の21日に帰国のやむなきに至った為、3月20

日日本閣に姜Lを御まねきして委員全員でた

のしく友交を深めた。10周年記念式典当日は

からずも群山ライオンズクラブの代表理事申

Lの出席を得て感激新たと言う外はない。群

山クラブの申Lの出席が姉妹クラブ提携の公

文書交換等国際親善と言う大いなる感激を呼

び式典会場のすみずみ迄喜びがこだました。

当日ガバナー加藤L初め来賓諸先輩Lの友愛

と寛容を得て8ケ月に及ぶ担当責任者の御苦

労初め委員各位の誠意の結集は成功裡に終了

を見たが、今尚努力を重ねて居るグループが

連休を返上して編集に余念がない事もライオ

ンズのメンバーのほこりであろうか。空には

鯉のぼりが風をはらんでいせいがいい。地に

はつ、じが五色に映えて咲き競う今日この頃

である。

L . 老 川 正 次 郎

二一一一

一
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姉 妹提携覚課

LI本||31の302E-1地l刈Ui<!|!野ライオンズクラブと!"ll;|309C地Ⅸ群山ライオン

ズクラブは、それぞれの地域社会の間のfII"理解を辿じ、l'il際税押を一iIｲ推進する

ため、それぞれのクラブ結成10周年記念行旦lfとして、ここにAIIj妹捉勝を行ない、か

つ、この捉挑を災〈排統するため、師年、クラブメンバー・リス|､および役員樅bX

表をｲ;Ⅱﾉﾉ:に交換し、随ll､会典椛びに会員家族の交流に努y)る外、今後合怠されるべ

き1”Iについても、イⅡﾉﾉｭに誠意をもって実行することを癖約-↓-る。

ここに、ク'li妹捉柵の証として本覚井2通を作成し、i,l'lクラブの公臆が署名のうえ

それぞれ1辿を保ｲiする。
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四周年】

喜びのことば 309-0地区群山L.0.

L.甲彦磯

309C地区の私の住んでいます群山は、韓国

の西海岸南部に位し、人口は190万人､水産業

と醸造業の都市であります。

今度の10周年記念に当って私の地区と姉妹

関係の中野L.C.の、この大会に招待された

ことを大変光栄に思います。

群山L.C.は1964年9月2日に創立しまし

た。この中野L.C.の創立と同じ年ではあり

ますが、生れ月は少し遅れた感じがします。

私が、私の地区のL.C.を代表してこちら

に参りましたことは非常に光栄に存じ、私の

会長のメッセージを中野L､C.の全員にお伝

え致します。

日本国、東京、中野ライオンズクラブの創立'0周年記念

の 式 典 を 心 か ら 祝 賀 いたします。敬具

1974年3月27日3090地区

群山ライオンズクラブ

会長金允萬

PreSid,YoonMan,Kim
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東京中野ﾗｲｵﾝｽｸﾗﾌ創立I0周年記金大会
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l1、韓、かたい握手で結ばれる
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L .河崎すか最近はモナリザ が 海 を 渡 っ て 日 本 へ や つ

私たちのクラブが1964年(昭和39年）5月31てまいりました。以前は10年一昔といわれま

日赤坂ミカドでチャーターナイトをむかえてしたけれども私達をとりまく環境や社会的背

日本では674番目、東京で36番目のライオンズ景は2，3年ごとに非常に大きく変化してい

クラブとして発足してからもう10年を経過しる様に思われます。ところで今日は中野LC

ました。この10年間の日本をふりかえってみ10周年ということで歴代会長の皆様とヤング

ますと政治、経済、外交、それから最近ではライオンの方々に大いに今後のクラブはどう

アラブの石油問題等、又は芸術外交と申しまあるべきかということについて語っていただ
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きたいと思います。まづD.G.の溝口Lから

現在のL.C・の機構などについてお願いした

いですが。

L.溝口

現在私は今年度のD.G.という役を仰せつ

かってキャビネットとクラブとの間をとりも

つ潤滑油の様な役目をしておるわけですが、

実際問題として今までやってみまして、これ

は名前だけで本当に仕事をするということは

難しく骨が折れるもんだと思いました。L､C.

というものは単一クラブが主体であるという

ことは皆さん御承知の通りなんですが、何と

いっても世界的なL.C.としてシカゴの本部

から認証を受けて出来上ったクラブですから

いわゆる国際会則を守りながら、それを実行

するということが原則だと思います。私達は
中野のクラブなんだということはいいんです

がそれにこり固ってしまうという傾向がなき

にしもあらず、やはり国際的にも各単一クラ

ブがあちこちにあるということと、今年の国

際会長が提唱されました"OneMillionMen

ServingMankind"「百万人の奉仕する人」

が世界中にいるんだということをまづ根底

に認識しなければならないということを悟

りました。各クラブの上にゾーンがあり、ゾ

ーンの上にリジョンがある。リジョンの上に

リストリクトがあると302EI地区というのが

東京、埼玉で現在その中にクラブが152クラブ

あります。それをリジョンとして11に分け

て中野が属しているのが第5リジョンという

わけです。ディプティガバナーというのがこ

こで11人いるわけです。これはたいへん多す

ぎるわけですね。そしてメンバーが約9千人

から1万人弱だそうです。これが韓国、東南

アジアとかアメリカあたりでは一つの地区で

2，3千名だそうです。そのためガバナーは

2，3千人に一人ということでガバナーにな

った人は公式訪問をクラブ全部にゆきますと

152回やらなければならないということでとて

もできない。それで現在ゾーン単位でやって

いますが、今度の年度大会で地区の分割とい

う問題がとり上げられ、少くともEI地区を

四地区に分けたいという考えを持っておられ

る様です。

今年の国際会長が今年はこういうテーマで

この様な方針で行いたいんだと、どうか協力

してやってほしいとL､C・へこれを伝えてほ

しいということですね。たくさん連絡がきま

すが、どうもその伝え方と、伝わり方が良く

ないですね。その点非常に難しい事だと思っ

ているわけです。

L.河崎

そうなんですね。結局一年毎に国際会長も

日本のガバナーも交代し、それから日本でま

た各単一クラブの会長、幹事も代りますから

受け継ぎが充分でなく、新国際会長が「百万

人の奉仕できるライオンズ」というスローガ

ンをかかげると、日本では「住みよい環境、

緑の奉仕」という形で単一クラブにだんだん

と伝わってくるのに数ケ月を要するし、その

命令系統、順序もあるだろうが非常に日数が

かかるわけです。さて、実行にかかる頃はあ

と半期しかないという状態ですね。

L.溝口

初年度始めに、会長、幹事を召集して行う

いわゆるキャビネットミーティングですね。

そこでガバナーが方針を打ち出し、会長、幹

事にこの様に協力してほしいと要請するんで

すが、その主旨が、各クラブへ充分に伝わっ

ていないわけです。今度はこれを改めてZC、

DG、それからキャビネット所属の各委員会

の委員長がその仕事の内容を検討してガバナ

ーの提案事項として各会長、幹事に連絡する

仕組みになっており、E.Iニュースや、会長、

幹事に書類で連絡することをしております。

今度のE.I地区の中では第7リジョン第一、

第二ゾーンが実に良くまとまっておりまして

ガバナーから感謝状を出しましたけどね。

L.河崎

それはどんな理由でしょうか。

L.溝口

ガバナーの公式訪問のときにメンバーの出

席率が95％だったそうで、そのときに国際強

調アクティビティ資金として全員にドネーシ
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ヨンをさせてガバナーに御願いするという様

なとをやったわけです。もう一つは献血運動

は我々ライオンズとして最も大きなアクティ

ビティだから各クラブで個々にやらずに、こ

れを統一アクティビティとしたらどうかと提

案して、ゾーンをまとめ他のクラブに呼びか

けてキャビネットに「献血特別委員会」をつ

くらせるところまでもっていったというわけ

で、この様なことは単一クラブのメンバーには

はちっとも伝わってこないわけです。そういう

う点各クラブのメンバーの皆さんがライオン

ズについてお互いを知り合うとか、協力しよ

うという点がもう少し認識されておればスム

ースに運ぶと思いますが。

L.河崎

只今、L､C.の組織の一部をお話しいただ

きましたが、佐々木(E)L.は今のお話しを

どの様にお考えですか。

L,佐々木富

私も入会して4年になりますが、入会当時

はスポンサーからある程度のことは教えられ

新メンバーは「必携」を読みなさいと云わ

れましたが、なかなか個人では難しいのです

ね。溝口Lのお話を聞いてもっと組織、機構

のことから勉強しなければいかんと痛切に感

じます。そこで新しいメンバーには半強制的

に集っていただき組織、アクティビティ等に

いて新人教育をしていただく様なことは出来

ないものでしょうか。

L.竹内

最初のチャーターメンバーになる時にはや

りましたね。その後も何回か新会員の教育を

やったと思いますが、最近しばらくやってい

ませんね。その必要があるんじゃないでしょ

うか。

L.河崎

そうなると、いわゆるメンバーを入会させ

る場合に非常にスポンサーにも責任があるわ

けですね。ヤングの代表（…と云っても若い

人との交流が特に多いライオン）として水野

L.この組織についてどうぞ。

L.水野

10年前に私が入った頃と現在のクラブの会

員数が大きく増して、日本の経済の高度成長

みたいに大きくなったということで、組織上

の矛盾が出てくるわけですね。たとえばガバ

ナーが公式訪問をして施政方針演説をして回

るだけで一年もかかって、実行に全然触れら

れないで一年でやめてしまうという様なこと

が多いわけですね。もう少し組織上のことを

我々も研究するけれど、幹部の方も合理的に

研究して日本に合った方法をとる必要がある

と思うのですが。

L.溝口

全くその通りですね。国際理事の問題にな

りますが、日本からも国際会長が出なけれは
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ならんという姿勢にもっていかなければいか

んですね。現在会長はカナダの人、去年はフ

ランスの人ですね。今度第三副会長になった

人はブラジルですね。いまだに東南アジア

からは第三副会長になっていないわけです。

何といってもアメリカの勢力が強いわけで

すよ。l｣本がこれだけ高度成長しているん

だから、それに見合う組織にならなければい

けないし、そして1978年に日本で世界大会を

開催する招致運動をやっておりますが、その

時には日本から第三副会長がでるくらいにな

りたいものですね。

L.河崎

ブラジルは世界で第5番目のライオンズ人

口なんですね。日本の三分の一ですよ。その

ブラジルから第三副会長が出たわけですから

3年後にその方が会長になられるわけですね。

日本からもどんどん国際理事にでてほしいで

すね。

L.溝口

その様な姿勢にもっていって初めて日本の

L.C.というものが世界的になってくるんで

すが、そのためにはよその国のクラブはどう

やっているのか、とインターナショナルの会

ですから国際的な考え方でいかなければいけ

ないと思います。

L.河崎

私達もこれからは国際性ということを少し

ずつ取入れていかなければならないわけです

ね。それでは話題をかえて例会のことについ

てお伺いしたいですが、現幹事の坂井L.から、

L.坂井

例会も回を重ねますと、どうしてもマンネ

リ化してきている様な気になりますので何と

かして新機軸を打ち出そうと考えまして、年

当初には一ケ月に一度ケストスピーカーをお

迎えして、又その他の例会にはメンバースピ

ーチを2，3名の方に15分位していただくこ

とにプランをたてて実行してきましたのです

が、ある程度効果があったのではないかとう
争

いぽれているわけです。実|際は、これもなか

なか卒先してやってやろうというメンバーが

少いものですから苦慮致します。

L.河崎

ヤングライオンの鈴木L、もし貴方が幹事

で例会を楽しくしたいという場合どんな考え

をおもちですか。

L.鈴木

大変難しいと思いますが、やはりメンハー

ズピーチというものをもっとたかめていって

順悉を決めて誰々はいつ何分間位するかとい

う様にするより方法がないと思います。なか

なか自発的にはできにくいと思います。

L.河崎

例会を楽しくする方法ということで非常に

努力された小原L.一つ御願いします。

L.小原

ライオンズクラブは奉仕団体だが、特殊の

社交団体であると思います。それぞれ一国一

城の主ですから各人に特徴があります。それ

をあくまで民主的に運営されることはライオ

ンズ以外にないと思います。こういう団体に

特に気を付けたければ右､らないことは一刻も

早くメンバー同志が心から打とけて親しくな

ることであります。その場所が例会でありま

すで、同席したら用事もないのに話しかける

ことは礼儀ではないかもしれないが、気軽に

声をかけるのがライオンズ同志の親しみだと

思います。例会場の雰囲気が陽気であるかな

いかはクラブの体質だと思います。そのため

にはメンバー同志親し<なることで趣味を通

じてより多くのメンバーと交際することだと

思います。趣味もなにもない人に積極的にメ

ンバー同志と,じ､の交流をするということはな

かなか困難です。スポンサーは自分の入会さ

せた新メンバーに気をくばることは当然です

が、会長、幹事がつとめてメンバーの動静に

目を配って、誰とも話をするでもなくだまっ

て飯を食って帰る様な人のいない様にモニタ

ーをつくって良いから、キメの細いところま

で配慮してほしいですね。

L.河崎

新しいメンバーと古いメンバーとの話し合

いといいますか絆を結ぶことが大切だと常々
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小原L.がおっしゃっていたんですが、その点

うちのL.C.でもヨーロッパ旅行の折にライ

ン下りの船の中で、ドイツ人のメンバーが我

我グループの一人のライオンズバッジをみて

呼びとめられ、話し合っているうちに降りる

ところで降りられなかったと苦笑する様な事

がありましたが、非常に向うの人はライオン

ズ同志の心の通いというものを持っていて積

極的にすぐに握手を求めいろいろ話しかけて

くるわけですね。次期の役員改正で指名委員

長をされました石森L.にお聞きしたいですが

非常にヤングという感じが今度の委員の顔ぶ

れを見ますと感じたんですが、何かその様な

お考えもあってことでしょうか。

L.石森・

今度の役員人事は幹事の御意向が反映した

ものと思っております。例会については私が

会長時代、稲葉幹事とこの点どうしてやろう

かとたしか1，2回委員会毎に指定席を設け

たり、ラウンドテーブルを要求してやったこ

とも記憶しています。いづれにしても、例会

の問題が運営上大切な事だと思います。これ

を解決するには各ライオンズが自覚すること

で、古いライオンの方々が積極的に指導する

ことによって楽しい例会にもなるし、クラブ

が固まると思います。

L･麻沼

7年程前8名位でアメリカへ行った時に、

サンフランシスコ空港に降りて税関で荷物検

査の折に、私以外の人々は非常に綿密に調べ

られたんですが、私のところへきたら薬をみ

て「これは何か？」と怪しい顔をしたんです

が、衿のバッジを見て、すぐ「ライオンズの

メンバーですね」と云う事で、もう結構です

よと何にも調べないで通されたことがあった

んですが、やはりLのバッジをつけている人

をみたら親しみを待って声をかけるという

ことは大変いい事だと思います。こんなこと

が一人一人できれば親しくするムードが盛り

上って良いと思いますね。

L.林敬

私も幹事のとき考えたのですが、いきなり

60人の人に全部親しくなるということは無理

だと思います。私の場合は医師会関係の人が

数人おられたので、その人からだんだんと親

しくなって、その人からの御紹介で他の人へ

と知り合いになっていく。それから理事会、

委員会、クラブ活動に出れば、又親しくなっ

ていくだろうと思います。もう一つは、ケス

トスピーカー及びメンバースピーチも結構で

すが、あんまりこればかりいたしますと会員

との話し合う時間がないんですね。もう少し

雑談の時間を作っていただいて会員同志が自

由に席を動いて紹介したり、話し合うという

ことが必要だと思うんですが、そしてメンバ

ースピーチも良いが、なかには人前で話した
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がらない方もいますし、それによって例会が

案外固くなってしまうんですね。むしろ理事

会の役員会の時の方が親しみがでて、いろん

な話ができますから楽しいですね。

L.溝口

理事会は夜開くと実に和やかで楽しいです

ね。例会の後の理事会はせわしくていけない

ね。（一同苦笑）

L.竹内

「例会を楽しくする方法」と云うのは、創立

時代から今に至るまで、いつも討議されてい

ますが、委員会活動をもう少し活発にやった

らどうでしょうか。それによって親密度が増

しますから会員同志が良く知り合えると思い

ますが。

L.麻沼

最近新しいメンバーが入会されてもどなた

も良く知らないんですね。もう少し新しく入

られた方々と接触して親しくする様な方法を

考えませんと、そういう点何かあるのではな

いでしょうか。

L.沢野

その様な状態ですから、新しく入られた方

方もツンボサジキみたいな感じを受けられる

だろうと思います。この点を考慮して古いメ

ンバーカy努力して導くことが必要だと思いま

す。

L.溝口

新しいメンバーも積極的に寄ってくる様な

姿勢がほしいですね。そしてスポンサーがあ

る程度ライオンズ教育をしなければいけない

のではないかと思います。林(敬)L.など新入

会以来積極的なメンバーの一人ですね。

L.林

いや、私は消極的ですよ。（一|!11笑声）

L.溝口

YEP委員会の時など良くやってましたよ。

L.林

いや、おしつけられて仕方なしですよ。

L.喜連

新しくお入りになったメンバーの方でも御

年配の方は非常に遠慮していらっしゃる方が

おりますので、私自身出来ますことは例会の

前に早めに出て新しいメンバーに近づいてい

って名刺の交換などして商売のことでも聞き

だしてほぐしてやる心がけが大切だと思いま

す。古いメンバーが新しいメンバーをいろい

ろとほぐしてあげる様にすべきだなあと思い
＋÷

ま9O

L.石森

その通りだよ。

L.鈴木

最初入った時を思い出しますと、古い方が

非常に親しく話されて近よりがたいわけです

ね。それが旅行会の後で漸く話し合える様に

なりました。ですから旅行会というのは、そ

の意味では非常に大切だと感じました。もう

一つは役をやらされて責任を持たされてしま

うと、より早くとけこめるのではないかと思

います。例会などでちょっと話しかけられま

しても、実際に長く話せる話題もありません

し、とおり一辺で終って又2週間会わないか

ら同じようなくり返しをすることがあります

ね。

L.小原

日本の例会ではいつもセレモニーすぎるア

メリカの例会のあとでは肩をたたき合って、

2週間分を充分楽しむ雰囲気で例会にのぞみ

ますから2週間分例会を楽しむから次の例会

までつながるわけですね。

L.河崎

お互いが話し合って親しくなるけど、そこ

でしりきれトンボになる。この辺が外国との

違いだと思います。長年ゴルフの幹事をやっ

ていられた川村L.の御意見をどうぞ。

L.川村

私も鈴木L､と同感でして、例会のもつ特有

の何か違った雰囲気だったんですね。だから

最初のころは例会の通知を見まして他のクラ

ブのケストスピーカーのあるところを見てわ

ざわざ出かけていってメイクアップをしたこ

ともあります。三枝会長当時ゴルフクラブが

出来まして、それ以来皆さんと親しくなり例

会に出るのが待遠しくなりました。今では奉
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ゴルフばかりでなくI幽昧l'il好会をすすめるべきです。(L・稲葉）

仕やクラブ運営を皆様と力を合せてやるんだ

と意気ごんでおりますし、ライオンズ関係の

仕事を手帳にメモすることも楽しくなりまし

た。これは個人的になりますが、仕事の関係

で台湾に工場があるんですが、そのキッカケ

はライオンズのメンバーの方の仲立でできま

して、台北のクラブのメンバーですが､「あな

たもライオンズか」と親しくなり、いろいろ

紹介していただきました。国際間でも、国内

でもこれから役立つように努力していきたい

と思っています。

L.稲葉

私も入会当時何回やめようかと思ったかわ

かりません。今考えてみますと、ライオンズ

クラブの精神というのが何であるのかよくわ

からない、それは例会がたいへん型式的で、

内容的にとぼしい様に感じました。私の場合、

L.C.が純然たる奉仕団体であるということ

で、初めから誘われていたならば入らなかっ

たと思います。L.C・にゴルフクラブがあって

そこで皆さん方と親しくなり、例会に出る様

になり楽しみになってきました。そのうちに

奉仕団体であるということが自分で理解出来

る様になり、金がなくても奉仕は出来るとわ

かってきたわけです。そのためにはゴルフク

ラブばかりでなく、もっと他の趣味同好会を

作って積極的に進めていって良いと思います。

竹内L.の小唄の会などすすめてもらって、そう

うすれば例会が楽しく開かれるだろうと感じ

ます。

L.河崎

初代会長西見L.と竹内L.が絵がお好きで絵

だけの会を10人位で開いて、どこかでオーク

ションを行ったことがありましたが、趣味や

同好会を通じて仲良くなり、その中から湧

きでてくる自然の友情、相互理解があるん

ですね。それもライオンズ精神ですね。その

中で忘れてはならない一つに「アクティビテ

ィ」があります。それについて林L､どうぞ。

L.林

ライオンズクラブのモットーはWeServe

でありますから、これが大切な意義であると

いうことだと思います。そして一番大事な事

はアクティビティを自分たちで探して自分の

クラブは自主的にやるということが大事だと

思います。従来中野クラブでは視力保護、盲

人福祉については継続してきました。そして

警察或は安全協会に対するアクティビティを

行い、国際協調につきましてはYEP活動を

今までやってきました、国際ジャンボリにア

クティビティすることも一つの国際協調だと

思います。それから献血運動これも大きなア

クティビティであります。これは金銭的なも

のより労力的なものですね。他の人々を採血

に勧誘するという大きな努力、これが本当の

アクティビティだと思います。又は教育振興
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会へ教育資金として、社会福祉については福

祉協議会に対するアクティビティ等が行われ

ております。特に地域社会へ対するアクティ

ビティが必要だと思います。

L.溝口

今度の年次大会でアワードの対象になった

クラブというのがあるわけですね。メンバー

一人当り年間15万円を越えているところを対

象にして金額が多い表彰の部類ですね。もう

一つは、いわゆるアクティビティ特別賞とい

うのがありまして、ガバナーの方針に協力し

てクラブ全体を上げてその地域に大きな運動

を起して寄与したクラブが表彰されるわけで

す。たとえば町田市のクラブでは町田市を上

げて献血運動を行なった。又一方では今年度

のガバナーの方針として精神衛生運動を展開

しておりますが、それに対して特に埼玉のあ

るクラブでは、ひところメンバーが11人位で

消滅しそうになったクラブなんですが、その

運動を医師会と協力して行い生き返ったとい

う例もあり、又秋葉原かどこかのクラブでは

アワード申請の時に献血運動について'1記と

記録写真を掲載して何万cc採血したとか、た

いへん部厚い本になっており非常に熱心なク

ラブもあるというわけです。

一同

アワードをもらうためのアクティビティと

いうのはおかしいよ。

L.河崎

熱心さを買うんでね。ガバナーズ、アワー

ドだからやっているとは思いませんけれども。

L.溝口

担当者としては、これ程我々は熱心にやっ

ているのにアワードの対象にならないとはお

かしいじゃないか、とメンバーに申しわけが

ないというわけですね。

L.水野

たとえば中野で何かの問題が起り、ガバナ

ーは「緑の奉仕」といったけれども、中野で

は開眼手術の方へして、アワードがもらえな

くても地域に密着したアクティビティがふさ

わしいと思ったら、それでもいいのじゃあり

ません刀､。

L.溝口

それはその通りでして、だからキャビネッ

トとしても今年はこの様にしたいから、各ク

ラブの年間のアクティビティの一割位を合同

統一の方へ出してくれないかと願っているわ

けです。

L.河崎

ライオン誌など毎月みていますと、あるク

ラブではその地域に何か社会的に困窮した事

が新聞に報道されると、すぐ委員会をひらい

てその困窮に対してアクティビティを行う。

それは考えかたによってはL.C.のPRにも

なり、その地域住民はライオンズに目をむけ

るようになってきています。マンモス都市よ

り地方に多いことですがね。今いわれた中で

複数クラブのアクティビティと地域のアクテ

ィビティと二つに分けて考えて、両方活発に

運動するのが理想だと思うんですが。

L.佐々木

アクティビティのことはむずかしいですね。

私は親睦委員長が向いていますよ｡(一同笑声）

私がL.C･に入る前にロータリークラブから招

かれてこちらへ来いと云われました時にL､C.

を称して「金取り」だからねと聞かされまし

たその当時、何もわからなかったですけれど

L.C.は奉仕するにしても強制的な金取りじゃ

やっていけないと思いました。どこまでも自

発的なものであってほしいわけです。もう少

し他クラブの方法も研究してみたいと思いま

す。

L.林

今までは大体年間130万円位の予算で年間

一人当り約2万5千から3万円ぐらいだと思

います。やはり事業に応じてお金を集めてそ

れに必要なドネーションを集めるのが原則と

なっています。実際には自発的なドネーショ

ンを集めるというのが主でありまして社会に

還元したいという気持を集めるというのが本

筋だと思います。

L.河崎

10周年記念式典の時に警視庁交通部長の挨



拶の中で、献血運動にふれてみかえりのない

労力奉仕をこうして思いきってなさった皆さ

んに私は涙のでるほどうれしいといわれまし

たが、やっぱり労力奉仕というのは非常に大

切だと思います。ただ、時間のあるものは'1寺

間を、金のあるものは金を、能力のある者は

能力を、それを集結してアクティビティをや

れと必携に載っているんですが、今のお金の

問題についてどなたか御意見を。

L.喜連

アクティビティをやる事は結構ですが、金

額的な面で無理をしない方が良いと思います。

無理をして金を出させますと、それがL.C.

に対するイヤ気をもつような感じになります

のでアクティビティは自発的なものであって

無理をしない様にすべきだと思います。

L.坂井

今年やりました献血運動は当初予算を大分

計上したんですが、メンバー各位の労力奉仕

のおかげでそれ程使わないで非常に有効なア

クティビティであったと思います。今年のガ

バナーが提唱されておる、いわゆる精神衛生

運動はどんな具体的な方法かわかりませんが、

これなども活発にやった方が良いんではなか

ろうかと思います。金で評価できない精神的

な面で奉仕が可能ではなかろうかと考えてお

ります。

L.河崎

話題を変えまして、クラブと事務局の運営

に関して私の気がついたことで事務局との連

絡ということですが、会員が70名にもなりま

すと事務局から緊急理事会、又は委員会で各

会員に電話をすると相当な時間がかかると思

いますので理事会などで改正していただいて

電話連絡網を作るなり、何かの方法はないで

しょうか。事務局も出席してますので御希望

か何かありましたら。

L･竹内

委員会活動の折には委員長か副委員長が連

絡をとっていましたがね。事務局をわずらわ

さずにやりました。

事務局

丁度入ったばかりで仕事を覚えていない時

に10周年の準備に当りましたので、一時はど

うなるかと夢にまで見るほどでした。それで

10周年も終って仕事も、メンバーの方々にも

’|賞れましてわかってきたので、今は少しづつ

楽になりました。ただ、理事会等が急に決ま

って日数がないときに35名の方に全員電話を

しなければならないときに、2/3はいらっしゃ

らないので、そうすると一つの用件で31｣位

かかります。その時は他に何も手につかない

わけです。

L.麻沼

2/3が電話連絡で留守だったということはよ
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くわかります。その留守の時に出た方にメモL.河崎

をして渡して頂く仕組をとられたらいかがでそろそろ時間ですので、最後に矢島会長が

すか。公用で欠席されましたので前会長石森L.から

事務 局一言どうぞ。

一応その方法もやっているんですが、伝わL・石森

ってない場合があり、あとでお叱かりをいた例会をたのしくもり上げてゆくということ

だくこともあります。からメンバーの親睦をはかる意味あいもあり

L .麻沼先程、趣味同好会を活発にと意見がたくさん

それは事務局の責任をそこまで追求しない 出ているんですが、僕は「食道楽」がぬけて

様に皆さんに諒解してもらってメモをとっていると思う。衣食住のうち食はたいへん魅力

頂き連絡する様にしないと。のあるもので、食道楽は皆さん異議はないだ

L.溝口ろうし、例えば「そば」なら私がご案内しま

私はメンバー同志が電話をかけ合うというすし、今日はここへ行こうと希望をとればネ

のは一つの親しみを増して各々分担してかかス同伴で集まるだろうし、そういう親睦同好

ればすぐできると思いますね。その様な意味の意味から一つ提案申上げたいと思います。

で河崎L.の連絡網は必要だと思います。メン（一同そろそろ空腹のため拍手あり）

バーがいなければそれで奥さんを呼び出してL.河崎

もいいんですからね。奥さんに伝えるのが一 では、長時間有難うございました。

番良<伝わりますよ。（一|司笑声）
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L,水野 *IIは皆さん|引身を売り込んで頂く様なつも

では唯今から新メンバーの皆様の座i淡会をりで、大いに語って頂きたいと存じます。お

開催いたします。では、簸初に坂井幹事よりi活し頂く要領は、お手許の刷り物を御覧下さ

どうぞ。 い。

L. 坂井どうぞ、どんどんと御発 言頂 きた いと 存じ ま

皆さん、今晩は御苦'〃様でございます。本す。では先づ、矢島会長の御挨拶をお願い致

1Iは’'1クラブ結成十A9年‘氾念,誌にのせる為にします。

新メンバーの皆様の座i淡会を採り上げました。



L.矢島

お忙がしい所を本日は有難うございます。

本日は気楽に御発言賜りたいと存じます。

さて、ライオンズクラブに入会なさった新

メンバーが、半年、1年、と経ってくると、

どうも面白くないと云う事になる方と、逆に

大変皆さんと親しくなって、非常に例会が楽

しくなると云う、まあ立派なライオンになら

れる方と、二通りある様に感じられます。そ

の大きな原閃は、メンバー内に於ける人Ⅲ関

係がうまく行くと云う事が大切なんじやあな

いでしょうか。先づ、メンバー内の、お互同

志のコミュニケーションを、うまく排って行

くと云う事が大切であろうと考えます。

この事について、メンバー同志がお互にお

世話になりあおうじやあないか、と云う事。

いろいろな職業の方が居られるので、他のお

仕事の事も解るし、お互のコミュニケーショ

ンを作る良い場所が出来る。

年度が更ると、新しい名簿と手帖が出来ま

すので、お暇の時に電車の中等で手ll','iを'llifZ

になって、メンバーの方の顔と名前と職業を

憶えられて、事ある毎に利用し合うと云う事

が大切なんじやあなかろうかと、考えます。

あんまり初めから、アクテイビテイがどう

のとか、なになにがどうのと間苦しい事ばか

り云ってると、ライオンズクラブが面|'1<な

くなってしまいます。

我々はお互、学校時代の|司窓会等は大変|典

しいもので、それでも年々友人は減ればとて

増えない。けれどもライオンズクラブでは、

どんどんと友達が増えてくる。大変楽しいク

ラブである、と云う事が出来ます。

まあ、とりとめのない事ばかりですが、以

上で御挨拶に更えさせて頂きます。

L.浜崎

私は|｣本空輸株式会社專務取締役の浜崎で

ございます。

私共の会社は、航空貨物を主体と致してl!'l

りますが、最近旅客その他商事部も致して居

ります。私なんかは、とにかくお客さんから

のクレームの処置なんか蔀主な仕事になりま

す。特に難しいのが貨物でして、人間のお客

様は文句を云ってしまえば、後はおしまいで

すが、貨物は何かあると、2度と仕事が入っ

て来ないと云う事です。

私の家族の椛成は、小学校5年の男と、小

学校3年の男と云う事になります。私の仕事

が夜に入る事が多いので、家に帰るのが遅く

なりますので、lllll(!とか休みの日を大事にす

る様にして居ります。私は大学は、英文学を

やったんですが、f供達には小さい時から、

語学力をつけさせたいと望んで居り、国際感

覚を着けさせたいと考えて居ります。

それから私は、河lll奇先生が居られるんで後

から叱られるかも知れないんですが、ライオ

ンズクラブに入ったら、とたんにライオンと

か、○○ライオンと呼ぶんで、何んか動物園

にでも入った様な気がしました。（笑声）

私のスポンサーは、河崎先生です。趣1床は

高等学校時代は、野球部の選手だった以外に

これと云う趣味はありません。

L.池田

私は三菱信託銀行中野支店長の池田章治で

ございます。店は中野駅南口前にございます

が、この店に来る前は、本社の証券代行部と

云うのに居りました。これは、各会社の株式

1洲の仕事をまとめてり|受けると云う様な所で

して、家族は家内と男の子が2人居りまして

弟の方が大学で兄貴の方が浪人中と云う具合

なんです。

入会の勤機は、liiの支店長、前々の支店長

と、代々の支店長が、こちらのクラブに御厄

介になっておりまして、と云う事なんです。

と云うと、まるで機械的になってしまうんで

すが、私も地域社会に奉仕し、先程の会長の

お話の様に、人と人との交際によって、自分

自身の為になるのではないかと、考えまして

入会させて頂きました。

人生観と申しますか、私は何か人生の中心

になるものを一つ、しっかり把えて行きたい

と考えて居ります。

それから趣|味なんですが、中学生の頃から

植物が好きで、総栽を集めるとかと云うので
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はな〈、雑草。山等に行っても路傍の草花が

何んと云う植物だ、なんて云うのは仲々良い

もんでして、科学博物館に行ったり、植物採

集をしたりして居ります。もう何十年になり

ますが、私の趣味と云えばそんなものです。

まあ－つ今後共よろしく御指導下さい。

L.佐々木松

それでは、私は（有）佐々木製作所の佐々

木松夫と申します。仕事は、ガス器具関係で

ございまして、特に專|!'lは中国料理関係で、

ホテル等を手がけて居り、加えて厨房投術一

般でございます。先だっても横川Lのマンシ

ヨンの喫茶店も、うちで納めさせて唄きまし

た。

ところで麻沼Lと7年程前からゴルフの関

係で交際させて'貫き、そんな関係でいろいろ

お話を伺って、クラブに入会させて頂きまし

た。

家族は娘2人居りましたが、皆お嫁にとら

れてしまいまして（笑）今は女房と2人ツキ

リで過して居ります。それで2人だけで、今

大変淋しいんですが、これからライオンズの

皆さんという大勢のお友達が出来ましたので

大変嬉しく存じて居ります。

L小林

この2月に入会させて頂きました小林でご

ざいます。埼玉銀行中野支店踵でございます。

私は営業店ばかりを歩いて来まして、部|ﾉ1の

京橋とか、池袋等を巡って中野に参りました。

家族は、子供が3人。一番|鷺がり)で!''瀧に

入り、下2人は娘で小学生です。

入会の卿j機は、三菱偏托さんと|両l様、先輩

が代々こちらのクラブのお'11祈になって''1}り

ますのですが、唯こちらのクラブが結成10年

と云う事でございますが、私共の中野支店が

出来て丁度10周年という事で、代々の支1IiTK

が今日のお店にしてくれたのも、中野ライオ

ンズクラブの皆様の御指導の賜と考えて1,1+り

ます。又、私の兄が埼玉県の入間ilrのクラブ

のチャーターメンバーであると云う事で、入

会させて｣頁いた様な訳でございます。

人生観は、｜‘1分のペースを守ると云う事。

趣味は、登II_Iとハイキングで、特に昨年の12

月登った初冬の富士山は未だに忘れられませ

ん。

とにかく、これから例会を通じて御指導下

さいます様にお|願い致します。

L、細沼

私は（株）ホ､ノヌマの細沼善資でございま

す。商売の方は、ネクタイとマフラーの発売

でございます。大体、百貨店に納入いたして

I§ります。

私の所は、妻と息子ですが、息子は大学を

,il',て、現在{|多業に行ってlバリます。

入会のnj機は、原IIIL.の御推選によりまし

て入会させて頂きました。

私は、先程会健さんが云われた様に一日も

-1l1-〈皆さんと親しくなり、又私の事を識って

lriきたいと觜えて居ります。

！幽味はゴルフを永いことやって居りますが

なにしるデパートの方を招緋いたしますので

勝ってはまづいので、負けぐせがついて、一

向に上-Fにならないと云った按配です。・

これから||］野ライオンズクラブが益々発展

して下さる事を祈ります。

L･原田正

私はハラダエンタープライズの原Ⅲ正三と

巾します。私は、三越に36年勤めまして、定

ｲfで退職いたしました。家内が電i活販売業を

父の代から洲市:横l→で鴬業いたして居ります。

そこで、家内と私で電,禰を業と致して居りま

したが、それに力llえまして、探偵業を昨年10

11発足いたしました。

探偵というと、一寸奇異の感を持たれるかも

知れませんが、私は弁護士さんを対象と致し

て1バリます。それは、弁進士さんの依頼人の

蕪磯溢料の,;l,1jifを主としてIバリます。

私は糸,'i幡式をﾉl<川神社で致しましたので、

それと、宮司中ll~ILが、父と親しかったので

'|'llILにスポンサーになって頂きました。更

に、私は三越をﾙめて、実社会に出て、孤独

になりはしないか、と心配でしたので、皆様

の様な立派なお友述が欲しいと存じましたの

が勤機でございます。



人生観としては、私は人生に一区切りつい

たので、今後は清く明るく生きたいと券えて

居ります。

’|巡味は、ゴルフと車でして、余りうまくな

いゴルフですが、よろしく御指導下さい。な

にせ、私は初年兵ですから、今後共よろしく

お願い致します。

L.杉原

私は杉原動物病院長の杉原臣郎です。今｢1

の御列席の皆さんの中で、私が一番若いんで

すが､小田Lの御推選で入会させて頂きました。

私は、33年に大準を卒業いたしまして、一

時|Ⅱ舎に引込んで、｜}'1拓部落に2．3年1‘'千る

内に、大学に来ないかと云うので、大'1島に2

・3年居たんですが、どうも私に先生なんて

のは苦手なんで、’'1分で開業したと云う次流

です。

私が大学院に居る時に、動物の麻酔を専攻

いたしまして、当時まだ日本では動物の麻酔

は珍らしかったので、現在動物病院をやる様

になって、大変肋ってl1号ります。

家族構成ですが、メスとオスをl1JEづつ飼

って居ります。上が商校1年の女のj'･と、下

が中学2年の男の子です。今、女房1人(笑）

人生観は、私は静と勅と云うものに大変典

味を侍っておりまして、ま、簡単に云います

と、一H中楽し<蕪そうじやあないかと。

趣味は、私は沢111もって居りまして、趣味

と云うのは、上手下手に関係ないと,'uj,います。

カメラ、8mmそれから一般の映画。それに尺

八、碁、将棋、バイオリン。スポーツは、ラ

グビーをやって居りまして、その他沢lllある

ので省略します。ライオンズに希望する事は

正直な話、まだ解りません。

L.水野どうも有難うございました。先程

会長のお話の中で、お互にお世話になる様に

しようと云う事がございますが、実は私ボー

イ.スカウトを致してj,'千りまして、私の1EI!'Iの

前に二百坪位の空地があったんです。それで

これは誰の土地だと聞いたら、サカイヤさん

のだと云うんで、坂井Lにお願いしてボーイ

スカウトの計||練場に3年位ダダで拝1腓した事

もありますし、娘のお仲人さんを坂井Lにお

願いした事もあります。

さて、それでは般後に、坂井紳事の言葉で

〆めさせて頂きます。

L.坂井一大変参券になる人生観や、御家族

のお話字を詳細に聞かせて頂いて有難うござ

いました。そこで、特に新メンバーの方にお

服い致したいのですが。

次年度から皆勤賞を、是非とって頭きたい。

これだけは、絶対にお忘れにならない様にし

て頂きたい。なんと云っても、メンバーの第

一淀は「出席」と云う事です。これだけは、

絶対にお守り下さい。

「皆勤賞を、必ず、とって頂きたい。」

と一言申し上げて、締めくくりの言葉と致

します。今日は、どうも有難うございました。

&

1
L

おわり
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｢新メンバーと語る」紙面参加

ミデュピティ・ガバナーの経験から'′ L.溝口秀和

ライオンズクラブは、夫々各単一クラブが

主催者でありますが、E-1全部のクラブが協

力した、合同アクテイビテイがあってもよい

のではないか、それに対し資金を協賛して、

ガバナーにお任せしてもよいのではないかと

思いますが、是をどうして各クラブに理解し

て頂くか、仲々むつかしいものだと、つくづ

く考えさせられました。

勿論キャビネットのPRの不足、準備期間

の不足、D.G、Z.Cの力量の不足も充分

に、考えられます。一つの単一クラブの中で

も、役員は理解しても、メンバー全員に行渡

らない様に、E-1地区152クラブにキャビネッ

トの方針を理解して頂く事は、容易ではない

と,I&います。

例えば、各クラブのアクテイビテイ資金の

10%と言っても、各クラブ毎に、夫々事情が

有り、本年は何周年i氾念だがら、メンバーに

将別の負担をかけたので、これの10％では、

他クラブとの釣合いが、とれないとか、是々

のアクティビテイをするのだから、費用がい

くらいくらかかるから、協力してくれという

具体的な数字が、ないではないかとか、都市

緑化連動と言っても、ライオンズでは毎年執

行部が、変るのに、5ケ年の継続事業を決め

るのは、越権行為ではないかとか、去年の黒

松は、どこに植えたのか知らないが、枯れて

しまったと言うではないかとか、献血登録運

動メンバー1人10枚といっても、10枚とれな

い人はどうするのかとか、従来やって居た献

血が、出来なくなるではないかとか、実に百

家争鳴の声が、聞えて来ます。こう言う話を

聞きますと、ライオンズの精神を理解して頂

く事の難しさを感じると共に、私共D.G.並

びにZ.C・の勉強不足､PR不足を考える次第

です｡然し乍ら熱心なｸﾗブやゾｰﾝもありま

して、クラブのアクテイビテイも強力に進め

又キャビネットにも協力されて居ります。

私は3年前昭和46年に、ラスベガスで開か

れた、ライオンズ世界大会に参加し、世界

146ケ国のライオンズの人々と共に、開会式に

於て、各国の国旗の入場を見た時は、非常な

感激を覚えました。又今年度の国際会長の

トリス・コッフィン氏が、

ミOnemillionmenSeruingmankind"

百万人の奉仕に生きる人々が、世界中にあ

り、我々もその一人であるという、スローガ

ンを提唱されましたが、しみじみと味いのあ

る言葉だと、思いました。

私はD.G・になるまでは、他クラブには殆

んどメーキャップする事もなく、中野だけの

ライオンズクラブを、考えて居りましたが、

キャビネットミーティングに出て、他のリジ

ョン．ゾーン及びクラブの動きが、多少判る

様になり、立派なアクテイビテイをやろうと

懸命に頑張って居るクラブのある事を知り、

驚いた次第です。

比度中野クラブが、加藤ガバナー並びに、

竹内ライオンズ国際協会日本駐在員の勤奨に

より、韓国の群山クラブと、姉妹提携をする

事になりましたのは、中野クラブ結成10年に

して、初めて国際的アクテイピテイに、第一

歩を踏出した事として、誠に御同慶に堪えな

い次第であります。

ノ

1斗。
、
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スナップ(アクティビティ）
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スナップ(ケストスピーカー･委員会･役員会）
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スナップ(例会）
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ゴルフ部涌信
寺

F

…

10周年おめでとう.ノ

ゴルフ部も43年9月結成以来、6年目を迎

え、その間34回のコンペを行なって参りまし

た。現在部員数30名です。仕事を離れた肩の

こらない仲間の集いで楽しい語らいの中に、

ライオンズの明日への力を蓄えて居ります。

43年9月17日第1回コンペを武蔵C.C・笹

井コースで開催以来、種々様々な記録が歴代

幹事より申し送られて、2冊の記録簿となっ

て保存されて居ります。編集委員より「記念

誌に発表せよ」と云う事ですので御許しを得

まして、様々な想い出を繰り広げ乍ら大記録

好記録、珍記録を集計し、些か論評を加える

事と致しました。

籾て、別表入賞3位までの成績を御覧下さ

い。この項では断然、村田L.が光って居りま

す。クラブ活動に於ても然り、流石村田L.と

敬意を表します。3位6回の稲葉L.は、やは

り息切れでしょうか。剣道の極意を思い出し

て最後（？）の華を飾って下さい。

田中L・のカップ取切戦連続優勝は『クサッ

ても鯛』だなどと申す人がありました。

さて次に、ゴルファーの最大の名誉である

ベストグロスを見ましょう。これはやはりロ

ーハンデの横田L.、田中L.の独占ですが、唯

一人、林哲夫L.が気を吐いて居るのは、特筆

大害し、拍手を惜しまぬ処であります。

過去6年の間、これに加わる者が居らぬと

云う事は、一方では仕事の余暇にゴルフを楽

しむアマチュア精神の発露であり、慶賀に耐

えぬ次第であります。（ベストグロスの方はゴ

ルフの余暇に仕事をしている様な曲解をなさ

らぬ様に……為念）

次に記録は無情にも露わに総てを物語るも

のでありまして、これより後半の部ワースト

の方へ入るわけで、心外ではありますが意を

決して記す次第です。

ブービー賞と書くと、「パパ上手ね」などと

ほめられるのですが、ビリから2番目と云う

わけです。

輿石L.がタイトルを取って居ります。従っ

て2番目があれば、世に所謂ビリがあるわけ

で、これが何と奇しくも宿敵、石森武蔵と佐

々木巌流正拳の争いとなり、続く中村Lの4

回を引き離し共に6回とは『事実は小説より

も奇なり』と申せましょう。「何を小癩な」と

云うわけではないんでしょうが、中村L.の4

回中3回は、第2、3，4回大会に3連続メー

カーの至難の業を達成して、村田L.、田中L.

の2連勝を凌ぐ大記録であります。

ベストあればワーストあり、ワーストグロ

スもあるであろうと、興味深々記録簿の1冊

を見れば、石森L.(138)、まあこの辺かな、い

やいやこれが決りだな、竹内L.(148)-34回

中1回だけ会長在任中特別参加－これで決定

.….｡念の為もう1冊。これぞ確定.／155(中村

L)後半の部は中村L.の大活躍でありました。

然し乍らこれは中村L.のビギナー時代であり

まして、その後ハンデが1つ上がる度に患者

を1名減らすという精進の結果、優勝2回を

記録して居ります。〈優勝していない奴が9

名も居るんだぞ／〉…･･･名誉の為に申し添え

る次第です。

別表にはありませんが、1ホール最多打数

は、ある日の日高C.C.でバンカーからバン

カーヘ(18）と云う記録を、輿石Lが達成した

直後、次のパーティの松原L.の(21)で3分後

に書き変えられたり。名手横田L.の第19回大

宮ゴルフ、（39)、（51)の大波の記録。アンダ

ーパーの優賞は何と佐々木富也L.の8アンダ

ー(64)－第25I11lll本C.C.－があります。

目下、シングルプレイヤーは横田L.(7)､田

中L.(9)の2人、6年間(36)を死守する帝国

軍人佐々木正挙中尉。グリーンフィを1人で

払った様に悠々と巨腹を運ぶ溝口L.、林間を

谷間を忍者の如く走る今泉L.抜群のファッシ

ョン、ミスターゴルフの松本L.スコアーは諦

めたのか楽しさを強調する麻沼L.「噛え煙草



函

49.5.16（富士0.0)

は3年早い」川村L.、スタート前は優勝宣言、

開けてビックリ高橋L.、多士斉々の風格は錬

え抜かれたライオンの味と申せましょう。

最後に現会長矢島L.は、この稿締切直前の

34回大会に於て、宿願の涙の優勝を果たし、

面目をほどこした次第であります。

ベストもワーストも、L.の諸兄が心よく発

表を許して頂けたのは、友愛の精神に基づく

処と御礼申上げます。

ゴルフ部幹事L.村田恒太郎

(言震蕊謎弱礎翌よ-切の）

※43年9月結成より34回、6年の記録集。

優勝6回村田L.(第1、2回大会連続優勝）

4回横田L.

3回田中L

準優勝4回田中L

3回、溝口L.河崎L熊島L

第3位6回稲葉L.

し

b＝一

鋪35m「101,1部f記念ﾉ《会」は地i3の河崎L.が優勝のため記録に影拶なし

3回横田L.麻沼L.長津L.

‐○○○○○○一

カップ取切戦（年1回）

第1回（43年度）小原L

第2回（44年度）村田L

第3，4回（45,46年度連続）田中L

第5回（47年度）横田L.

‐××××

ベスト

ベストグロス賞22回横田L(76)

｜|回田中L.(78)

｜回林哲夫L(80)

ブービー賞5回輿石L.

3回佐々木(田L麻沼L中村L

メーカー6回石森L佐々木征)L.

4回中村L(2,3,4回大会3連続）

ワーストグロス①’52中村L

②148竹内L.

③138石森L

●●●●●●

注（記録は｜ラウンドに換算する）
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圃

=ボウリングだより

84

日本は、昔から亭主関白の風習が有り、勤

勉の気質が有り、レジャーの流行は、戦後よ

うやっと経済成長を経て、起って来たもので、

未だ家族で楽しむレジャーには、馴れていな

い点も多いのですが、家族ぐるみ短時間で楽

しむレジャーは、ボウリングが最高と云えま

す。手ぶらで出かけて行って、センターで靴

を借り、自分に適したボールを選んで投げれ

ば、それで結構運動になるわけです。もっと

も、少々ボウリングに馴染むと、たいがい自

分の靴、自分のボールを持ちたくなるようで

すが－－．

それでは、ボウリングの魅力はいったい何

処に有るのでしょうか？

まづ、単純な動作で、老若男女誰にでも簡

単に出来ると云うこと。難しい規則は無く、

常識的なエチケットを守ればよいのです。投

げているうちに、20m先に立っているピンを

如何にしたらより多く倒せるか、ケームの深

さが増して来ます。つい、あ一やってみたら、

こうやってみたらと魅力に取りつかれて行く

わけです。

今は、ボウリング人口に比べ、センターの

方が多くなっているので、ボウリングファン

にとっては待ち時間がなく嬉しいことです。

おおいにレジャーを楽しみ、運動をするこ

とによって、身心共に快調になります。

中野L､C.ボウリング部としては、ライオ

ンの皆様の健康にはもちろん、御家族の皆様

の健康を恥うものです。

御希望が多数ありましたら、どしどし大会

を行います。前にも2，3回大会を行いまし

たが、記録らしいものが無く、昭和47年11月

1日に、大会を丸井ボウルで開催したのを初

{IfIY!をもらった前列はﾆゴﾆｺ、後列はﾑｯﾂﾘ



回として、記録をとり、正確にハンディキャ3位矢島和彦（矢島L.)498点

ツプを計算し、表にしました。（別表)llilf1148年4月4日第2回大会

寸暇を利用して一家で楽しめるスポーツは団体優勝矢島正吉L･ファミリー

ボウリングしかありませんし、L.C.のファ 個人優勝矢島和彦（矢島L.)611点

ミリーの皆様は尻込みしているお父様ライオ2位河崎明彦（河崎L.)574点

ンをボウリングに引っぱり出して下さい。成績3位立石美千代（花井L.)533点

は次第に上達し、体はメキメキ健康となり、昭和48年6月1日

太鼓腹のライオンもぐっとスマートになりま団体優勝中村浩之L.ファミリー

す。さあボウリング大会に集りましよう。そ個人優勝山下成久（花井L.)612点

してキンディキャップトーナメントを致しましょ2位水野矩義（水野L.)588点

う。3位藤本文彦（松原L.)568点

"；職鴉好孟"'"I三栽潔
2位松原長治（松原L.)500点L.松原長治

東京中野ライオンズクラブボウリング大会ハンディキャップ表

氏名ゲーム数トータルビンAVEH/C氏名ケーム数トータ ルビンAVEH/C

(L花井宴ﾌｧﾐﾘー〕

花 井宴L

崎山睦 雄

山 下 成 久

有我隆

松本修治

立石美千代

(L稲葉次郎ﾌｧﾐﾘー〕

稲葉 次郎L

(L石森安雄ﾌｧﾐﾘー}

石森安雄

橋本恵市

後藤勉

[LI||ｷ拭洋ﾌｧﾐ'ﾉー〕

川 村太洋L

(L河崎明彦ﾌｧﾐﾘー〕

河崎明彦L

河崎美 江

関川弘 子

(L輿石太郎ﾌｧﾐﾘー〕

輿 石耕一郎

輿石京 子

(L熊埜御堂荷ﾌｧﾐ'ﾉー〕

熊埜御堂衛L・

(L松原長治ﾌｧﾐﾘー〕

松原長治L・

松原那 美

松原壮太

菅原登士雄

菅原雄 一

辻三郎

藤本文 彦

藤本エイ子

(L溝口秀和ﾌｧﾐﾘー〕

溝口秀和L

(L水野嘉麿ﾌｧﾐIﾉー〕

水野嘉麿L

水 野 矩 義

[L松本武男ﾌｧﾐﾘー〕

松本武男L

[L村田恒太郎ﾌｧﾐﾘー〕

村田恒太郎L・

村田佳寿子

(L中村浩之ﾌｧﾐﾘー〕

中村浩之L

中村泰

[L小原準三ﾌｧﾐ'ﾉー〕

小 原 良 次

保坂昂

(L小田為松ﾌｧﾐﾘー〕

小田為松L・

小田真美子

小田マツエ

(L佐々木富也ﾌｧﾐﾘー〕

佐々木富也L

[L田口良夫ﾌｧﾐﾘー〕

浜 野 和 雄

菊地えり子

[L田中宏ﾌｧﾐﾘー 〕

田中宏L‘

田中阿也

(L山喜多時世志ﾌｧﾐﾘー〕

山喜多時世志L

(L矢島正吉ﾌｧﾐﾘー〕

矢島和彦

(L横田茂男ﾌｧﾐﾘー）

横田茂男L，
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紙面の関係で参力1111可のファミリーは別表より宵略させて撒きました。（細雌部）
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物故ライオン

西見茂L.

チャーターメンバー

初代会長

5R・ソーンチェアマン

1970没

内 山 晴 司 L .

(L.鈴木四郎スポンサー）

少年少女公民愛国委員

1967没

魚）

念 =一

k､参

酒井道男L

(L・小原スポンサー）

生活、地域改善委員

1970没

圭
口 村義輔L.

(L.竹村スポンサー）

青少年交換計画委員会

’972没

魚
一ーi瞳
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ライオンズの事務局におつとめして

瓢箪から駒が出たような感じで、私がライ

オンズ・クラブの事務局で働くようになって

やっと半年。常に仕事に追われていた最初の

頃と違って、この頃では余裕も多少できて、

たまには「アア、ヒマダヒマダ」と大あくび

で、春の日差しの中にウトウトと居眠りなん

ぞ…はしていませんが、とにかく楽しく仕事

をしております。最近その仕事をホッポリ出

して、ヨーロッパを駆け足で回って来たので

すが、優雅な気分でホテルのロビーに置いて

あったグラビア雑誌をなにげなく開くと、そ

こには一面にデカデカと見なれたライオンズ

マークが載っているではありませんか。その

時、私はつくづくとライオンズ・クラブの組

織の大きさを感じたと同時に、せっかく仕事

を忘れてくつろいでいたのに事務局の机の上

で、私を待っているはずの膨大な仕事の山を

思い浮かべてドキリとしました。そのページ

のライオンはなぜかニタッと笑っているよう

な気がしてなりません。

中井恭子

毒和
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続して在籍した会員に贈られる。山

10年在籍をあらわし、5年はこれが

る。





私のスポンサー
L・麻沼

轌
但

宮
元

8年程前縁あって中野ライオンズクラブに

入会した。あれは国内の団体旅行の帰途たま

たま一緒になったのが溝口さんで、この人か

らライオンズの話しを聞いた。それ迄余り接

する機会もなく諸団体での会合の席で決って

壇上で挨拶しておられたので知っていた程度

で、凡そ私などは近より難い遠い世界の人の

様に思っていたが、直接話を交してみてその

イメージが覆えされた。堂々たるその体躯に

似合わず物腰がやわらかく極めて謙虚で人を

納得させ、且つそれを実行させ得る術を身に

つけられた人であることを知った。それから

2，3ケ月後に入会を許された。勿論スポン

サーは今HのD.G.溝口秀和L.である。その

後光栄にも若輩の私が指名委員会よりクラブ

幹事を仰せつかり、翌年6月静岡市で複合地

区年次大会が催されることになった。参加依

噸の電話を彼溝口L.にした－数多いライオン

より特に私を御指名下すって有難う御座いま

す。喜んで参加いたしますといとも簡単に快

よい御返事。この短い言葉の中にライオンと

しての知性と友情と寛容さがみなぎりそのお

人柄が偲ばれ、私自身のよき鏡として心に残

る－彼こそライオンと呼ばるる人であろう－
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【委員】

R念誌発行に寄せてロ
ー
ニ

L.原田 郎三

でもう10年になるのかと実は余り早いので戸

惑っております。大勢の素晴らしいライオン

の方々と旅行、クリスマス、等々思い出は尽

きません。10年の間に委員長やら理事を6，

7回して参りました。ライオンは国際的の行

事と302EI地区、又はゾーンの行事と盛り沢

山な行事がありますが、勉強不足で全部を掴

む事は仲々出来ませんでした。本年度会計を

任命されまして今年度はよく判りました。

会計とはクラブで何をしてもお金が掛る訳

でありまして各行事を把握して居なければな

りません。各役員のされた行事も全部お金を

支払うことになります。ライオンズの全貌が

よく判りました。ライオンとしてよい勉強を

致しました。本年度の10周年記念はライオン

ズ全員の責任と誇りを持って取行われますが

素晴らしい立派な式典が滞りなく終了致しま

す様に念じて終りと致します。

今日だけは

怒るな

心配するな

感謝して

業をはげめ

人に親切に

私の座右銘です

東京中野ライオンズクラブの10周年記念祝

賀会を3月22日に取り行います。

日本の昔より春の行事であるお雛祭りの絵

を描いて見ました。私は家業が美しい友禅染

の着物の製造卸業であります。10年前のチャ

ーターナイトを思い出します。ライオンの奥

様方の制服（和服を夏冬物と2回に亘り作

りました。ライオンズクラブの和服の用事の

時は私の出番です。感謝でいっぱいでありま

す。役得で奥様方の御用命を戴いております。

紙面をお借りして厚く御礼申し上げます。

私はライオン歴10年であります。短いよう

》
．
｜
幹

’i

90



圏

楽しきかな絵画
L.花井宴

いつもお世話になっております。最近もっ

ぱらメーキャップ男になってしまって申訳け
り

ありません。さて、10周年記念誌編集につい

ていろいろお手数を煩わし恐縮に存じます。

写真と原稿の提出について心にはかけており

ましたが日数がたつばかり、期限が切迫しま

したので同封してお送りいたしました。

○家族写真子供と一緒のいいのがないので

勘弁して下さい。

○原稿字で表現するよりも絵でと思い、

油彩画近作3点の写真（カラー

なら感じが出るのですが）をお

送りします。

①シャンゼリゼーの歩道(10号）

②豪徳寺の木立（8号）

③壺と果物（4号）

誌面のスペースの都合で選択し

ていただければと思います。

以上、とり急ぎお送りいたしましたので何

分よろしくお願い申し上げます。

草々

3月9日
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函

92

｢子沢山」

私達夫婦には3人の娘がいるが、昭和40年

にAFS学生として滞在し、一年間娘と一緒

に成城学園高校に通学したアンデイ、YEP

学生として43年に来たマイク、44年テキサス

から来たトニー、45年カナダ人のデニス、48

年カリフォルニアから来たジュディ、ICV

に一年間在学していた日本人三世のカレンも

皆我子のように思われる。

アンディに至ってはその3年後にも来日し、

半年間上智大学に通学したが、その間、彼女

の両親、姉もニューヨークから21LIIも来日し

たし、こちらからも夫婦で1回、長女も1回

彼等の家庭を訪問した。

マイクは我家に来た唯一人の男子であった

が、素直で良い子であった。彼の両親は昭和

46年6月から約2ケ月間、日本各地に旅行し、

我家にも約1011間滞在して中野L､C.の例会

にも出席したので、御記憶の方も多いと思う

L.林敬一郎

が、本当に親l｣家で、彼等のトーランス市ラ

イオンズクラブと埼玉県柏市のL.C.の姉妹

提携に力を尽した。娘2人が派遣学生として

夫々テキサス、カナダを訪問した時にも、帰

途彼等の家庭に泊って大いに歓迎された。今

でも頻繁に文通しているが、長々と書かれた

手紙を読むのに閉口している。

ライオンズクラブの重要アクティビティで

あるYEPを通じ、又AFSを通じて、肌も

違い、国情も異っている外国人の親子、親戚

のように交際出来たことは本当に素晴らしい

ことと思う。

娘達を預ってくれたあちらのホスト家庭で

も、本当に自分達の娘のように思って、クリ

スマスプレゼントやカード、誕生祝等を送っ

てくれるが、私達もここ数年間に急に子沢山

になったような気がしている。



圏

よき友 ・ライオンズクラブ
L .林 哲夫

私が入会したのは10年前の発会式直後であ

った。チャーターナイトも3月にせまったか

ら入会したらどうか、と中谷L.から入会を誘

れました時に、ライオンズとは何かよ野球か

い、俺は野球はだめだよと笑いました。そし

て鈴木四郎L.のスポンサーで入会しましたが

始めは全くわからなくて歌を唱って食事をす

ると云う事は我々年輩者にはピンと来なかっ

たのであったが、メンバーとなって非常に多

くの事を学ぶ事が出来た事は嬉しく思います。

多くの友人を得た事、時間の観念が強くなっ

た事。多くの若い方との話し合いの機会を得

て、新しい事英語の勉強にも役立って知識を

得た事。又ゴルフの会等を通じて非常に教え

られる事が多かった事である。又種々の会合

を通じてお互の奥様方とも知り合う機会が出

来た事は誠に嬉しい事と思います。尚、会を

通じて知らない内にも社会奉仕が出来得る事

は幸であると思う。10年一昔は過ぎ去った。

東京中野ライオンズCの10周年の式典を迎え

るに当り、心から我がL.C.の発展を祝福す

る次第でありますと同時にメンバー各位の御

健康と益々事業の繁栄を心からお祈り申上げ

る次第であります。
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園

94

私の社会奉仕

中野ライオンズクラブは創立10周年。私は

入会してより2年有余、私は神職として36年

みやしる幼稚園設置者兼園長として21年すぎ、

まだまだ若いつもりづいるが、いつの間にか

3人の娘はそれぞれ嫁して今は成城大学2年

の長男と3人家族となってしまった。

私の社会奉仕は26年前民生委員となってか

ら組織的な社会福祉の仕事を課せられた。そ

の仕事の深さと広さには年々増加するのみ、

児童福祉、母子家庭福祉、老人福祉、身体障

害者福祉、精神薄弱者福祉、婦人福祉、低所

得者層福祉等、この様な事を常に145名の民

生委員がコントロールしていく為に総務研修

会が度々都にて行われる。非常に集会が多く

てライオンズクラブの集会に欠席が多くなっ

て心苦しく思う事もある。
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L .細野 盲 八

又青少年対策補導連絡会々長の仕事も会合

が多く、この会は民生委員、保護司、街頭補

導員、区内小中高生活指導主任の先生、中野

野方両警察署少年係、家裁調査官、児童相談

所福祉司、新宿少年センター係員等、280余

名によって構成され、事務局は区役所青対課

に置かれ区内青少年問題はこの会によって進

められている。保護司は南中野区分長として

犯罪者更生の仕事を扱っている。又生業資金

貸付審査員、社協理事、中野保健所運営委員

伝染病予防委員会活動、選挙が正しく行われ

る様推進員活動、又神社本庁活動として中野

刑務所駐在教謁師等、この様な状態にて月例

会等欠席の折は、社会奉仕活動に参加してい

る事と信じお許しを願い度い。

閉



…

ライオンズ病院(ｱｸﾃｨピﾃｲについて）
L市川 吉太郎

新参者がアクティビティについて等とおこ

がましいことを承知で最近考えていることを

書きました。

クラブ活動は通常地域社会に対する奉仕活

動が主であり、またWESERVEこそライオ

ンズ・クラブのモットーであり、生命である

と承知しかけております。

ところで1972年から73年にかけて日本のク

ラブ、アクティビティの総額は約22億円で

クラブ当り129万円会員1人当りにすると、約

2万3千円位になります。

この大部分は各クラブで行う一件当り1万

円から20万円位のものと思われます。

若しこの金額の半分位でも日本中でとりま

とめることが出来れば10億円以上になり、パ

ーティ費、旅行費用等をつめて上乗せするな

らばライオンズ病院の－つ位は建てることが

可能だと思います。

本来は国で行うべき難病対策も現状では多

分に民間の奉仕に頼らなくてはならないこと

を考えると1年に1箇所、2年に1箇所でも

良い、地区毎かあるいは病気の種類に分けて

も永い間にはかなり充実したものになると思

います。幸いメンバーの中にはすべての業種

の方が含まれているので、土地施設について

はできるだけ原価で、また、先生方にはそれ

ぞれの分野で適宜奉仕をしていただければ維

持管理も行届くことと思います。

また、メンバーならびにその家族の方々の

健康管理にも役立つことと思いますが如何で

しょうか。

たまたま全国的な会のお手伝いをしており

ますので、一人一人の力は弱くても多数集る

ことで大変な力になることがあるので、ライ

オンズクラブのアクティビティについても集

中してみたら如何でしょうか。

メンバーの皆様のお考えを伺えたら幸せで

す。
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1会匪刀

思いやりの心こそ

96

世界青年意識調査の報告書を手にして、や

やがく然とした。人間の本性を悪であると考

える者が全国で20%前後であるに比べ、わが

国の青年は33％ともっとも高い点である。

このように人間不信をいだかせるに至った

要因をよく考察してみる必要があろう。

まったく人が信頼できないという社会で生

活をおくるぐらい不幸なことはない。人間は

もともと、ひとりで生き抜けられるものでは

ない。おおくの人々からの恩恵をうけ、今H

の自分があるのである。お互いに助け合い理

解しあってこそ共存する社会がなりたつので
小ブ

の③o

こんにちほど、社会連帯感がうすれている

時代はないとよくいわれるが、それも実は人

間不信からくるのではないかとさえ思われて

しかたがない。人をみれば自分にとって敵で

L.市川信夫

あり常に競争相手でしかないという世相の中

に仲間意識が育つわけはないし、信頼関係が

生まれるわけがない。幼い頃から受験地獄の

中で相手より一点でも多く獲得することをし

いられ、相手の失格をいのるような風潮の中

で育てられた子どもたちは、実にあわれであ

る。改めて親の責任の重要さを痛感する次第

である。こんにちほど求められるものは、思

いやる心であろう。相手の立場になって共に

苦しみ悩み、はげましあい手をさしのべあえ

るような人間関係が大切であろう。人よりも

少しでも恵まれたものがあれば、それをもっ

て他人にむくいるという行為こそ何より大切

なのではないか。それには、おおくの人から

うけた恩恵をいつか社会に還元するという心

が根底となろう。



I会 國

訓 練
L.池田幸治

メーキャップの必要があって他クラブの例

会に出たら、作曲家団伊久磨氏のスピーチが

あり、面白かった。

戦争中氏は音楽兵であった。入隊した最初

受持楽器を割当てるのが振っていて、身体が

大きいとか、歯並びがいいとかの外見だけで

一方的にきめられる。だから殆んどの人が、

まだ名前さえ知らない楽器にいきなり取組ま

されることになる。とに角、一生懸命笛に息

を吹込んでみるが、スーツと音にならない音

ばかりで鳴らない。また鳴らないのが当然な

のだが、後ろには青竹を持った古兵が構えて

いて、音が出ないといって容赦なく肩を殴る

ので、明けても暮れても頭をからにして一心

不乱に取組む他なかったそうである。ところ

が戸山ケ原で、雨が降っても風が吹いても猛

練習をしていると、驚くべし、最初はオタマ

ジャクシも読めなかった連中が、4ケ月後に

は幾つかの曲を持って分列行進ができるまで

になったのだそうである。普通の音楽学校生

徒は、4年間、先生の懇切な指導の下に練習

しているが、卒業のときになっても專門の演

奏者として、何となく心細いという程度しか

進歩しないので、これは団氏にとって奇跡と

としか言いようのない体験であった。肉体的

な訓練にとってはスパルタ教育が如何に大き

な力を持っているかを改めて感じたというこ

とである。

話を聞いて、運動部に籍を置いた昔、ヘド

を吐く程鍛えられ、しかしそれが後では快よ

かったこと、またそんな生活を共にした仲間

の連中と今も変らない気持を待ちつづけてい

ることを懐しく思った。スパルタ的なものは

それが自律的なものである限り、肉体的な錬

磨に止まらず、人と人との間に共感を引出す

ために必要なのだと私は考えている。今の若

い人は他人に無関心だというが、学校教育に

も多少関連がないであろうか。
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圏

「－－刀流極思｣について
L.稲葉次郎

s織聯識
無限大の直線は円である。それは平面ばかり

でなく、前後左右上下と立体的である。また

小さな球の無限の集積は無限大の球となると

の意である。一刀の働きとその徳とをこのよ

うに教える。一刀流の極意の教たる一は、森
アルファ

羅万衆が実在する創めの一である。これはγ
オメガ

である。＋はその総括の帰納する結びのQで

ある。一刀流は始めと終りとの繁がりは無限

であると説く。換言すれば始めもなく終りも

ないと言うことである。終は即ち始であるこ

とを秘して、一刀流では循環端なしとllHえ、

大刀枝に於ては、不滅不朽の生太刀の法と教

える。

（註）一刀流の祖は、天文19年（1550年）伊

豆大島に生まれた伊藤一刀斉景久である。爾

来4半世紀に亘ってその極意秘伝は連綿とし

て受け継がれ、現在の正伝承者は、元国務大

臣剣道範士笹森順造師である。先生は今日89
カクシヤク

才の御高齢にもか、わらず豊礫として後進の

指導に当られている。古来、厳秘に付せられ

ていた極意秘伝を今尚私すべきでなしと断ぜ

られ、一刀流刊行会を組織し、公開に踏みき

られた。私も刊行会の一員として、この書が

広く江湖に行き亘らんことを願い、中野ライ

オンズ10周年記念誌上を借りてPRす。
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I会 副

旅行会と交友
L.今泉正一郎

私が入会してまもなく香港マカオの旅行会

があった。当時私は月2回の例会に出席する

のも苦労な気持でいたのですが、たまたま田

中（国)Lにす、められて、ゴルフの会に出

て浴場で着替しているとき小原Lと麻沼Lが

「今泉さん香港旅行へ行きなさいよ、皆さん

と親しくお話出来るし、おもしろいですよ」

としきりにす、めて下さるので、私も10年以

前にちょっと立寄った位しか記憶のない香港

へ行くことにしました。普通の観光コースで、

したが今でも記憶していることは、往きの飛

行機の中で横田Lが私のそばの座席へやって

きて色々雑談して高層ビル建築の話など私の

專問外の話をわかり易く話して下さったこと

ホテルでは単身の私の同室者は溝口会長であ

った。溝口Lは奥様御同伴でしたが、新米の

私の為に配慮されたのではないかと今になっ

て考へている。溝口Lと仕事の話、家族の話

等の中で「例会に出席するのに相当抵抗があ

るでしょう」と、ずばり言はれたり、溝口L

の專問のエメリーの話も興味を侍てお聞きし

ました。皆さんとロビーで、ウイスキーを呑

み、先に室へ帰り入浴後素裸体でベットにね

転んでいるうち、本当に寝込んでしまい、溝

口Lが入って来た時は全ストだったので、あ

わてて起き上ったこと。私は酒が入るといび

きが物凄いといわれるので気にしていたので

すが溝口Lは普だん補聴器をお用いになって

いるので安心してよく寝むれたこと。又食事

の時神田Lの奥様、溝口Lの奥様が気をつか

っていたぎいたこと、等思出となっています。

入会間もなくは中々先輩方に、うちとけて

話も出来ない私でしたが、先輩の方々は皆新

まいの私に対しいつまで御自分達の仲間であ

ることを考へていて下さることがこの旅行で

よくわかりました。そしてまた非常に楽しい

旅行でもありました。新しく入会される方々

の多少の御参考になれば幸です。
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関東大震災の体験から

今
云
．４

L.石森安雄

は深川の親戚に行くことであるし、距離も中野よ

りズット近いので意を決して、新大橋を渡って深

川の親戚に飛び込みました。然し先方は避難の準

備中で、吃麓して、く、「とてもお前を連れて逃

げる訳にはいかぬ、今なら間に合う、すぐ帰れ」

と､そこで空腹でたまらぬ中学生は大きな握り飯

を2ケ貰ってすぐ帰途についたが既に新大橋は京

橋側へ逃る人で大混乱、火は迫ってくるし、結局

人の流れに巻込まれて逃げ廻り夕方4時頃にヤッ

ト辺り一而焼け落ちた銀座通りに出てホット、九

死に一生を得ました。クタクタに疲れた人々のオ

アシスは、拝視庁前の堀端にある「井伊掃部守の

首を洗った」と聞く井戸でした、此処で先づ喉を

ii'iし、顔を洗ってヤット人心がついたのをマザマ

ザと想い,!'!,します｡その水の味はl1i1とも云い様が

ありませんでした。

次に昭和20年の戦火の際も私の持っていた水筒

の水が、真蝋い顔をして防空壕から,'l',て来た人々

に非,,'liに感謝され、}|：まれた事もあり、近くは新

潟震災に罹災したトヨタ販売店への救援時に水を

jﾐ帳し、ドラム缶6本の水を、トラックに積み、

之又大変感謝された噸竿を,1J,い、水、水、水、と

II'I.ぷ次第です。

明治42年に東京府豊多摩中野町大学中野4,198

番地に生れた私は、関東大震災の時中学2年生で

した。

最近大地震の話が時に話題を賑わして居ります

が、私の体‘験から者へ、皆様御家庭で万一に備へ

るものは、飲み水、非常食糧と情報の為の小型ラ

ジオであり、余分の物は持たぬ事であろうと思い

ます。

なかでも飲み水が一瀞大切です。ここまで御読

み頂ければ終りで又結論ででもあります。さて前

段で申し上げた中学2年生の私は、大正12年9月

l「Iの正午は市電の中で、茅場lllrの停留所に入ろ

うとした時でした、突然電車が止り、非柑に大き

く揺れ乗客一同ワーッと外にI,ようとしましたが

立ち上ることも出来ず勿論歩けません、夢中の2

分位が経過して車外に出ますと、辺り一面は倒れ

た家や土蔵が瞳を落した土煥、又倒れぬ家も全部

家根瓦を落した為の土壌で、天為にlli千<、ビルか

ら落ちたガラスの破片･で、突然、三途の川の地獄

の様ｲ;Ⅱでした。間もなく各所で,IM煙が|竜りチヨロ

チヨロと赤い火も目に入り、消防車はサイレンけ

たたまし<走り去り、附近の人々は道路一杯にあ

ふれて、イi往左性、そこで中学生は考えた、目的
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圏

ライオンズに入会して
L.鎌田宗明

は感謝している。

入会した､!'''fは些さか窮111iな思いのI1I手間

であったが今では気楽な会合の零囲気になじ

んでその良さを満IWIIII来るようになった。偏

にメンバー各位のll愛かい友情の賜である。私

も既に65歳を迎へて老境に入った。それだけ

にif々この友情を大切に育てたいと,1J､う。利

害俳失を越えて結ばれる友情こそ最も尊いも

のだ。人生の|~|的も正に比処にあると｢旧上げ

ても過言ではない。集|‘1的な奉仕活動も皆こ

の友'|1'iがあってこそ可能だと思いたい。けれ

ども今の私は従来からの関係が未だ整理出来

ず現在各種|11体の役典を33個)ﾘf引受けて毎日

忙殺されている。これは決して誉めた1満では

ないが奉仕活動に充分な活勤が出来にくい状

態なのでクラブに対して申訳ない思いで一杯

である。

昭和45年11月13日、喜連ライオンの御勧め

を戴いて私は初めて中野ライオンズクラブの

例会場に入った。そしてこのl1は私の忘れ得

ぬ思い出の[1となってしまった。その後人会

を許されて西兇元男氏弊と共にローソクを手

にして誓いの言葉をll丹えたことも純真な気持

ちに立ち還るよすがとなる快い印象であった。

それ以飾の私がライオンズクラブに対して抱

いていたイメージは決して良いものでなかっ

た。このクラブはアメリカー辺倒のブルジヨ

アジーのお遊びグループだと兄ていた。

所が喜連ライオンの極めて熱心な御脱l1月と

その中にWeServeと云う御言葉があって目

がさめる思いにかられた。従来私は仏教信者

として法華経に帰依しその実践倫理として6

度の綱目が示されているが、その第一は布施

行でありこの布施とは現代語に直せば正に奉

仕の一語につきる。6度の綱'二lとは布施、持

戒、忍辱、精進、禅定、智恵の6つである。

布施つまり奉仕が出来る喜びは悟りへの道を

進むことになるからである。ライオンズクラ

ブはこの喜びを味はせて呉れるから有雌い存

在であり、スポンサーとして喜連ライオンに
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1会 罰

今日雑感
L.川勝稔雄

ら心を引き締めて勉強するところに英単語の1つも覚

える事が出来たのではないでしょうか。あまりにも平

和過ぎて例へ言論の、由とはいえ、何を言ってもまか

り通る世の中は、ちょっと世界を見廻しても日本以外

にはありますまい。中近東の不埒な事件や血で血を洗

った浅川山荘の内戦にしても一体貴様達の祖国は何処

なのか、又貴様の同胞や親兄弟に如何に迷惑をかけた

かを者へてみた事があるかを詰問してみたいと'IJ,いま

す。その思考の一片すらみられないのは、どうした事

でしょう。

時怜も数日lil小野1II少尉の堂々たる凱旋をテレビで

見ました。タラップから降りてまずあの立派な御両親

と30年振りの感激の対而を見られるものと心待ちして

ておりましたが政府の商官かli'J者か全く知りませぬが

名刺等を出して門己紹介する輩がおりましたが一体何

たる醜態な事でしょう。名刺を見せなければ分らぬ連

中より一目で心がつまる両親と何故最初に会わせなか

ったのでしょうか。全く恥ずかしい事です。政泊家も

売名や選挙の人気取りの事ばかり考へないで本当に祖

国日本の将来とそして現況を真剣に考へ直して貰い度

いと思います。軍神の御帰還のお目出度い日に又ハイ

ジャックがありました。不心得者として切り捨てたい

心境です。大事件にならなかったのは不幸中の幸いで

した。

我中野ライオンズクラブも早いもので創立10周年を

迎へました。

私は平素ライオンズの一員でありながら全くの不勉

強と非力を恥しく,ig,っております。

最後に華美になる事を厳に慎み謙虚にライオンズ精

神に従って社会奉仕に精進したいと念じております。

過日私は沖縄を訪問し南部戦跡を訪ねて健児の塔や

黎明の塔、全国各府県の慰霊塔を巡って、全員祖国と

運命を共にした数万の将兵各位の冥福を心から祈りつ

、瞑想にふけっておりました。特に多感なる数百の乙

女が皇国の必勝を信じっ、殉職したミひめゆりの塔

で、新婚旅行らしいカップルの一女性がこんなにお墓

参りばかりでは本当につまんないという一言を耳にし

て私は許すべからざる憤激を覚えました。私は忠はず

胸ぐらをとってぶんなぐってやりたい様な衝動にから

れました。その時の興奮はみるみる間に頭に血が上っ

てどうしようもないやりきれない気持でした。もし血

を分けた親兄弟が、第二次大戦で戦死をしたり沖繩で

玉砕していたら、あの衝卿jはどうしても抑える事が出

来なかっただろうと思います。

凡そ沖繩の最後の駕闘と玉砕があったれぱこそ本土

決戦を免れたのだと信じておりますし、先般の大戦で

の数百万の犠牲があったれぱこそ本日私達は平和で|引

由な生活が出来るのだという事を、ロ本人なれば|折じ

て忘れてはなりますまい。亡くなられた将兵各位や御

家族の方に今一度思いをいたし、年に1度位靖国の杜

にお参りせればと申し訳なく思っております。もし私

が沖縄の激戦に参加していたら青年軍医川ll#中尉は親

兄弟の多幸を祈り、そして祖国の繁栄を念じつ、壮烈

な戦死をしていた事と思います。

今日此頃の世ｲ;11をみますと大通りは男女が手をつな

ぐばかりか全くくっついて歩き男性は恰も女性のMIIき

服装で男女の判別が極めて困難な場而に屡々遭遇しま

すが何も天下の大道で真昼|川仲良くしなくても自分達

の城に帰ってから特に親密にすればよいものをと、百

人一首の§ひとしれずこそ物思ひそゆしか§という感

慨を懐しく思い出します。今迄小生の歩んできた50;fT

余年の間で今程向由な奔放な、紙幣さえあれば何でも

欲望を達成出来る様な世の中は始めてで、唯III1,来にく

いのは親子の情愛の様な糖神的な而と肉体の健康のみ

の様に恩はれます。ここらあたりで物質万能から一度

豊なる心、11本人の心を取り戻す事を考へなければな

らないと此頃つくづく感じております。石油ショック

による一般の緊張は'-1本人に与えられた天詠であった

かもしれません。余りにも醤沢過ぎて徳を通り越す様

に思われてなりませんでした。過ぎた時代を懐しむわ

けではありませんが私共の受,験勉抽時代は厳寒の頃お

ふくろに蓋つきの火鉢にタドンを2つか3つ入れても

らって毛布をひつかぶってぶるぶるふるえながら砿勉

強した実感を侍っておりますが、お、寒いと思いなが
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1会 罰

10年前の旅行

10年前の残暑きびしい或る日、私共の会社に瀧

口Lと喜連Lがお見えになり、今度中野にライオ

ンズクラブを結成するから参加して欲しいと私の

父に勧誘に来られた。父は私はもう老令だから息

子ではどうかとのことだった。私もすでにお2人

と何度かお話した機会もあったので賛意を示され

たご様子。私もライオンズのことは認識はあった

のだが消極的なご返事しか出来ないまま時が過ぎ

-戸iキーーー､表
、．シ÷ノダーO

と云うのも当時私は初めてのヨーロッパ旅行の

準備に追われ時間的なゆとりがなかった、10月中

旬私は仕事仲間10数名でヨーロッパへ旅立った。

アラスカを経てゴペンハーケンへ18時間の間に夜

と朝を2回づ、迎えるうたたれの間にグループに

居たライオンに色々と活動のおi稲をきいた。枯葉

の降る北欧の街は美しい。グループと別れストッ

クホルム郊外にある取引先のマネジャーに案内し

てもらい喰べた魚料理のうまかったこと。3週間

ばかり西欧の町を歩きまわったが、モンテカルロ

ナポリ或いはソレントヘと小さなIII].へ行くと、ア

メリカの観光客が目立って来る。勿論パリやロー

マの大都会でもあったことだが、グループの何人

かがつけているバッヂを見て親しみの目で語りか

けて来る観光客が何人か居た。私もライオンズの

メンバーなんだと。

私は大切なものをそこに発見した様な気がした

ついこの間までお互に武器を待って戦った国の人

達が遠い異郷の空の下で、今逢ったばかりなのに

L.川村太洋

百年の知己の如く語り合う姿、たった1つのLの

字のバッチがもたらす友情が平和へのかけ橋とな

って拡がって行く、地域社会に奉仕する小さな輪

がお互に手をとり合う姿をそこに見る様な気がし

た。

旅行中のたった1つの残念だった出来事。私は

グループとローマで別れ単身パリからニューヨー

クへと飛んだ。ニューヨークとシカゴで所用を済

ませ、帰路サンフランシスコとロサンゼルスを見

物して行く予定だった。シカゴから3時間余、サ

ンフランシスコの空港に着くといつも愛想のいい

黒人のポーターが目を赤くして悲しげである。1

時|Ⅲばかり前にケネディが狙盤されたのだと云う。

町へ入ってもビルの屋上には全て半旗が掲げられ

ひっそりとして居る。10月22日の出来事だった。

翌I｣夜行列車でロサンゼルスへ向ったが、やはり

同じ光景にぶつかり、ベバリーヒルズのホテルへ

油ったがテレビもケネディに関係のあるものばか

りで、アメリカの悲しみを肌で感じることが出来

た。

中野ライオンズが結成されチャーターナイトの

行われた頃、私は長い旅に出て居たのだが旅行中

の様さ､まな,lli!来事が私のライオンズへ入会を希望

する1つの勤機となったと思う。10年を振りかえ

ってみて世界の平和を願う、又人類の幸福を祈る

1つの小さな力として今後も精進して行きたいと

常に心掛けている。

晶後に浦先輩の方達のご指導そしてスポンサー

の竹内Lに心から感謝申し上げます。
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一枚の版画
L.河崎明彦

昨年の初秋、日曜の午後、歩行者天国に小

供2人を連れ散策に出かけた時、銀座のN画

廊で、色彩あざやかなシヤガールの版画が目

にとまった。そこには「イスラエル民族のエ

ジプト脱出物語」1966年ミTHESTORYOF

THEEXODUS,Marcchagallとあり、一
めしつかい

人の下女が、篭の中に入った赤ん坊を、お姫

様に捧げているような図柄でした。もともと

絵を単純化し幻想的で、独特の色彩を駆使す

るシヤガールは、前々からひかれていた画家

の一人ですが、このショーウインドの中の版
こ

画を見た時に、上の娘が『アシ、之はモー

ゼだ.ノモーゼがナイル川に流されたのを丁度

画を買わされる羽目となってしまいました。

キリスト教とは縁もゆかりもなく、フランス

語で書かれた解説書ではもとよりわかるはず

はありません。そこで手頃な旧約聖書を借り

て読むことに相成りました。そしてイスラエ

ル民族がエジプトを追はれ、苦難の道を歩み

ながらエジフ．トより脱出せざるを得なかった

訳を知ることが出来ました。更にメソポタミ

ヤ、パレスチナ、エジプト地方など聖書との

関係がわかり、歴史や文化を教えられました。

子供もシヤガールの絵が好きになり、私もこ

の版画のおかげで旧約聖書をよみ、又、一枚

一枚の挿絵（リトグラフ）のもつ物語が、目

を、心を楽しませてくれます。それからしぱ
ゆう（･)・

らく、我が家の夕飼は、絵を通じてヤコブや

ノアの箱船、アブラハムやダビデ王など今ま

で考えてもみなかった宗教の話ではずみまし

た。

※この原稿を書く頃に、イスラエルとアラブ

の紛争、石油危機などありて、歴史の流れ、

これ又、不可思議なり。（49-2-11）

水浴びにきていたエジプトの女王が見つけて
ひろ

あまり可愛い、男の子なので拾いあげて育て

たんだよ』更にモーゼと云う名前は､水か

ら救はれたもの､と言う意味だということを

子供に教えられました。娘はキリスト教関係

の中学に学んでいるので聖書で知っていたよ

うでした。

その日の銀ブラは結局このシャガールの版

凸tIj1IIIIlh↑0111111脚11ⅢIIllIlliM,lIlllllII‘11Ⅲ11...1'､．41111111IjHIIIlI1D1IⅢilllIl1111t叩1111111'IllllIlI･･'11･･【llllllI'ltlllIlllIlIllllIIu
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久し振りに見た「日本人」
L.喜連信義

1*i''1んであったろうか人々はfIM解し難いであろう◎

伽か数ケ月間中野学校で受けた教育だけでは到底

刺切ることは,'l｣,来ない。

テレビで挨拶された少尉の両親特に母堂の言葉

をliflいて、この母親があったからだとうなずけた

のは独り私だけではあるまい。少尉の今日迄の行

動については賛美の声とともに色々の批判もあろ

うが、現在の川本の社会をまかり通るあまりにも

無節操な、’'1己の利茄のみを主張して他を省みな

い、放縦な姿を見せつけられる吾々の眼には小野

|||少尉の凛々しい態度は地球以外の別の星から来

た人間のようにも映じた。

lll春の3川公害ll本列島の地面を雪で被い、汚

れた空気を、ヘドロで濁る海を、幾分なりとも浄

めてくれた気持である。

私は只々感激の裡に「よかった、よかった」と繰

り返すだけであった。

ジャーナリズム、マスコミの力で吾々は毎日否

応なしに沢山の情糀を詰め込まれる。それは果し

て有難い事であろうか。唯々忙しい思いをして知

らなくてもよいことをドッサリ聞かされ、知らね

ばならぬ事はあまり知らされない今｢1此頃ではな

かろうか。以上

明治生れの私には3月10日はまだ記憶に残って

いる。陸軍記念日、「3月10日よく記せよ」‐｢度

この日に小野田寛郎少尉が30年振りで帰還した||

である。平素仕事に追われて滅多にテレビを見な

い私ではあるが此の日だけは是非ナマの放映を兇

て置きたいと思い坂井L同道で家に帰った。妻は

既にニュースで見ていて説明をして呉れたが感激

で目頭がハしていた。帰還の実況放送をカタズを

のんで視聴した私の感慨をこ、に述べて兄たい。

少尉は日除を付けた戦斗帽に、凡て手製ではあ

るが大きなポケットの軍服、携へた38式歩兵銃の

銃身はよく磨かれ、白布で巻いた軍刀を手にした

天晴れ「帝国陸軍軍人」の姿であった。

マルコス大統領に肘を正しく側方に張り、背筋

は真直に伸びた模範的な敬礼は正に帝国軍人のi戒

心の表れとも言ってよかろう。写真に兄る曽ての

紅顔の美青年も今は八字髭とあご､髭を貯え、人を

射るような落付いた目差し、まさしく将軍ともい

うべき顔貌に変っていたが頭髪は短く刈られ、髭

を整へられて些かの乱れも見せない。テレビを兇

ていた40すぎの女性ジャーナリストが思わず「し

びれる」と叫んだのもうなずかれる。

少尉が戦陣訓と上官の命令をかたくなに守り続

け幾度かに亘る肉親をも交へての大掛りな捜索に

も背を向けてルバングの山に篭っていた心境は一

F

歯
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中野ライオンズクラブの一員として
L.吉良正嗣

中野ライオンズクラブも創立して早や10年

の歳月をむかえることとなりこ、に10周年記

念が催されることになり誠にクラブとして此

の上もなきよろこばしき次第であります。

クラブ結成時より東奔西走クラブ結成の為

め全力をつくされました方々のよろこびは又

一入のことと存じこの方々には一段とまた満

腔の敬意を表する次第であります。

私は41年にライオンの会員として正式に入

会させて頂いて今日に至っていますが、顧み

ますればこの間に於てライオンズ精神に添う

可<努力はいたしましたが、自ら顧みて満足

であったという自信を得ることが出来ず、昨

年はまた身体の不健康の為め充分なる出席も

出来ず会員の方々にも迷惑をかけ不行届の事

のみにてライオンズ精神に照らして誠に恥か

しき次第でありました。

中野ライオンズクラブの諸氏には常に生気

溌測として地域社会の為めの奉仕活動に又友

愛の精神に徹して活躍せられ多大の実蹟を上

げられ中野ライオンズクラブの名を弥が上に

も上げられつ、この10周年を迎えられますこ

とはまことに以って意義深いものがあると思

われます。いよいよここに10年の礎が築かれ

今後の中野ライオンズクラブの発展充実は各

自の自覚と知性の向上、友愛と寛容の精神を

もって、相互理解を深めて一致協力地域社会

への奉仕活動に精進すべきであると存じ、こ

、にクラブの一員として感想といたしたいと

,1J,います。
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私の処生訓
L.小林萬二郎

その日から、この言葉は私の頭から離れなく

なった。

「名を成すは毎<窮苦の日に在り、敗れる

ことの多くは得意の時に因す」事業にしろ、

何にしろ大をなした人は、殆ど例外なく、困

窮の中から挫けることなく立ち上っているこ

とに気がつく。まして悩み多い凡人の私は、

行き詰ったとき、また少し調子に乗り過ぎて

いないかと、何事につけこの教訓を思い出す

『成名毎在窮苦日、敗事多因得意時』

一昨年の春、私の勤める埼玉銀行で、人事

異動の辞令交付の際、頭取の訓示のなかに、

わが郷土の先覚者渋沢冑渕翁が好んで、にさ

れたそうだが、と前置きして、昇格者を戒め

る為引用された言葉である。

初耳の私には、大意は解ったが、文句その

ものは忘れていたある日、ある大商社の支店

長室で、社長の写真と並んでこの書が架って

いるのを偶然気がついて思い出し、-ll-1速手I|]R

に書とめるとともに訳を伺ってみると、これ

は我が社の社訓であるが、もとは情時代の中

国名言集酔古堂のr剣掃」の一部にあると聞

いているとの回答で、なる程、発展を続ける

会社にふさわしい教訓であるわいと感llliし、

ことにしている。
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ごみ

都市と五味の思考

’'1野ライオンズクラブ10ﾊ'1年に際して私の所兇を述

べさせていただきます。

ごみの話で恐縮ですが、先進国、後進国、をMIわず

[I本を世界一きれいな国にしたいのが、私の雌大の念

願です。

最少の事柄から考えると、雨あがりの歩道に水たま

りが有る、誰かがたばこの'吸いがらを捨てると、どん

どんそこへll及いがらを捨てて、たちまちその水たまり

は、灰皿代りになってしまう。又（ここにミごみ§を

捨てるべからず）と苫いて有る所に一つのごみが置い

て有ると、たちまち、ごみが溜って来る始末である。

郁心の信号機の有る交叉点は、たばこ、ガムの紙、は

たまたちり紙の|｣|になる。私は、繁雄街の交叉点に立

って下を兇ると、いやな感じがする。これらのごみは

労側力、機械力（道路清掃叩1台、1T-1!1百〃I｢I，そ

れに続くダンプカー1台、約5百万円）が多数心要と

なる。それも、明け方10数粁走る程度だから、23区全

域には、とても間に合わない。御家庭のごみも誰かが

ポリバケツヘ入れて,'l1!す、後かたづけするのが、めん

どうだから次にはビニール袋だけでll',すと、みんなが

ビニール袋だけになって、犬、猫、がビニール炎を破

いて、引掻き廻す。当り一而ごみだらけ、隣家からは

もうここへは、ごみを捨てさせないでくれと、苫惜の

出る始末、果ては家庭のごみの捨て所に心配をするよ

うになる。公害が取沙汰されている今'1、なぜ？周辺

の公害に無間,L､なのか、考えさせられる。きたない所

はよりきたなく、きれいな川rはよりきれいにする人類

の晶大の欠点なのかも知れない。浦外国にしても、き

れいに整備されてる郁市は、ごみが落ちていない、然

らば、都｢:|丁が整備されれば、部｢:hがきれいになるであ

ろうか。ここで都市を者がえることになる。まず、国

鉄、私鉄、地下鉄の駅の週辺は、駅を含めて、30階、

40階の高牌ビルにして、現在行る商店街をそのまま1

階から何階かに置き、その上を全部住宅にしてしまう。

'遁車が使い安いと、オーナーカー通勤に使用しなくな

る。官庁関係は、多少駅より離れても、1ケ所に集め

て、立体的に総合庁舎として、その他も,1ll来るだけ立

体的な方法を取り郁市では、ビル化して行くのは、巳

むを得ない。その代り空間には、PLAZAを作り、

道路は、歩道と車道が区別,ll',来るようになり単の人型

化によって台数が減る。現に私達のごみ処理も、商層

L.松原長治

ビルの裏から大型によって運び111,すごとが出来る。又

空間のある場"『で、これから11II10年かの先を見込んで

大きな焼去ll工場を錨没する事が,'l'!来る。現在のままで

焼｣ﾐ|｣工場を作ってもIII1年と見通さない内に満杯になっ

てしまう。その他を考えても、一般家庭のごみの何倍

も有る雁業廃棄物、又汚でい、汚水等処蝿の面から見

ても、いまの|｜本は狭すぎます。ここでせめてライオ

ンズの皆様ﾉﾉから始って'1本人各々が、総てる物を、

かたずける省述がよりスムースに処理し安く出来るよ

う、総てるI畔は、捨てる場所を良く兄きわめて、必ず

奔器に入れて捨てていただき、街の交叉点には、大き

な吸いがら入れを置くことを折に願う者であります。

ミ家のごみ

ここぞ､と選んで

緋てましよう、

ﾐ吸いがらを

捨てるところに

ごみのやま胃
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父と私と

大正生まれの父をもつ私は大学の探外活動

で今陶芸に無中である。そしてI1召和も戦後生

まれの娘をもつ父はもっぱらゴルフに励んで

いる。どこでどうしたものかやっぱり親子･･･

…下手の横好きで少しも上達しないのは周囲

の定評明らかなところである。お互いに対象

物は違ってもひたすら熱を傾けて父はあの何

の変哲もないポールに向い、私は私で暇を見

つけては名器と呼ばれるものから雑品迄土の

かたまりであるのなら、どんな物でも眺めま

わしているのである。それはそれは大変なも

のである。毎月のように続けられるその勤作

は、人一倍の努力を鯉するけれど、結果的に

はクラブの振り方も全く変らず、ロクロの挽

きにも大した進歩の跡が児られない。でもと

てもじやないけれどやめられない。そして又

ちっとも変らない動作が生活の中にくみこま

れていく。

父のモットーとする言葉を御紹介しましょ

うミ執念こそ栄光への道､以li1ライオンズク

ザ
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L.松本武男、長女貢三子

ラブのある会合の席上で父はこの言葉をのべ

「今の私の執念はゴルフに向けられておりま

す」と発言し大爆笑を浴びたそうだが、これ

は少なからず真実で、同じく私の執念も今陶

芸に向けられている。その道での実力を持た

ない2人はそのことを誰よりも良く知りなが

ら、今日もまた明日もきっと同じ動作を繰り

返すのである。

「健康のため」父は何時もそう云いながら

クラブを振りまわし「ゆたかな人間になりた

いから」私は何時もそう云って土をこねまわ

す。さて体|］ともなればいそいそとゴルフ場

へ向う父、その日の気分次第で、京都や益子

まででも展覧会を見に行く私、そんなキの字

のついた2人に母もあきれ顔で最近はどうや

ら意兇もせずあきらめてくれたようだ。それ

を又いいことに2人は思う存分やりたい事を

やっている。私達はそんな変な親と子である。

この父と娘はもうかれこれ20年のつきあい

になる。
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園

雑想

日増しに|暖くなってきた今日この頃です。

当中野ライオンズクラブも創立十周年を迎え

誠に慶祝の至りです。

新参者の私には諸先輩各位の御労苦を更めて

感じ入る次第です。

この機会に自己紹介を兼ねて紙面を汚させ

て頂きます。

私の両親は東北出ですので私は東京二世と

云うことになりましよう。平凡なサラリーマ

ン生活も丁度20年になり何時しか「最近の若

い者は」等と言う年令です。

家には一諸になって10年、お医者は用のな

い女房と子供3人の標準世帯です。無いもの

だらけの我が家に「田舎」がなくなりつ、あ

るのが梢寂しいところです。

都会への人口集中、核家族現象の結果「ふ

''''0

L.増井 澄

るさと」を失い、自然と人情との触れ合いが

薄れ行くのは時の流れで致し方ないとしても

人となりには大いに影響がありましよう。
しつけ

下町の人情連帯感、111の手の朕共に変って了

ったような気がします。激動の今日なお自然

を大切に人間性を豊かにと心掛けたいもので

す。

4月になると私の職場にも社会人1年生が

参ります。年々新型の人間が輩出する感があ

るなかで、今年こそは公害に侵されない新型

を期待するのはすでに私が旧型の部類に属し

た無理な注文なのかも知れません。



園

孫連れライオン

－事業を成功に導き善良な生活を楽しみ

常に微笑をたたえ人類を愛し知識人の

尊敬を集め幼児たちに親しまれる人一彼こ

そライオンと呼ばれる人。とライオンズ必携

に書いてあるが、私は最後の「幼児たちに親

しまれる人」だけドンピシヤリで、他はどう

も自信がない。自信がないまま、ライオンに

なって10年経ってしまった。自問反省して、

冷汗三斗。

これではいかん。がんばらなくつちやあ－

と。心に般若心経を唱え、易を立てたら「雷

火豊」五こうと出た。私の願望は「他の助力

を得て調う特に学問宗教芸術に吉」そして事

業は「従来の誤りを改革し部下の偉材を用い

て繁栄を計るべし」更に選拳「当選」勝負「

勝」と云う卦であった。

I
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L.水野よしまる

私が易断を学んで、末だ3年位であるが、

全くピタリッと運勢が解るので、気味が悪い

位である。先月の卦が「風沢中孚」で、だん

だん、春と共に卦が良くなってくる。

そこで大いに気を好くしたジイジが、麻弥

さんと麗奈ちやんを膝に乗せて、「子連れ狼」

ならぬ「孫連れライオン」と酒落れた訳であ

る。
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圏

家族のこと
L.溝口秀和

て、勤務する事になり、単身赴任で土曜日曜

に帰って来ると云って居ます。長男の嫁も医

者で、東大の皮膚科に勤務して居ますので長

男の孫はいつも家内が面倒を見て居ます。

上の子が女で、小学校3年になりますが、

近頃の女の子は流行歌をよく知って居るのに

驚きます。アグネスチヤンの歌などはよく知

って居ます。

次男は日機装という会社の技術系の課長で

発電所のボイラー及び発電機の自動制御の機

器の売込み、据付け、等を担当して居ます。

次男の上の孫は小学校2年の男の子、下が

幼稚園の男の子の2人で男同志ですから、仲

々喧嘩が盛んです。

最近長男次男がゴルフを習い始めましたが

仲々うまく当らないのでおどろいて居ます。

止って居る球を打つのが、こんなに難しいも

のとは知らなかったとか云って居ります。

先日2人を日高カントリーにつれて行きま

したが、ハーフ70以上もたたくので、弱りま

した。まだ当分ゴルフでは小生は威張れるよ

うです。

私は本年65才矢張り年を取って来たなと思

います。子供は3人で男2人女1人です。

夫々独立して一家を持ち2人宛孫が、出来

ました。幸せな事に、同じマンションの7階

に我々老夫婦が住み、長男一家と次男一家が

夫々6階に住んで居ります。長女は目黒柿の

木坂のマンションに住んで居ります。

孫力:6人集るとそれは大変でどうにもなり

ません。なるべく一緒にならぬようにして居

ます。長男は内科の医者で專間は血液ですが

今年の4月から自治医科大学の助教授となっ

｜

I
１
１

幻
“

‐」心－1雷【・雲~ﾉf了孟-…・
弓

10年前の家族（高輪プﾘﾝｽﾎﾃﾙ）
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1会 罰

自慰・自讃
L.村田恒太郎

10周年おめでとう。私のL歴も10年、スポ

ンサーは現会長矢島Lで東京オリンピックの

年でした。レスリング競技の選手強化委員長

として金メダル5ケ、億らそうな顔をして、

ゲストスピーカー、謝礼を5千円貰いました

が10年後の今日は1万円だそうですね。偉ら

そうだったのは、これが最後で入会後はL精

神注入の為に先輩Lからシゴかれました。「

このクソ親爺メ！」と思い乍らも大正生れは

すぐ同化する。そして10年後の私は．．…･およ

ろこび下さい、皆様御存知の通りクラブ随一

の模範的メンバーに生長した次第であります。

籾て、可愛い、方の写真は昭和17年全ll*

フェザー級優勝当時のもの、もう1枚は勿i諭

中年の魅力溢る、現在である。昭和19年の東

京オリンピックは戦争の為実現せず、金メダ

ル候補の村田選手は中支邦の戦線で実弾オリ

ンピックに参加して居りました。18年出征の

時、爪と髪を添へ、やがては遺品となるであ

ろうアルバムの1頁には「……略･･･…明朗、

円満、頑張り、柔道を通じレスリングを通じ

謡曲を通じ、師を先輩を、友を通じて教へら

れた、この主義を終生変らぬモットーとして

常に背骨の弾力のある男であらねばならぬ」

人生劇場、青春編（完）と記されてあります。

カスリ傷で復員し、焼け残ったこのアルバム

と共に私の青春編は（完とはならず今以て続

いているわけです。「良い年をしておよしな

さいよ」「背が伸びるわけじやないんでしょ

う」「お父さん格好悪くなるだけじやないの」

等と女房どもの（声を浴び乍ら、夕方になる

と今日も亦、新宿のスポーツ会館に出掛ける。

走ったり、泳いだり、頼まれもしないのに重

い物を持ち挙げたり、盛んに雀百まで、三シ

子の魂を強要しているわけなんです。最後に

10周年記念の誌上を借りて25周年の妻に贈り

物をする「沈魚落雁の妻を得て俺は幸せだ。

妙子愛しているよ」（よしよしこれでよいの

だ.ﾉ）カケの声（安上りに済ませたな)。

わたし「ライオンズ」・ライオンズ'嘘ツカナ

イ。

蕊鱗 繍鴬

鴬
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園

長寿のよろこび
L.長津義司

私は当年とって70才、これを古稀、即ち古

来稀なる齢と云う。大して金も無く、名をな

す程の事もして居ないのであるが健康である

事に大きなよろこびを感じている。

無病息災、家庭にうれい無く、ささやかな

がら生活に不自由無く、ゴルフと酒と、適度

に愛し適度に楽しむ。人間いかに栄達を克ち

得たとしても病弱の身では最愛の妻にまどこ

ろを致す事も出来ない。人生のよろこび健康

長寿に勝るものなしではあるまいか。

老後健康保持の為には過食をつつしみ適度

の運動と規則的な生活をする事である。

私のメニュー、朝食は、牛乳、ハムエッグ

ス、野菜サラダ、パン少々、それに生ジュー

ス（人参、ピーマン、ニンニク、セロリー、

バナナ、リンゴ、ミカンにハチミツ混合）を

中ジョッキー杯、これが最高の栄養食である。

昼食夕食共に魚類野菜類等を主に米飯は少量

肉食はなるべく避ける。

次に大切な事は生活のリズムを崩さぬ事で

ある。夜遅く迄ちまた（街）をさ迷い歩き、

脂粉の香に戯れ、或いは又テツマンをするな

ど最もよろしくない。

私の日課は、毎朝7時起床、朝風呂を欠か

さず、入浴後庭に出て20～30分ゴルフクラブ

を振り廻し、犬を連れて近所をかけ足一廻り、

月曜から金曜迄は毎日10時出社、午後4時頃

迄執務。帰路は適度に楽しんで家に帰り入浴、

水割りを4，5杯、11時就寝。こ･の時間割を

厳守、土曜日曜は必ずゴルフ、これが私の健

康法である。

病気して休んだ記憶なく、ここ数年来鼻か

ぜを引いた事もない。健康の恩恵を泌々味わ

っている。

とは云え老齢、いつ如何なる事の起るやも

知れずと常々自戒怠らず、一日一日を深く玩

味し楽しみつつ送る昨今、これ健康長寿の賜

ものである。

癖

疏
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I会 罰

湧き上がる感謝

10周年記念誌に出稿する様にとのことで物を書いた

事の少ない私はとまどって居りましたが、編集委員長

河崎Lのユーモアとソフトタッチの話術で「何も書け

ないということはない。百科辞典を引いても何か材料

がころがっているじゃないか」と言うようなユニーク

な指示でついその気になって筆をとりました。

溝口Lのスポンサーに依り何も判らないままチャー

ターメンバーとして加入いたしました。入会してみま

して初代会長故西見Lを初め、区長、ドクター等々各

界の鐸々たるメンバーの中に私の様な者でもという気

恥しい思いもあり、又名誉あるライオンズに入会が出

来て、会合に出席出来る誇りを強く感じて居りますが、

ただただメンバーに対して迷惑をかけてはならないの

感で一杯の気持で出席させて頂いて居りました。

或る会合で中野の有力な方（非メンバー）の話がラ

イオンズの事に及び「中野ライオンズはエリート揃い

だ」と語っておられたのをかたわらで聞いて居りまし

て汗顔首をすくめた事もありました。早いもので10年

という節を迎えて、私なりに中野ライオンズについて

の感想を述べさせて頂きますと初期の頃は未知の分野

も広くそれだけに勉強しなくては、の気合も全員から

も感じられ色々の面で活気というか純粋な情熱が感じ

られましたが歳月が立ち、会員それぞれの顔は勿論性

格さえも判り出し親睦が深くなればなる程活気が倍加

してもよい筈なのに何故か私自身も'|貫れというより馴

れになってしまい、マンネリズムに押し流された感な

L.中谷広門

きにしもあらずと反省して居ります。計らずも先日矢

島会長の例会挨拶でライオンズスピリット強化につき

まして、真剣に奮気を促がされました。私も緊張し強

い叱責を心に感じ、本当だと共感を持って考えさせら

れました。全ての事に対する感謝心、又湧き上がる感

激の心は常に持ちたいものです。自ら進んで善を行わ

ず、まして他に喜んで施す事の無かった私が、以前川

､本達人氏（元区議、元中野赤十字支部長）に奨められ

た不動産売買で、多少の入金があり寄付をさせて頂い

た時に初めて国より紺授褒賞を戴きました。街いなし

の充実した満足感と行い得た感謝を神と先祖にしたも

のでした。（明治生れの故か）

ライオンズのスローガンに自由、奉仕、叡智、友愛、

平和等ありますが、月に2度の会食に平等に交り忠実

に出席を重ねる事に依り、知らず知らずの中に親睦が

深まり、知識人のご指導は勿論職業のそれぞれに異な

るメンバーの色々の分野におけるエキスパートに学び

ほほえみの中でのドネーション、ファイン等で知らず

の中での社会奉仕の一部に参加出来る満足感と奉仕に

対する連体感が友愛を生み自分の天職と申しましょう

か職業の重要さを身に感じます。

中野ライオンズクラブの会員に選ばれ10年を大禍な

く過ごせました事を大変な幸福と思って居ります。

ライオンズクラブ会員の皆様は勿論家族社員の皆様

にも深く感謝し一層の発展を祈ります。

皆様のご多幸を祈って
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園

物から心に
L.中西実

ここ10年来の経験で、国民は物的成長で心

豊かな生活は得られない、むしろイライラが

増すことを十二分に思い知らされた。

昨年、総理府が世界11ケ国の青年の意識調

査をしたが、その中で「あなたは人生で何を

求めていますか」の問いに、各国に共通して

最も多かった答えは「他人との誠実や愛」で

あった。「お金や地位」という答えは各国とも

下位で、日本青年では僅か8％に過ぎなかっ

た。

若人ばかりでなく健全な国民はひとしく誠

実や愛を希求しているのではなかろうか。

アメリカとともに物質万能に染まり過ぎた

今の日本では、すべての政策の目標を国民精

神の建て直しにおくべきである。

ライオンズクラブは政党の問題を討論して

はならないことになっているようだが、この

インフレ下の物価狂乱の世に、まづ政治が正

されなければ国民生活の不安定から社会秩序

までおかしくなりかねない。

物から心に180度転換すべきときに、本来精

神的活動体であるライオンズクラブのやるべ

きことは多々あるだろうが、中野クラブも10

周年を迎え「小さな親切運動」的な活動を超

えて、人の心の建て直土に大きく貢献するよ

うな活動はないものだろうか。やはりまづ政

治の建て直しからかナ。

一
・
今

画
識
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園

入会の雑感
L.根木佐明

ライオンズクラブに入会した動機は或る朝

突然電話がかかって来たので何気なく、電話

に出たところ「もし、もし、おい、おい、お

れだよ」えっ、誰ですか、と応答したところ、

当時の中野区長、上山輝一氏であった。実は

ライオンズクラブと云う会があるので君を推

薦しておいたから入会する様にと云うことで

あった。其の時、東中野駅前の、モナミレス

トランに説明会やら、ライオンズクラブの例

会のあり方等についての話がありましたが、

何んだか其の時は正直な話漠然として、釈然

としなかった。

其の後食事し、歌を歌って10年間たったと

云うのが本音です。10年も例会に出席すると

いうことは、何か心の何処かに、自分の心に

ひかれるものがあるのではないかと思われ、

考えて見たところ、我等の社会生活の中で…

協力会……組合と云う具合に当局の指導のも

とに、官制的集団が非常に多いことである。

当クラブは自由を愛する人々の集いであり、

奉仕団体であること、例えば社会奉仕活動も

活発に行われ、特にアクティビティに於ては

方法論としては、種々の考え方もあることと

思いますが、10年間に実施した結果について

は、時宜をえて地域社会に与えた効果は会員

の一員として陰ながら尊敬している次第です

又、中野区民、37万人口を有する区でありな

がら､1団体しかないのも特殊性があって、ク

ラブ存在の意義があると思われる。今更なが

ら社会奉仕団体に入るに相応しい品性、経済

性をもちあわせないにもかかわらず会員諸氏

の御厚情により仲間入り出来て心から喜んで

いる。今後共、何時も心を豊かに、社会奉仕

活動に協力する所存ですので御交誼を賜り、

御指導賜わらんことを御願いする次第です。

以上

〆

公ク
一
一
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1闘

牛涯ライオンズと共に L.小原準 三

私が戦争からどうやら生き延びて、終戦後の混屯とした

生活もようやく安定した頃、人の生命に対する運命という

ものに泌々思いを致す時期があった。其の当時石川順一博

士が日本にライオンズクラブを導入したらどうだろうかと

いう提唱があったのを幸い、これあるかなと思ってメンバ

ーになる決心をした。要は当時、私の心の中で、なにか世

の中の為になる事をしないと、運悪く戦争で死んだ同朋に

相済まないという感情があったが、個人では何も出来ない

から沢山の人が集まってキャンペーンを流せばなにか出来

そうだと考えていた。

その内に正式に我が国にもライオンズが現われて東京ク

ラブが第一号として誕生した。いち早く私の友達の古川君

やその他の人々は馳せ参じたが、当時例会の度毎に中野よ

り銀座まで行くことは困雌な時代でもあったので、私はひ

とまずメンバーになることを見合わせた。

それが間もなく瞭原の火の如く拡がり、またたくまに、

新宿、渋谷、杉並とクラブ結成がfIIついで起り、現在中野

のメンバーにいる喜連、溝口、河崎、横田、高橘、神田ラ

イオンと共に杉並クラブに入会した。ライオンズのメンバ

ーになって10年以上も経つと其の間多少の批判はあったも

のの私個人にすればライオンズのメンバーになって良かっ

たと思っている。私がよく人に言う言葉だが、ライオンズ

のメンバーになってなにが楽しいかと聞かれても困る、長

年つれ添った女房の様なもので改めて、ここがどうの、あ

そこがどうのとはっきりしたけじめはないが、いざ女房が

居ないと困る事は解りきっている。それと同様にライオン

ズから離れたらこれからの人生は味気ないものになるだろ

うと思う事がしばしばある。

人生には其の時々に於て気を許した友達が出来るものだ

が、まず第一は学生時代、第二は社会の中に入って同じ職

業の仲間等々、これらは共同体のわくの中で利害関係が基

礎になっている。ところがライオンズのメンバーの交友は

利害関係が全然ないところに味がある。

中年を過ぎて老人の仲間にはいるとそれが深く心の中に

食いこんで来る。

あり余る財力を投じて社会奉仕のために尽すのなら別だ

けれども、我々の財力は世間一般よりl皀廻っていることが

考えられない。零細な浄財を集めて社会のために奉仕する

ということは金額の点ではとるにたらないことかも知れな

い、それを敢てやろうとすることに意雑があると思う。金

銭的な問題を度外視してやることは自己との戦いでもある

と思う。ライオンズのメンバーになったからといって特別

にV.I.P、になれるものでない。メンバーになったから社会

から見られるI:1は一段とその人品に鉈がついた様に思われ

たいという者も数あるメンバーの中には確かにいることだ

ろう。そういう人物がメンバーになってみてライオンズな

んてつまらないところだと失望するのは当然だ。ライオン

ズの真髄は個人の啓発だと思う。人によって交友の度合は

それぞれ違うのは当り前だが、いま振り返ってみて指折り

数えれば交友を結ぶに足る人はそうはないものである。メ

ンバーの一員になって5年、10年と経つと我が身の足らな

さが泌々と解る。老骨に鞭打って修養につとめなければな

らないということがつくづく考えさせられる。

私が少年の頃、家の中にいて威張りくさっていたら母が

世の中にはお前より体力、気力、人格、識見に秀いでた人

は多いから人よりもいくらかでも優れた人になることは並

大低のことではないといって訓されたことを憶えている。

他人より優れた人物になるということは思わないが、他人

に肩を並べて落伍しない様にこれからも努力する心算でお

るけれども、ライオンズのメンバーになっていると60まで

気のつかないで過していることが沢lllあることを知って、

思わずはっとして心の中で‘|亙’泥たるものが間々ある。

私の生涯かけて交友の中に修養を横み重ねていく場はラ

イオンズはまたとない賜所であるというふうに考えている。
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ライオンズと私

群雄の町中野、そんな言葉すら当時はあっ

た。他の国の南北問題ではないが、南と北が

どうの、何々会の会長と何会の会長がどうの

と、数多い会合の都度そんなお話が噂の中心

になった。そんな頃私達数人は、友情の赴く

まま北も南もなく相手を深く理解し、厚い友

情で結び合える社長会でも作ろうと、雄大な

構想を求めて、同志的な語らいが静かに進ん

でいた。突然或る日溝口社長から中野ライオ

ンズクラブを設立する等の話を聞かされた。

そしてメンバーにどうかとも誘れた。当時の

私はライオンズの事には余り関心がなく、中

野に会が又一つ増える位の思いで返事をしな

かった。それから数日過ぎた頃、喜連社長か

ら再度ライオンズクラブの話を聞かされ、老

さん我々が理想とした社長会と大体|司じ内容

なので是非メンバーになれと、彼独特のあの

「ネバリ」に会い、遂にライオンズのチャー

ターメンバーに加えてもらった次第である。

私がライオンズバッチを付け始めると種々な

人達から質問やら非難やらがあり、ライオン

ズに対する一般の関心が非常に高いのには驚

いた。君も知っている○○○クラブの××君

はあれでもライオンズのメンバーなのか．｡…・

○○君は売名家の何ものでもないとか等々。

全体的には確かにメンバー増員の為、若干粗

製乱造の感があったと思う私は、クラブに入

る前から立派な人もいるし、又入ってから立

派に成る人もいるので、と私も含めての言訳

をした事が何度かあった。又友人の多くが語

る他クラブの内輪話は、必らず円満であるべ

きクラブ内が仲々そうはいかない例が多いと

か、何故だろうか、我が中野クラブに限って

円満を欠いたことは知らない。誰もが常に楽

しいクラブだと過して来たと思う。又10周年

を迎えて改めて我が中野クラブのメンバーの

L.老川正次郎

友情の深さには敬服している。実に良いクラ

ブであり例会も何かと楽しさが一杯である。

最近或るメンバーが10周年も迎えたし、隣接

地区の新宿にはクラブが5つも出来ており、

杉並には3つもある、来年あたりから我が中

野にもクラブを増さなくてもよいのか、と言

われた。ごもつともな意見ではある。然し私

はこんな考えはどうかと彼に答えた。クラブ

を増やす積りで適した方を探し求めて100人

いや150人と1つのクラブで地域的な特長を育

てた運営が出来たなら素晴しいことではない

かと。

彼も私の意見には反対はしなかった。今考

えると私が今迄熱心な会員獲得活動をしてい

ない為の警告であったのかも知れない。今か

らでも遅くはない。私は良い方々を探し求め

て我が中野ライオンズクラブの大いなる団結

に夢をかけたい。
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圏

識る機会 アクティビティ雑感

先日「お能」というものを拝見しました。

なまの舞台を観たのは初めてでしたが結構な

ものでした。これからは機会あるごとに観る

ことにしましょう。歌舞伎や人形淨瑠璃は好

きでよく観るがこれらの先達である能狂言を

識ろうというのだからまた楽しからずやです。

中野教育振興会の主催で行われた「中野区民

能」は是非続けてもらいたい。大人の教育と

いう意義で近頃振興会のヒットでしょう。家

内などこういうものをライオンズでやってく

れると楽しいわね－と言ってましたつけ。話

は違いますが、昨年盛夏奈良を知る為の同好

会に参力||しました。汗を流しながら、しかし

人気の少ない飛鳥大和の跡を万葉の時代と共

にホウフツさせる実地見学でした。一般には

門外不出の仏像なども観られ、おかげさまで

少し利功になったようです。

120

L.岡部謙 三

お能とか仏像とか一般には識る機会のなか

なかないもの、又理解し難いものなのでしょ

うが、こういう「識る機会」をライオンズで

多く待てるということは、家族も知性と教養

を高めるライオンズ精神のお裾分けにあづか

れるわけで、家族も少しは実感のわくことで

しょう。

足らないもの、救えるものを対象とした慈

善事業的なものもさることながら、メンバー

家族広<は一般社会人にもライオンズの精神

を伝播させる意味で、ライオンズ主催の趣味

と教養の番組編成もアクティビティと呼ばれと教養の番組編成もアクティビテ

ていいのではないでしょうか。
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L.岡田誠

絵心と云う言葉の中に絵を描く気分心得と

共に、絵のおもむきを解する心との二通りの

事を同時に表現していると思われる。この事

は主観的には己を絵の中に没入し、ひたすら

描く気分であり、客観的には第三者の描いた

ものを批判する評論家の立場である。

何れも画家にとっては必要且つ重要な事で

あると思う。日本画、洋画の古今の力作など

を見ると只々すばらしいと思う。制作を通じ

ての困難は、自分が体験したならば益々その

感激性を深め、より高い楽しさを知り得たで

あろう。一昨年頃までの絵画ブームは、たし

かに、絵をみる楽しさと絵を描く楽しさをも

同時に奪うだけの公害を流したと思われる。

これは全く絵心を忘れた投機的心理であり、

今やっと、水の流れの清さを取り戻しつつあ

る。芸術的価値はむしろ現実的の名声よりは

歴史的過程に於て証明される事が多い。が、

日本では比較的現在に於て認められ評価され

る事が多いと思うし、日本画の世界に於ては

師弟関係がこの事の評価を確実にしているが、

油絵の世界ではヨーロッパその他の例に同じ

画商の力が、かなり価格的位置を決定づけて

いる。いづれにしてもきびしい環境に育った

画家が、時間の経過と共に正しい評価をされ

ている事は真実で、画商の金の力による位置

づけであればそれは一時的のものであろう。

もしその画に、サインや落款が無ければ、は

たして誰がその作品の優劣を画面から読み取

る事が出来るだろうか。やはり両方の絵心を

持っていなければ、真実の絵の楽しみ方とは

言えないのではなかろうか。昭和の初めから

12,13年にわたって、馬を主題に描き続けた

坂本繁二郎はぐ抽象とか具象とかいいますが

心より技のまさった抽象画に比べれば、心で

描いた具象の方がより抽象に近づくのではな

いか、と述べていた。
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10周年を迎えて
L.坂井保治

「善事成す可からず、当然時こそ成すべし」

1960年頃、先輩が教えてくれた言葉が、妙に

心の奥底に残っていた10年前、自分が本来な

さねばならぬ当然のことさえも、満足にでき

ていないのに、何んで社会奉仕などと、LC

への創立メンバーとしての勧誘に反発さえ感

じていた。たっての勧めに安易な気持で、メ

ンバーとしての籍を機させて頂いた。なかな

かクラブ自体に興味が湧かず、永い間、名目

だけのライオンであった｡｢われらは奉仕する」

という前段の誓いの言葉の中に、われわれは

知性を高め、友愛と寛容の精神を養い、とあ

ることに強く心を打たれた日のあったことが

ついこの間のように我が脳裡に蘇ってくる。

その第一義が完成への道程を指向する、精神

的資質が備わることが先行しなければと、常

日頃思っていた昨今、奇しくも創立10周年記

念式典祝賀大会のある年度に、幹事としての

大役が廻ってこようとは夢想だにしなかった。

私にとって前記の経過からしても大きな衝激

であった。勿論浅学非才、その任でないこと

は百も承知である。それ故に硬軟取りまぜて

のご批判ご忠告、すべてよき吾が師であった

ことと、今年度幹事役L坂井のいろいろの失

敗を、優しくかばって下さった、メンバー各

位の、友愛と寛容のライオンズ精神に満腔の

謝意を捧げるものである。当初の違和感が感

謝に変ったこの不可思議な因縁を大事にした

いo

処世戯歌

より、好みする料簡は狭いこと、アミダ

如来は摂取不捨なり。

人の世はドラマならむか、それぞれに、

一芝居して去りてゆくらし。
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園

中野ライオンズクラブと私

沢野ライオンと熊埜御堂ライオンのスポン

サーでメンバーになった私は、例会に出席し

て、私の知らなかった別な社会を発見したよ

うなとまどいを感じたものである。この社会

の中に私だけが孤立している様な気がしてこ

れにとけこめるものかとの疑問さえ覚えた。

何回か出席しているうちに周囲からの温い

雰囲気を感じ、自分なりに努力してどうやら

ついて行けそうになったのが本音である。は

じめは誰でもそうなのかもしれない。他人か

ら報酬を求めずライオン必携の主旨にそって

L.佐藤宰

地域社会に奉仕出来るとすれば、なんと素晴

しい事ではあるまいか。多忙な中にもライオ

ンの精神を勉強し、家業と共に発展したいも

のである。どうか各位の御指導を御願い申上

げます。

写真は1973年8月29日ロンドン（クロスヴィ

ナーハウス）で開催された高級注文洋服世界

連盟の第15回国際総会に日本代表として出席

したときのものである。
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｢忘れていたこと」
L.佐々木正拳

今少しく「思索」の習慣をつけ、充実した

心で仕事でも交友の面でも処し度いものと思

う。

ライオンズクラブは、その褐るスローガン

モットーからしても、思索から来るものを体

験する絶好の場である。思索から来る個々の

、覚のない集合体であったら、クラブはあま

り魅力のない存在となってしまうだろう。

ライオンズの多くの友人と、より一層深層

で心の触れ合いが得られたら、こんな幸せは

ないと思うし、又こんな素Ⅱ,§しいクラブに皆

近来、すべてうまくいっているようで何か

欠けているような焦燥感に襲れることが多い

ようだ。健康上でも、その他のことでも、そ

んなに強い不満はないのだが、何かほのぼの

とした幸福感にひたれることが少い。

社会変化のサイクルの速さから来る多数の

中の孤独感と云うことがしみじみ感じさせら

れる。こんな時、｜'|分が大切なことを忘れて

皮想なことだけ追っていたように思える。

仕事、交友面でも、その経済性或は社交性

と云う一面のみに気をとられ、その最も本質

的なものを峰視していたようだ。忘れていた

こと－それは「思索」への習慣ではなかった

か。

思索から到達する精神的充実、この欠乏或

は不安定さから来る焦燥感は、多少の差はあ

れ、現代人に共通の現象のように,'llえる。

なと是非したいものだ。
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圏

私とスリランカ
L.佐々木冨也

光輝く美しい国をセイロンの原語で「スリ

ランカ」と呼びます。スリランカは一昨年ま

では、セイロンと呼ばれた国です。丁度日本

を大昔大和の国と呼んでいたように、大昔セ

イロンもスリランカと呼んでいた時代があっ

た。長い間英国の支配下にあったので、生活

様式、建物等も多分に英国調になっている。

しかし真青な空、美しい山、神秘的感動のわ

きあがる仏教の国、大自然そのま、の|||と海

辺と動物達、それにもまして偉大で美しいの

は世界で1番、1年中そしてl日中気持ちよ

く輝くあの大きな大きな太陽。それがほんと

うのスリランカの国なのだと今から6年前に

知り合った1人のスリランカ人からこの話を

聞きました。その時から何故か私の心は腿り、

私には忘れられない魅惑の国となってしまい

ました。そして何故か心からスリランカの人

と国を無条件で好きになってしまいました。

現在東京にはスリランカ人は50人位おります。

政治、ビジネス関係で来る人達、仏教会縦に

出席の為来る僧侶、技術協力の紹きでくる人

達……そして国連に出席する途中東京に立寄

る人達．．…･これからのスリランカを指導して

行くであろう中堅の紳士淑女譜氏の東京滞在

中は私も微力ながら私なりに忙がしい。大き

くは世界の友として、少さくは私の家族の仲

間として、正直に親切な1人の人間として下

手な英語で身振り、手振り精一杯の交際をし

友情を深めています。私は私なりに自分のフ

イリングに合った国がこの世界に1つ選べた

事を満足し誇りに思います。かって、東南ア

ジア5ケ国、ヨーロッパ8ケ国を旅行した私

にはそれはそれなりに素敵でしたし得るとこ

ろも大いものでした。それでも尚未だ見ぬス

リランカですが、きっとこの国こそ、私の心

安まる第3の故郷として、愛するワイフと2

人で椰子の木蔭で長期のバカンスを楽しむ姿

を想像しながら、その日の1nも早く来たら

ん事を楽しみに望みながら今日も仕事に励ん

でいきたい。
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私の健康法

126

私は少年時代より身体が弱くやせて居て、特に

胃腸が弱く、いつも父よりこの子は永生は出来な

いだろうと言はれて居た。それ故常になんとかし

て戈夫になりたいと、友人のす、めで四谷の温き

ゆう院へ2ケ月も毎日通ったこともあった。この

療法は温きゆうのつぼにもぐさをくゆらして腹を

あた、めるのである。すると胃腸の機能が活ばつ

になるため1日に5IMI普通の3傍の量をたべない

と胃腸がからだきになるので、無理に食事をお茶

等飲物で無理につめこむと云う療法である。2ケ

月で約2貫目ふえたのであるが、太った戈でから

だの工合がよくならなかったのでこれは失敗であ

った。又人のす、めで渋谷の指あつ、おきう、針

等随分永く通ったものだ。終戦後西式健康法とい

うのがはやり出した。当時西||聯造先生が都内各所

で西式健康法の講演会講習会罪が行はれてこれ等

の会合に出席して脂導を受けたものである。間も

なく四谷駅と市ケ谷駅の中|冊1に西健康会館が鉄筋

5階建がオープン、温水浴、懸垂、毛管遮勤等の

施設が完備、西先生は7，8年前なくなられたが

今でも信者がつめかけて居ると,I&う。西式健康法

〃

L.澤野磯次郎

には柿茶をのんでビタミンCを多量にとるとか板

の上に寝るとか、10種類ほどの方法があるが、毎

l]のことでその内から懸垂と温水浴の2つの方法

を行うことにきめた。今考へると昭和24年頃から

初めたのである。新井の自宅で先づ井戸を堀り浴

槽を2つ作り水浴は地下水の年中14，5度が適温

ということで、最初に水に1分間入りお湯に1分

間づ、。水浴101'1お湯へ10i可合計20回を基本に毎

日多忙のあい間を見て今日迄つ､.けて居るのであ

る。西先生の説11月によればこれを行うことにより

先づ皮ふが丈夫になる。毛細梼が水浴でちざまり

猟浴でふくらませることにより血行の流通がよく

なること、コレステロールが取れることにより脳

溢血等の矛防と風邪を引かないということである。

私は現在74才で本年2月区商連主催のヨーロッパ

8日間の45名の川長として行って来たけれど、そ

の翌llの会議にI|ﾘ,竹出来た。2月一ぱい私のスケ

ジュールが重複して居たが、がんばることが出来

たのも永年努力して来た温冷浴と西先生のお蔭だ

と感謝して居る。
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孫と私
L. 新 堀 中 之 助

の楽しみです。先の長い話ですが、3人の孫

がいずれ成人の後は、ライオンに成る事を常

に念願して居ります。孫の三百安をお笑い下

さい。

趣1床小唄、舞踊、ゴルフ

10周年記念お目出度うございます。

孫は、子より出て尚可愛いと昔から言われ

ますが、全くその通りであると思います。私

は毎日晩酌の時に、三男を膝の上に乗せ、時

には兄弟喧嘩を見ながら飲む酒の時は、無上
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1会員し

旅左l..C.

中野ライオンズクラブにメンバーの一興と

して入会してから7年余、いまだに新入生の

ような気で居る私です。

旅行が好きでどこの大会にでも顔を出す私

クラブの先輩からよく鈴木Lは旅行をするた

めに入会したのではないかと言われますが又

一面の真理かも知れません。バンコック、北

平、京城、香港等の東南アジア大会、他に複

合地区全国大会等、殆どの大会に出席して居

ります。

大会参加の意義は勿論のことですがその前

後の旅行が楽しいものです。他のクラブにも

私のような野次馬的なライオンが大勢届るも

ので大会々場や旅行先などでよく一諸になり

又来たかと暇人はいつも同じメンバーだなど

と話合ってはたのしみ、今だに北海道又は九

州等各地のライオンと文通して居ります。中
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L.鈴木栄次

野クラブで御一諾したのが一番多いのは大先

輩のEライオンでしょうか、とても両手の指

では数へ切れません。

北平の大会での10日間のある1日夕食をレ

ストランで済せて2人でホテル近くのデパー

トの5階の土産物部に行った折のことです。

私が買物に夢中になって居ると拍手の音に驚

いて振返るとほろ酔いの一杯機嫌の故か又は

館内放送のメロデイにさそわれてか先輩がダ

ンスを始めてしまいました。そしてデパート

ガールが売場をはなれて10人余も先輩Lをと

りかこんでの拍手ですので驚きました。

上衣の胸に日の丸やクラブ名又氏名を書い

たカードや大会参加章等盛り沢山かざりたて

て居たのですからドキンとしたのも無理はな

いと思います。いやはやたのしい想い出です。
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献血と私

私はライオンズクラブに入会して早くも5

年近くになりますが、この期間を通して一番

印象にのこっているのが先日クラブのアクテ

ィビティーとして行われた献血運動でした。

献血それ自体についてはかなり以前から私の

知識として重要であり、かつ人間と人間の協

力の一番基本的な形態であると云う事は認識

しておりました。機会が有れば献血したいと

云う気持も十分に持っておりました。しかし

ながらその様な認識や気持は、今回の献血運

動の後、ふり返って見れば、それは単に知識

として私の脳裏に有っただけでそれ以上のも

のではなかった事がわかりました。献血とは

知識とか、協力の気持とか云うものでなくも

っと人間の深い所に根ざした行為であると云

う事がわかったのです。

L鈴木宏侑

私の血液型が判明した時看護婦さんから「あ

なたの血液をすぐに必要としている人がお

りますから、この伝票を持って一番先頭の献

血車へ行って下さい」と云われました。その

伝票にはぐ都立荏原病院ミと書かれその上に

至急と判が押して有りました。たった今採っ

た私の血液が私の全然知らない誰かの体内に

入り、その人のl'il復に役立つ、何と素晴しい

事ではないか、私はすがすがしい気持で献血

車を後にしたのです。

1”
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話について

現代社会において、話と云う事の重要性に

ついて、戦後の学校、家庭、社会教育で、深

く理解指導させておるのかと、疑問感を抱い

ております。なぜなら、家庭においては、親

子間の|祈絶、社会では、指導的立場の人間と

指導を受ける人間との、不信感が生じさす|析

絶が多く表面化し、相互の対話、信頼によっ

て作られるはずの人間形成が乱れております。

これは、相互に表面上だけの繋がりを必要と

さす、社会の人間関係錯誤が生み出した結果

で、モラルのない人間が、縦、横の繋がりを

無視し、自分さえ良ければと云う利己主義に

なっておる状態が、影響しておるのだと思い

ます。

今後は、この様な人間をいかにして、正常

な関係を持てる人間にさすかは難問でありま

すが、ポジティブな話し合いが可能な多くの

場を持って、イ;Ⅱ互の人格を尊重できる様、失

敗を恐れずに行い、相俟って、指導者の指導

方法に不信感を抱くことのない社会になる様

一致協力して行くことが、肝要事ではないで

しょうか。
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家族紹介

当人一㈱七星科学研究所、取締役社長、64才

当社は、電線接続器具である金属製丸

型コネクターの製造販売、並びに銅、

軽合金のダイカスト鋳造を営業してお

ります。会社の充実発展と苦楽を共に

して30年､まだこれからと張切ってお

ります。趣味は小唄

妻一一文子、52才。主婦専業、趣味は絵を描

いたり、人形を作ったり

長男一芳久、33才。㈱七星科学研究所取締役

副社長、趣味はゴルフとピアノ

嫁一一恵美子、27才。主婦専業、趣味は編物

今の所、育児に大奔走中

L.鈴木久雄

孫一雄一、3才。入園を間近に家中を大暴

れ、生傷が絶えない

秀人、10ケ月。ようやくつかまり立ち

長女一幸子、28才。村上七男氏と結婚

次女一美都里、27才。原田純氏と結婚

1才5ケ月の1女あり

結婚30余年、我家の方針と言っては大架沙

であるが、子供達にもそれぞれ責任をとれる

限り自由放任であり、自らの道は自ら選択す

べしとしてきた。幸い長男は私の後釜として

の道を修業中である。戦時戦後の混乱期をど

うやらくぐりぬけられたと思うも束の間、今

日また新たな困難期を迎え、改めて気を引き

締めさせられている。

ー全
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思い出すままに
音
向 橋良助L

原稿の依頼を受けた或る日、思い出の種でも探して

みようとその当時のアルバムや会員名簿を取り,1l'!して

みた。

当時の杉並Cの名簿には現在中野CのL神H|、喜連、

溝口、小原、1II1崎、描川に私、'IIMfCから代|IIMCに

転辮したL鈴木、小ll1茶らの名liilが神きしるされてあっ

てなつかしい｡

又、東京第2ゾーン、マンスリー、ニュースには中

野地区の新LCの結成を前に1963年9月10I1午後61if

東中野モナミに於てL溝口エキステンション委員長司

会のもとにD.M.D.m)L佐藤三蔵、第2ZC、L池下

辰二郎、杉並C、L石黒会長、寺下第一副会長、刷友

第三副会長、大石幹事ら多数幹部役員の列席の上で説

明会を開催したと記してある。

そして、その年11月25日、日本闇に於て結成式が行

われ、翌年5月31II杉並Cから中野Cと一緒に誕生し

た武蔵野Cと待望の合同チャーターナイトを赤坂ミカ

ドで全館借りきって、全国からブラザークラブの参力'1

を得て、稀にみる盛大な式典が行われた。今、尚その

アルバムをみるたびに感激にひたる。

10年ひと昔といいますが、川越C、葛飾C、練馬C、

六日町Cそれぞれのチャーターナイト、302E地区年次

大会、第52回ライオンズ世界大会などの思い出、それ

らのきざまれた_|-重の年輪をふりかえる時新たな感動

を覚える。

杉並C以来のメンバーが退会された時はとても淋し

かった。何故おやめになるのか。強く問いつめたこと

もあった。何にか行事を始めようとする時、いろいろ

問題がかもし出され波紋となってひろがる｡そういう

I1*ほどコミュニケーションが大切である。私はLCが

形式にながれず皆の心のつながりでまとまっていきた

いとI頼っている。だから偏った派閥があってはならな

い。中野Cにはそれがなくてよい。

私は平凡な変りぱえのしないメンバーとしてクラブ

活動を続けて行きたい。LCのアクティビティで中野

Cの開眼手術の成功ほど強く心にうたれたことはない。

又、xマスアクティビティで区内の諸施設をまわる時、

いつも思うことは、世間の片隅にとり残された生活の

場で仲間と共にかいがいし<働いている人々をみると

私も生きていく生きがいを感じさせられる。その施設

をあとにする時、自分の仕合せを思うと共に彼等に心

から頭が下る。そして今年も来てよかったと思った｡

，眼りある生涯を平凡で明るく、人と人とのきずなを

より大切にするライオンズであり、行動するライオン

でありたいと念願している。
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10年前をかえりみて

親しい友5人で四国の道後温泉へ旅行して

同宿した宿で、新宿ライオンズクラブ様御一

行とビラが掛っていた。野球のライオンズの

後援会かと話し合った事の記憶が思い出され

る。其の直後溝口L、鈴木Lの方々が訪ねて

こられ中野にライオンズクラブを作るから力11

入したらどうかと、会の説明を聞いた。頭の

悪いせいかピンとこなかった所へ、亡くなっ

た西見Lから''1分も先頭に立ってやるからぜ

ひメンバーとなれとの誘いで正直の所、何が

何んだか判らないけれど一応承諾をした。其

の後結成式のはこびになる迄に先輩諸士の教

育を3，4同受けた様に思います。おぼろげ

ながら、その概念が判って来て前述の結成式

となり、又武蔵野クラブと合同で赤坂の「ミ

カド」でチャーターナイトを開くことになっ

た。その時は確か出席委員長をやらされた。

L竹内源三郎

八丁堀の事務局へ出掛けて行き認証式の前例

を調べてその方式通りにやらねばならないと

思い込み、胸札やら何やら1日も2日も掛っ

て作った苦労が、思い出されます。そして認

証式を終えた時はほっとした気持であった。

最初は大人の遊びぐらいにしか考えていなか

ったが、順次教育され10年間の間に幾分か社

会奉仕の心得を身につける様努力したつもり

だが、まだうわくだけで中々その精神に徹し

ない事を自ら恥じている毎日です。
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たぬきの話

世間で「狐と狸の化かし合」と云う言葉が

使われますが、一体本当に化けるものなので

しょうか。

しかし、昔から狐は美人になったり、馬糞

を「おはぎ」に、木の葉を小判にと人間の弱

いところをついて化けるが、狸の方は文福茶

釜に化けても、彼独特な腹を出し、太いしっ

ぽがそのまま出ている。又野口雨情の「証誠

寺の狸雛子」に出演して、童話に童謡にと歌

われております。

この様に、狐は狡梢で悪さがひどく、狸の

方は無邪気なので私は可愛く思います。

又別の方から「たぬき」と云う音が「他を

ぬく」と云う言葉につながって面白く感じま

す。

即ち、学校に有る時は、他の学生にぬきん

じた学生で有ってほしい。会社に勤めては、

他の社員にないぬきんじた社員で有るべきだ

と思います。

年老いてからは、他の老人にないいきん出

た健康とファイトの持主で行くべきだと考え

ます。そんなことから、私は「たぬき」の焼

物を多少集めました。

我が家の狸家族をご紹介申し上げますと、

先づ第一に、四国松山から来ました寝てる狸

が居ります。これが本当の「狸ねいり」か解

りませんが、このまま寝つづけると、将来寝

たきり老人になるのではないかと心配でなり

ません。又子供を背負った子連れ狸も居りま

す。次にだいぶ前になりますが、藤FII航空の

飛行機が八丈島で墜落しました。その時八丈

が危いと云う噂が立ちましたので、こんどは

八畳（八丈）の無い狸を探しました。

それからは八畳なしの狸（めす）が家族に

加わり、ますますにぎやかになりました。彼

女は下半身N・P.です。念のため申し添えま

す。

次に付力llえて「たぬき八相縁喜」をご披露

L.田中宏

申し上げます。

○笠思わざる悪事災難避けるため用心常

に身をまもる

○月|111事も前後左右に気を配り正しく見

つめることを忘れるな

○顔-|ll:は広く互に愛想よく暮し、真を以

って務めはげまん

○徳利恵まれし飲食のみにこと足利て徳

はひそかに我につけん

○通(かよい）世渡りは先づ信用が第一で

活動常に'1〔|通八達

○腹もの事は常に落ちつきさりながら決

断力の大肚をもて

○金袋(睾丸）金銭の宝は自由自在なる運

用をなせ

○尾なに事も終りは大きくしっかりと身

を立てるこそ真の幸福

以上で「たぬきの話」は終ります。
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ゴルフ12年

ゴルフクラブを握って12年目やっとシンル

ルの壁に手が届きそうで、この3年余り挫折

の繰返し、親しいゴルフ仲間からは「田中L

はゴルフー筋だ」とか「マージャンをやらな

いから」とか、それは大変嬉しいことです。

大体が子供の頃から戸外の運動特に太陽の

下で飛んだり跳ねたりすることが好きな方で

又、凝性とでも言うのか小唄のお稽古の頃は

家元より免状を貰う迄は熱心に稽古に励んだ

ものです。ゴルフは小唄と違って季節の変化

肉体条件、その上にメンタルなものが非常に

影響してその日のスコアが良かったり悪かっ

たり、特に最近は練習不足で満足なプレーが

出来なく気候の故にしたり、使用クラブの故

にして悩んでいる現状です。

L・田中国夫

調子の良かった頃、今流行のグラファイト

のドライバーを人に勧められて買求め、最初

は調子もよく、又飛距離もほぼ満足に近くこ

れならシングル間違いなし、と一人悦にいっ

ていた時小金井カントリーの栗原プロのアド

バイスでヘッドの目方を5匁減らしたのが失

敗の原因で調子が狂ってしまい、自信をなく

して古いドライバーを又持出して使っており

ますが、復調は何時のことやらわかりません。

何時か今泉Lとゴルフの帰り車の中で話がは

ずみ「或る知人にクラブを取替えるより腕を

取替えた方がよい」と忠告して叱られた、と

大笑いしたことを思い出し、クラブや天候の

故にしないでもう一度基礎から練習し、シン

グルの壁を破りたいと思っております。
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小野田さん帰国について

祖匡l日本に実に30年ぶりに帰国した光景を

テレビでみて、良く無事に帰国したものだと

痛感し人間の生命力の偉大さに驚嘆した次第

である。そしてルバング島より下山した小野田

田さんの想像以上にスッキリした顔付と直立

不動の堂々とした姿勢をみて、古武士の風格

さえ感じられた。いわゆるサッソオーとして

いたといっても良い。テレビを見ていた人々

は此の様子をみて余りの立派さに意外だと思

われたことでしょう。それは戦時中軍国時代

の厳しい教育下に育ち、上官の命令には絶対

服従しなければいけないと教えられ、戦争に

従事し戦友を亡くし、いかに任務遂行とはい

え孤独と闘い、30年間生きつづけてきた人で

あったのかと疑いかけたほどであった。そし

てこの顔の中、いや脳裏に秘められたる中に

つらい任務遂行の運命に対して自分を許して

L・寺山存男

いる顔なのか、又孤闘にたち向った勇気と感

動的な態度がそうさせているのかもしれない

し、その上に小野田一家の律義的な面がうか

がわれた様に見受けられた。

私は戦争中に育ったせいか、この感動的な

態度をみていささか興奮していたけれども、

戦後に育った子供達は誠に不可解としか思わ

れない様子であった。それは戦争体験の有無

の時代の差であろうか。いづれにしても現在

の様な平和な豊かな生活に甘んじている人々

にも何かしら胸を打つものがあったのは事実

である。
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｢100万人目のライオン」
になり損ねた話 L.脇村友雄

中野クラブが10周年を迎える今年、私はよ

うやくライオン歴満1年のほやほやの新米で

あります。

忘れもしない昨1973年2月231」に、始めて

例会に出席させて頂いたのでした。その折、

幹事の稲葉Lのお話の中で『世界中のライオ

ンズが近々100万人に達する見込であること。

100万人目の当人はスポンサーと共に6月のマ

イアミ国際大会に招待されること』が御披露

されました。

ひょっとすると、ひょっとするかも？と

云う思いがちらっと胸の中をかすめたもので

す。

結果は？……残念乍ら同じ2月入会のア

メリカ人、バージニア・ビーチクラブのバー

ナード･A.ジル氏が幸運の人と決まり、その

受賞シーンは、73年9月号ライオン誌に写真

入りで紹介されて居りますので御記憶の方も

多いでしょう。

然し後日談があります。

……その後かく云う私も、実は100万人目に

可成り近かった、ニヤピン賞ものであったの

は間違いない様で、その証拠に国際協会本部

から私のスポンサー、溝口Lに賞状(残念賞）

が贈られて参りました。

何番違いであったのか、それが知りたいの

ですが未だ判りません。

これが私の入会にまつわるエピソードです。

破天荒の出来事にぶつかる幸運は逃しました

が、一歩一歩着実に踏みしめて奉仕に努めた

いと念願し、中野クラブー層の発展の為、今

後共先輩各位と共に努力させて頂きたいと思

います。
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園

雑 感
L.矢沢 中

〃し、

輝かしい結成10周年の記念式典を挙行せら

るるにあたり、御同慶にたえません。顧りみ

れば10年前、赤坂ミカドに於て厳粛なる認証

式を無事終了、ここにめでたく中野ライオン

ズクラブの誕生と相成った訳で、その間、初

代会長を始め歴代会長、幹事の一方ならぬ御

奉仕に依り発展の一途をたどった事に対し、

深甚なる謝意を表するものでございます。当

時をしのび物故されたライオン、諸種の事情

に依り去ったライオン等、世代の移り変りに

深く思いを致し、新たに人格高潔なるライオ

ンの資格を充分備えた方々の、多数の御入会

等あり、斬新なる企画の基、益々本来の使命

に逼進せらるる姿を思い、心から尊敬の念を

深くするものでございます。振返って自分は

どうであろうかと反省の念でいっぱいです。

ライオンらしからぬライオン、果して許され

る事であろうかと。皆様の温情に綴り末席を

けがす現在、心苦しく思う昨今仕事と闘病生

活……。一日も早く健康回復、再び奉仕の精

神に戻る日を楽しみに10周年記念を祝いつつ

思うままに記す。

1974年2月
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1醒耳

石油パニックに想う

／

L.矢島正吉

の烙印を押され、一度恐慌が起るや、国内的

には自己の利益のみにはしり、匡|際的には今

迄相手にしなかった中東諸国やその敵側の米

国に迄特使の派遣と、一体どこに毅然たる日

本の姿があろう。日本は、も早離島の孤児で

はない、内には民族としての連帯性を固め、

国際社会の一員としての連帯感を高める時で

はあるまいか。私は石油パニックを機に、し

みじみと日本人の今後あるべき姿に想いを馳

昨年12月の0.A.P.C.の石油戦略によって

惹起された石油パニックに対し、我国の周章

狼狙ぶりは目を覆うものがあった。石油自給

率90％、然もメジャー資本の大部分を支配す

るアメリカはむしろ内政の具にした趣さえあ

るし、ソ連はいろいろな意味から別格として、

我国と同様な苦汁をなめた筈のEEC諸国の

落着きぶりはどうであろう。買溜めに殺到す

る姿も見られなければ、ガソリンの使用制限

に不服の色もみせず自転車を乗り廻して用を

足す。同じ条件下に置かれながら洗剤、ペー

パーから始まり、石油とは無縁の物資迄買い

締め、売り惜みに走った日本人とくらべ、こ

のメンタリティーの相違はどこからくるのだ

ろう。

EEC諸国の諸氏族は何世紀にも亘り国境

とするものもないままに侵略し、或は侵略さ

れた。その積み重ねは、民族が生残るには社

会の連帯が如何に必要かを痛い程身体で知っ

た。だから社会が必要とするなら制限も統制

も共に忍ぼうという気構えが生まれたのであ

ろう。然るに日本は民族を結集するものと云

えば僅か権力のみであった。

我国は戦後社会連帯感を培う前に民主々義

という挺子が権力を取除いてくれた。そして

社会性のない人間に自由のみが与えられた結

果、見よ、国際的にはエコノミックアニマル

せるのである。

鯛：
’群I

凶
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圏
、一

の奴等ミヘの祈り
へ

f－－

俺達は結婚生活31年、その間、男と女の2

人の子供をつくり、子供達は目下2人半の孫

を製産し、製産中である。長男は貧乏勤め医

者、娘はやりくりサラリーマンの妻、何れも

親子生活戦線、敢戦奮闘中である。娘の方は

L.C・にお世話になって、交換学生として渡

米し、ジュニアクラブ員にして頂いた関係上、

将来何とか御恩返しを、と考えているようで

ある。

この夫婦達、何れも狭い家に住み、時には

ガソリン代も思うにまかせないようでもある

が、然し何れも明るい。陽気にケンカもし、

陽気に羽ものばしている。俺達老夫婦からみ

ると、今の社会は明るくも陽気でもない。ニ

ュースは9割以上のものは暗いし、大勢は物

慾をさらけ出して、その権利のみを主張し、

そしてそうあるのが当然であるかのように、

攪議

I

L.矢島正

それが近代的、進歩的でもあるかのようにわ

めいている。俺達はそのような世相が若い世

代に与える影響を“恐ろしい”と思うのだが、

実態は案外に、この奴等は“ケロリ”として

陽気である。そこに何にたとえようもない、

“救い”がある。若い奴等よ、それであって

ほしい。そしてそれを続けろ。くれぐれも暗

いものに負けるなよ・世代を交代していく俺

達は心から合掌してそれを祈っている。

!’蝋

』
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園

地震雑感
L.横田茂男

えて建築の基準法に取り入れたので、以前よ

りはやや燃え難くなって参りました。大火災

が起きた時は100米位では熱くてどうしようも

なく遮蔽物がないときは約300米必要と言わ

れて居ります。

それで安全なる避難場所とは1万坪以上の

敷地内をコンクリートの耐火建築で適当に遮

蔽された場所となり、中野区内では警察学校

区役所周辺が唯一の適地となります。充分と

は言えないし、又両者共杉並区ではあります

が南で広町住宅団地、北で鶯宮住宅団地も比

較的安全だと言われて居ります。

2月末久しぶりで前述の老先生とお会いし

たので御意見を伺いました所、最近はコンク

リートの耐火建築が増えて来たので、後10年

たてば関東大震災位のが来てもそれ程被害は

ないだろうと言って居られました。

耐火建築は関東大震災位では充分なる安全

率がとられて居りますし、とっさの場合何か

御参考になればと思って書いてみました。

去年12月1日に大地震が来ると予言者が言

ったとかで大分さわいだ人が居た様ですが、

統計上では過去50年か60年に一回日本では大

きな地震に見舞われて居ります。

関東大地震から50年余りたって居りますの

で、何年かの間には起こりそうな気がしない

でもありません。

ロンドンでは100年前に大火災が起り、相当

の被害を出しましたので、以来泥とレンガと

コンクリートの不燃性の建築物以外は建てる

事を禁止されました。

この徹底した行政のお陰で第二次大戦の11#

ドイツ軍の猛烈な空襲を受けましたが、思っ

たより被害が少なかったと言われて居ります。

日本は昔から木と紙の家が多かったので、火

災では歴史上何回も悲惨な目に会って居りま

す。

昭和の始めに大学の先生が少しは燃え難い

様にと外壁の表面をセメントと砂で塗り固め

る所謂モルタル塗りと称する準防火建築を考
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圏
ひととき

わがやの-H寺
L.米本一昭二

私は生来の「ちよこ.／」で、その落ち着き

のない次男坊が、父にとって頭痛の種であっ

たらしく、常に「落ちつけ.ﾉ」と言われた。

私が25才で上京して支店を開設した時の戒め

も、又27才の春に55才でこの世を去る時の遺

書（喉頭ガンの為声が出なかった）も「ちょ

こは、つつしめ」の一言であった。その私が、

修養と趣味を兼ねて、なにかやりたいと種々

考えたすえに相手も要せず、一人で自由な

時に、しかも気ままに中止することも出来、

その上に簡単に出来、しかも「静」を生むと

いう欲の深いことを考えた……当時、子供が

習っていた書道に気がつき、始めたのが昭和

38年、「ついでに私も」と言って家内が入門し

一家4人そろって、毎週水曜IIの夜、自宅に

先生をお願いして稽古をしているが、その時

が我が家のあらゆるものが静まり、休止して、

ただ和紙の上を走る筆の音が聞こえるのみ。

私も始めて「ちよこ.／」が治り、父の遺言に

答え得る一時である。又、稽古を通じて得た

事は、筆は他の筆記具とは比べものにならぬ

便利なこと、一本の筆が細い太い、堅い柔ら

かい、強硬と柔軟等々、その変化変容ぶり、

それを利用して自由に表現出来ると云う、文

明の利器を他に見つけることが出来得るだろ

うか……。

いづれにしても「修業は一生」又「ちよこ

も一生」あの世で又叱られて修養･….．。
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1会員】

新人雑感
L.原田正 三

やっと乳離れしたばかりの小獅子の眼には

見るもの間くもの新しく、偉大なライオン達

に接するにつけこの小さな胸は不安と期待と

に戦き、ただ徒に広漠たる草原を俳個してお

ります。

抑々、36年間に亘るサラリーマン生活に終

止符を打ち、真似事乍ら経営者として第二の

人生をスタートしたのは今年の1月でありま

す。

少なくとも私にとってこの36年間は血と汗

の実績であり、昨年暮の停年退職時には、惜

別の念を上回わる満足感とある種の自負さえ

担いたものでした。

ところが、この度、亡父が永年御交誼賜り

ました氷川神社宮司中田宮夫ライオンの御紹

介を賜り、2月22日の例会では、坂井ライオ

ンの御引き廻わしにより中野ライオンズクラ

ブの末席を汚させて戴くことになり、爾来諸

先輩ライオンの御高説を拝聴するにつけこの

自負はもろくも雲散霧消、過去36年のサラリ

ーマン生活がたらちねの胎内にも似てなんと

温く波静かなものであったかを知り、また自

己の浅学非才と人格の至らなさを知り、遅ま

き乍ら深く反省しております。

今後は諸先輩ライオンを範とし「ライオン

と呼ばれる人」に一歩でも近づくべく努力致

す所存でございます。

何卒御指導御鞭燵を賜り度く伏して御願い

申し上げます。

合掌

趣味ゴルフ

ゴルフ歴5年常に50前後をウロチ

ョロ

諸先輩の御誘いを鶴首申し上げます。
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何かが何処かで狂っている〃
L.杉原臣郎

|’

2．

次元の違う宇宙から

地球と呼ばれる星を見ていたら

山も緑りも間もなく

海と呼ばれる水溜は濁り汚く

空気は臭く、クスしていた

生物いるのか、この星は

不思議な不思議な星だった

何の希望があるだろう〃

次元の違う宇宙から

地球と呼ばれる星を見ていたら

革命、戦争、防衛と

汚職、騒音、公害散らす

3

人間共の星だった

いつ迄、あるのかこの星は

何れ宇宙のゴミとして

消えるだろうか、その内に〃

次元の違う宇宙から

神様地球を見ていたら

之は、いかんと嘆く事

見るに見かねて地球に降りて来た

宇宙の秩序乱す奴

人間共、お前達は

何かが何処かで狂っていると

住みよい星に変えて行った〃
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1会 罰

私の家族一ｴﾚﾝちゃん－
L.小田為松次女真美子

月の家は5人家族です、といっても1人はながらエレンちゃんに好かれてとってもうれ

,ンちゃん。一番人気者のワンちゃんです。しそうです。エレンちゃんはさびしがりやで

畠の2月で満1才もう大人です。私は12才一人ぽづちが一番きらいなので、家族ででか

;だ子供です。ける時はいつも一緒。みんなが話しかけると

里レンちゃんは、お使いが大好きで家族の首をかしげてうなづいている。まんまるい目、

壜が良くわかり、お買物の話をすると一緒まりのような小さな体、花びらのような小さ

｢きたくてくっついてはなれません。「駄なシダで家族の皆んなにキスをします。

く」と言うと、じっと待っていますが、やお父さんもお母さんもお姉ちゃんもエレン

ドりかわいそうで連れて行ってしまいます。ちやんが大好き、私が遊んでやるととっても

私の家は5人家族です、といっても1人は

エレンちゃん。一番人気者のワンちゃんです。

今年の2月で満1才もう大人です。私は12才

でまだ子供です。

エレンちゃんは、お使いが大好きで家族の

言葉が良くわかり、お買物の話をすると一緒

に行きたくてくっついてはなれません。「駄

目よ」と言うと、じっと待っていますが、や

っぱりかわいそうで連れて行ってしまいます。

お父さんがでかける時もくっついてはなれま

せん。「困った、困った」と、お父さんは言い

うれしそうです。
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しあわ

ネスも幸せ
L.神田勘十郎ライオネス神田とき子

〈見物させて頂く事を待ち望んでおります。

殊に忘れられない事は一昨年のヨーロッパ旅

行でした。小原先生初め皆様と大変楽しい旅

行に参加させて頂き一l1の無駄もなく、ヨー

ロッパの｢I1々を観光して私の一生のアルバム

の頁に深く刻まれました。これからもライオ

ンズの主旨に従い楽しく世の中の為につくせ

10周年大変長いようで短いものです。私達

は杉並ライオンズから中野ライオンズの誕生

で移り、何か古巣に帰ったようで嬉しゅうご

ざいました。私達ライオネスもパパと一緒に

何の抵抗もなく一緒に参加出来る楽しみ、何

回会を重ねた事でしょう。そして幾らかでも

寄付が出来、世の中の為に使って頂く事の喜

び、毎年クリスマスパーティには嫁達初め孫

達が大喜びで、皆様のお骨折の催し物を楽し

たら、幸と存じます。
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園

こころ新に
L.細沼善資

りましたが、内容自体は知らずにおり、10周

年記念大会に出席出来、有名各氏の講演及び

社会情勢が、講演内容等により、今迄には考

えもつかない、有意義な大会であった事に、

深く感銘した次第です。

今後共大いに発展する事を御期待申し上げ

ライオンズクラブ10周年記念大会に参加致

し、今般、原田会計L・の御紹介により、入会

した細沼でございます。

3度の会合及び大会に参加したのですが、

初対面とは思えぬ会合等に、一個人として、

最も有意義な会合である……と感想をのべさ

せて頂きます。

今迄ライオンズクラブの名称は知ってはおり
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う

筆をとること傭し
L.進藤 晋一

年をとったという程でもないのに、最近は

筆をとることが物うぐてならない。日記をつ

ける習慣はないし、特に、これといった趣味

があるわけでもなし、唯、いつ死んでも、あ

まり他人に迷惑をかけたくないと思っている

だけだ。昔は尊敬したひともいたが、昨今は

誰のこともあまり尊敬する気がしなくなった。

その方面でも、やはりものぐさになったので

あろう。ライオンズクラブは全く私と別世界

のひとが多いので、今まで見たこともない世

界をかいま見れるのでありがたい。殊に、立

志伝中のひとが多くて、夫々に不敵な面がま

えをしていて、いい。私などは、さしづめ、

軟体動物みたいな存在であるが、まあ、これ

が私なりの面がまえなのだから、それもよか

以上ろう。
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園
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一行の横文字

あるテレビのCMの中に、美しい一行の横

文字が出る。確か万年筆のCMだと思うが、

その一行が非常に懐しい。19世紀、後期浪漫

派の詩人で、シェリー、バイロンと共に有名な

キーツのミEndymionﾐの冒頭の言葉だからだ。

Athingofbeautyisajoyforever.

美しいものは永遠のよろこびである。

これは、牧羊者エンディミオンと月神シン

シアを中心の人物とする神話的な長詩で、私

は20数年前、今は亡き佐藤清先生に教った。

L.浜崎喜三郎

短かいチョッキの下からI音を出しながら、栢

消と英詩を朗読する先生。普段の姿からは詩

人の面影は見えない。山高帽を被らせ、だぶ

だぶのズボンを穿かせると、TVに出るヘッ

ポコ先生そっくりだ。然し詩を書き、読むと

きの先生はキーツが我々に、真に呼びかけて

いる様に神秘的な、ﾐfancyミとミimagination,

を与えてくれた。ほろ酔い機嫌の時、又孤独

な時、この一行の横文字が楽しかった良き時

代を想い出させてくれる。



園

往診。宅診

内科や小児科の医院では、午前宅診、午後

往診と標示してあるのが普通である。往診と

いう名文句のため、家を留守にしても、往診

の時間が多少遅れても出先とあれば、言訳も

たつ。午後の時間に気分転換に散歩も出来る

し「ボーリング」場や撞球場にも立寄れる。

尚、時間に余裕あれば「テニスコート」に立

つことも出来るであろう。

然し眼科や耳鼻科は宅診が主で兎角家に封

じ込まれ易い、そこで「ストレス」解消に何

を求めるかが問題である。

凸

鞠

ー

牙

L .熊埜御堂衛

小鳥を飼ったり、熱帯魚を養うのも楽しい

には違いないが、室内での楽しみ外気には触

れない、日光に親しみながら楽しめるのは園

芸だと気付いて10数年前庭端に「フレーム」

を作って観葉植物を育てて見たが、いつの間

にか「ハウス」は物置場に変り、今では数鉢

の大葉の薩摩万年春が軒下に蕊られた様に寂

しく転っている。

趣味に徹するには根気と強い忍耐心が必要

であることを今更ながら訓え．られた。

I1
へ

L－JzK識轆

カメラの三脚なし。人通りもなし。家族三人記念スナップをとりたし。

,．“．．その結果、こう云うことになりました。
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圏

WeServe発想の転換

L.南 宏

校庭に樹木を

教室に空気清浄器を

保育園児童館設備を

老人に寿杖を

盲人に横断歩道信号機を

身心障害者に車椅子等補助を

図書館にフィルムライブラリーを

学生に奨学資金を

母子家庭にクリスマスプレゼントを

■
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園

広い心
L.中村浩之

人と人とのつきあいで、

自分の所属する|]§|があり、

言葉もちがい、

生活習慣も異なり、

皮膚の色や

信仰する宗教も

まちまちな大きな世界の中で、

それ等をのり超えて理解し、

認めあえるセンスと、

広い心の持ち主になりたい。

===f==FF===g==f=J==FFFFf=F==ず＝'===aF=f====FFg====f=-2==

今後もよろしく
L熊島俊雄

現在公害問題を考えて

工場(伊勢丹クリニングK.K.)を

八王子に移転中です。
｡
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【会員】

私の家族です。よろしく。
L.宮坂順
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マイファミリー
L.中村正義

左から

隆夫

典生

L.'|!村

友美

恵子

(優り)9才）

(次男6才）

(36才）

(侭女1才）

(妻34才）

＝-＝＝g＝-＝三号･＝二三＝二号‐＝-＝＝＝＝＝二号三舎＝＝鼻＝三二ニーーーーーー三三二§-＝＝＝＝ニーーーーニ

おわび：会員のページは原稿の関係で順不同なることをおわび致します。
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全メンバーの御原稿、御協力を感謝します

ろ

１
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10周年記念誌編集委員会

L.河崎明彦

L・林敬一郎

L.麻沼完充

L.稲葉次郎

L.松原長治

L.水野嘉麿

L.根木佐明

L.坂井保治

L.鈴木栄次

L.寺山存男

L . 佐 々 木 正 挙

L.横田茂男

委員長

副委員長

委貝

ノノ

メンバーの会社や自宅を借りて和かな委員会を開く 〃

〃

〃〃

ノノ

グノ

夢：

一p

＝剣
一戸

ノノ

ノノ

塀咽

騨 ノノ

水野L.より中野灰の歴史を興味深く聞く。

ロ①■
りむ
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編集を終えて

東京中野L.C.が皿々の声をあげて早くも

10年の歳月が流れました。これを記念して10

年の記録を刊行せよと理事会で決められてか

ら9ケ月間。（……生来編集などというものに

全く無関係な素人にとってr言うは易く、行う

は難し」の悩みの月日がつづきました．…．．｡）

本日やっとお約束の役員交代家族会の日に、

この小冊子をお手もとにお届けする運びとな

りました。

振りかえってみますと10年間の正確な記録

を集めることは殆んど不可能であり、シカゴ

本部に毎月送っているマンスリーレポート以

外には確かな資料がつかめず、皆様がた古い

メンバーや、ご家族の協力を得て約6ケ月間

は記録集めに終始するありさまで、之が編集

上の一番の難点でした。今回ほど正確な記録

を保存することが如何に大切であるかを知り

自己の重責と非才を痛感したことはございま

せん。しかしメンバー中心の、心のこもった

楽しく読める記念誌を作ろう、とクラブの全

〆

〃

メンバーの御尽力により、一人一人が活字と

なって登場して頂きましたことは、この記念

誌の第一の目的である「会員相互の親睦」に

大いに役立ち得たものとして皆様のご支援に

心からお礼申上げます。

紙面の都合で、と言うより編集技術の未熟

さから、数人の方々の寄稿を掲載出来ず、又

メンバー各位のご期待にそえなかった点も多

多あることと存じますが、誌上を借りてお詫

び致します。

なお原稿と写真の収録、編集、テープの速

記、校正、印刷関係等々、寸暇をさいて数回

にわたり多大のご協力を頂いた編集委員各位

に深く感謝致します。

願くばこの記念誌が今後15周年、20周年へ

のステップとなり、中野L.C.の明日への発

展に役立ち得ることを念じ、同時に当クラブ

メンバーのご健勝とご繁栄を心からお祈りし

まして編集後記と致します。（49.5.6.記）

編集委員長L.河崎明彦

、



氏 名’ 職種 自 宅 壷
宅 話

I

麻沼完充

花井宴

浜崎喜三郎

原田 三郎

原田正 三

林敬一郎

林 哲夫

細野喜八

細沼善資

市川吉太郎

市川信夫

池田 章治

今泉 正一郎

稲 葉 次郎

石森安雄

鎌田宗明

神田 勘十郎

川勝稔雄

川村太洋

河崎明彦

吉良正嗣

喜連信義

小林萬二郎

熊 埜 御堂衛

熊島俊雄

増井澄

松原長治

松 本武男

南 宏

宮坂順三

溝口 秀和

水野 嘉麿

村 田 恒太郎

長津義司

化粧品製造

百貨信用販売

航空運送業

和服製造卸

電話販 売

小児科医

スレート製造

神職

ネクタイ製造卸

写真器材製造

学習教室

信託銀行

メリヤス機械販売

建設業

製粉業

漬物加工卸売業

信用金庫

産婦人科医

伸 銅業

胃腸科医

製薬 業

味噌醤油製造販売

普通銀行

眼科医

クリーニング業

普通銀行，

運送 業

マシン ッール

歯科 医

味噌醸造

研削砥石製造

貸 ビ ル業

電気接点製造販売

作曲家

(384）2421

(429)7020

045(472)2453

(361）1834

(383）0300

(381)6533

(372)7468

(381)4376

(408)9232

(371）3486

(387)3226

(489）1610

(385)0790

(381)0916

(381)7664

(387)2101

(372)3826

(388)0237

(330)8968

(372)0274

(991）2470

(368)5850

0488(82)0450

(387)0561

(468)0550

0423(83)6522

(384)8540

(371）3416

(382）1753

(385）1008

(372)9107

(381)7225

(386)2323

(361）1555
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同口種名 ｜職氏

中野区束中野1－59－3〒164

練馬区上石神井1-352-9〒177

渋谷区西原2－33〒151

中野区弥生町2-41-3〒164

中野区東中野4－18－3〒164

中野区本町3－28－16〒164

中野区弥生町5－27－1小冊ビル6F〒164

神奈川県藤沢市片瀬海岸3－5－21〒251

中野lX中央4-27-10〒164

新宿区北新宿2－5－1〒160

中野区中野2－16－8〒164

中野区中野5－37－5〒164

中野区中野4－11－1－105〒164

中野区野方2－14－23〒165

中野区丸山1-15-17〒165

新宿区下落合4－24－12〒161

中野区中野5－64－9〒164

中野区本町1－12－8〒164

中野区弥生町5－2－24〒164

中野区鷲宮4－17－1〒165

中野|X中野5-45-7〒164

中野区東中野4－9－18ロックハイツ8-E〒164

中野区|高田1-49-17〒164

中野区中央2－11－7〒164

中野区江古田4－24－21〒165

中野IX若宮2-16-2〒165

中野区野方2－18－5〒165

中野区沼袋2－11－12〒165

港区六本木1－7－13麻布ハウス802〒106

中野区東中野4－4－3〒164

中野区南台4－46－6〒164

中野区沼袋2－32－2〒165

中野区鷲宮1－27－8〒165

中野区弥生町4－35－1〒164

中野区弥生町4－36－8〒164

（361）1310

（928）1370

勤(388）1151

(381)5068

（368)3852

(372)0316

（383）7371

0466(22)4883

（381）5953

（371）3554

（381）7160

（387）6228

（386）2072

（385）5124

（386）5001

(951)1898

(389)0201

（372)6846

（383）6868

（338）1295

（385）0843

（371）3003

（389）3465

（371）6100

（386）0549

（330）7431

(388)0245

（386）0072

（585)2875

（361）2401

(381)6791

（386）0700

(330)5722

（381）3711

（381）7753

放射線科医

建築設計

公的会 館

製 菓業

公認会計士

総 合病院

ビル解体、アパート経常

キャビネット製造

税理 士

製薬業

和洋菓子、レス|､ラン

紳士服製造

グラフィックデザイナー

厨房器 具

自動車販売修理業

家具、インテリア

眼鏡商

洋 染色業

I1N科医

獣医、

紳士服販売

結 婚式場

電子部品製造販売

光学レンズ製造

梱包木鞘製造

自動機器製造

ベビー用品製造

染色工 芸

市中銀行

歯科医

令属表面処理

綜合建設業

内科医

綜合建設業

左官工 事

中村浩之

中村正義

中 西実

中谷広門

根木佐明

小原準 三

小 田為松

老川 正次郎

岡部謙三

岡田誠

坂井保治

佐藤 宰

佐々 木幸三

佐々木松夫

佐々木 正挙

佐々 木富也

沢 野 磯次郎

新 堀 中之助

進藤晋一

杉原臣郎

鈴木栄次

鈴木宏侑

‘鈴木久雄

高橋良助

竹 内 源三郎

田 中宏

田中国夫

寺山存男

脇村友雄

山内菫徳

矢沢忠

矢島正吉

矢 島正

横田茂男

米本昭 二
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東京中野ライオンズクラブ

会長L.矢島正

編集L河崎明 彦

東京速水印刷株式会社

発行

責任者

印刷





(載りi圖繪大戸江撰改行板月正年九緑元)圖屋小犬野中初當置設
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チャーターナイト’964年5月31日

例会日第2 ・第4金曜日

例会場日本 閻（東中野）
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